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1 ^uevas áreas de observación con más camas y módulos de asistencia compartimentados para pacientes

Amplia reforma del servicio de
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El servicio de urgencias del 
Hospital General de Alba
cete contará a partir de la 
próxima semana con nue
ras áreas de observación 
r de exploración a los 
pacientes. Las obras de 
ampliación y reforma de 
este servicio se encuentran 
ra en estado avanzado.

Con un presupuesto de más 
de 200 millones de pesetas se 
están realizando las obras de 
ampliación y reforma del ser
vicio de urgencias del Hospital 
General, con el objetivo de 
dotar a este centro hospita
lario de una mayor infraes
tructura y material para aten
deren las mejores condiciones 
posibles a todas las personas 
que acuden a las urgencias. 
Se trata de unas obras que 
fran ya muy necesarias.

(Pág. 5) Las obras de ampliación y reforma eran ya muy necesarias.

[ ^hibido fumar y consumir bebidas alcohólicas

Los adolescentes de 
¡Albacete bailarán en 
fila discoteca “light”

dest
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■ J Gobierno Civil de Alba- 
^ ^'Jlerizado a una dis- 

sdppí una licencia 
c''^'^‘*óa a los meno- 

«.. .^^^^ elesde los 14 años 
Sar especiales, donde 

^“’^ar )n- h,'*^»l«>h61ica¿

’edlizdrse durante los
lasa tndrá y la discoteca 

"^excusablemente ue

cerrar a las 10 de la noche.
Para que estas condiciones 

efectivamente se cumplan se 
realizarán inspecciones periódi
cas y en caso de infracción se 
aplicarán sancione.s con el máxi
mo rigor, incluyendo la retirada 
de la licencia. No se descarta, 
debido al interés mostrado por 
la Asociación de Hostelería, 
que funcionen má,s salas de este 
tipo. (Pág. 8)
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^* Ayuntamiento de Ossa 
'^'Jiitrata cuatro socorristas
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^ las Lagunas de Ruidera
^ntief Ossa de

^®’'l’‘atado a cuatro 
^ en piPí^ cubrir este ser- 

.'^“^^^tural de 
^^ I^a¡dera. Estas 

llevan a cabo
<IcIaD¡pu- ^*ivici(C^®^®l® y el INEM. 

^®sto pre-

«urna? n"^?''

*^^"'08 ‘‘^quisicion de 
permitan una

atención inmediata a las per
sonas que necesiten de ayuda 
de estos dos equipos de 
socorrismo.

Con estas dotaciones, el 
Ayuntamiento quiere conseguir 
una mejor atención al turismo 
de este entorno natural, tun- 
damcntalmente en las dos lagu
nas que mayor anuencia de 
bañistas tienen, como son la 
Laguna “Santo Morcillo y la 
Laguna “Salvadora".

La media de s
pacientes que son 
atendidos 
diariamente en las 
urgencias durante el ’ 
verano se sitúa en S 
torno a los 300

“Queremos que cada 
paciente sea 
atendido antes de 
cinco minutos, y de 
una manera más 
digna en todos los 
sentidos”

JESUS MORENO

Montero, abrazando a Mompó en su toma de posesión como presidente.

Medalla de Oro de la 
Cámara para Mompó

En el Pleno de la ('amara 
de Comercio e industria de 
Albacete se aprobó conceder la 
Medalla de Oro de la Corpo
ración a Vicente Monipo San
cho, como forma de dein<’sirar

la gratitud de la institución al 
anterior presidente. En pose- 
sitin de esta medalla sólo ^e 
encuentra su Majestad el Rey 
\ es la más alta d'siincon -¡c 
Ía Camara. (Pag. 7)

Gutiérrez junto a Redondo.

Fracasan las 
negociaciones 
tripartitas sobre 
el Pacto de
Competitividad

(Pág. 20)

El ex contable de 
Filesa denuncia 
al administrador 
de la empresa 
por coacciones

(Pág. 21)

Ordóñez habla 
sobre la Cumbre 
Iberoamericana 
que se inicia hoy 

(Pág. 24)

Los “Siete” 
respaldan la 
política de 
Gorbachov

(Pág. 27)

La confección 
de carrozas 
para la Feria 
tendrá una 
subvención 
máxima de 
160.000 pesetas

(Pág. 8)
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^M Firma invitada

C
autiva de su fracaso 
histórico, pero no 
desarmada, la Unión 

Soviética avoca tiempos de 
inquietante convulsión social 
y política. Gorbachov, expre
sión y símbolo de las contra
dicciones del sistema que ocu
pó el Estado para transformar 
la sociedad, está pagando un 
elevado precio por su lucidez.

Es el destino de los refor
mistas, nunca consiguen la 
satisfacción total de nadie. 
Le.s acompañan las dudas, y, 
sin proponérselo, se hacen 
preceder del recelo. En este 
caso, se dan todos los rasgo.s 
del caso: quienes podrían ayu
dar -los grandes del capita- 
lismoponen demasiadas con
diciones, y, quiene.s pretenden 
destruirle -sus enemigos del 
interior exageran el fracaso de 
la “perestroika”, fracaso que

No se fían de la URSS
FERMIN BOCOS

ellos mismos procuran.
Si excluimos el caso alemán 

y su explicable “síndrome 
Gorbachov”, en líneas gene
rales, los dirigentes del mundo 
acampados estos días en Lon
dres, coinciden en una idea: 
no se fían de la URSS. Su 
recelo encuentra argumentos 
y explicación en lo que ha 
sido la historia del mundo en 
los años fundamentales del 
siglo. La Unión Soviética fue 
el que, aparentemente, había 
conseguido transformar en 
edificio la aventura de la 
Revolución. Una casa común 
en la que hospedar la espe
ranza de liquidación de los

Los dirigentes del 
mundo 
acampados estos 
días en Londres, 
coinciden en una 
idea: no se fían 
de la URSS

privilegios que son expresión 
del sistema capitalista que a 
su vez, resumía, la explotación 
del hombre por el hombre.

Todo eso unido a la crea
ción de un imperio militar. 
Imperio que pervive y, en el 

que durante décadas fue sig
nificado el miedo de Occiden
te. Nada de esto ha sido 
borrado en la memoria de los 
Bush, Mitterrand, Andreotti y 
partí el caso, en el heredero 
de Margaret Thatcher, sep
tuagenarios, cuyas raíces de 
vida y cultura crecieron en ese 
mundo anticomunista que 
eufemísticamente fue bautiza
do como la guerra fría.

La Unión Soviética está al 
borde de la anarquía social 
y la desintegración política, 
pero sigue conservando la 
bomba. Quiero decir que con 
toda su inmensa desorganiza
ción, no e.s Polonia. La Polo

nia que está recibiendo ayud' 
masiva de los Estados Unidd 
de América. La recuperacióí 
de Polonia, no entraña ninm 
riesgo militar, ninguna ame 
naza a la hegemonía de W» 
hington. Por eso el expíes 
del Chicago llega todos lo 
días repleto de mercancías! 
la estación de Varsovia. Mos 
cú es otra cosa, el día quí 
aquella sociedad que se acer 
ca a los trescientos millone 
de habitantes consiga que lo 
trenes lleguen a su horado 
supermercados estén repleto 
y los ordenadores de la úllimi 
generación sean de fabrica 
ción propia, entonces, estare 
mos otra vez como al prin 
cipio.

Los reunidos en Londre 
saben todas estas cosas y po 
eso van a utilizar el cuenta 
gotas para suministrar la ayu 
da que necesita Gorbachov
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l dibujo del chaflán de 
Octavio Cuartero y 
Ríos Rosas, oferta 

estos días de calor plomizo 
e indigesto, una mesa estra
tégica hallada que recoge el 
viento bueno de la noche, 
cafetería Aguaviva,^veintitrés 
horas, justo en el punto mili
métrico en que Ríos Rosas 
atraviesa la larga y circular 
calle de Cuartero.

Esa mesa ya va adquirien
do su propia historia. Al 
revés que otro.s contertulios 
que, con su conversación e 
ingenio, deciden donde apos
tarse para la charla, el nexo 
de unión de la mesa de 
Aguaviva lo e.s el objeto en 
sí, su disposición feliz y el 
recogimiento que produce a 
sus ya numerosos visitantes. 
La terraza -es verdad- tiene 
otras sillas y mesas, hasta las 
tiene tocada.s con sombrilla, 
pero no pueden compararse 
a la ubicación precisa y a 
la atracción que produce la 
mesa noble del chaflán, don
de a poco que se afine el 
ingenio pueden distinguirse 
los vientos, su intensidad y 
su capacidd de acoplamiento, 
que andamos desacoplados 

con tantísimo calor.
Lo cual que sobre las once 

de la noche hay ya como un 
peregrinar a esa precisa 
mesa. Y los incondicionales 
y clásicos observan cómo 
caballeros desconocidos, a lo 
sumo de vista conocidos, 
recogen sillas y se sientan 
allí, en la mesa noble, para 
compartir el viento bueno de 
la noche, esc aire reparador 
y ese espíritu de revancha 
que el cuerpo, castigado por 
el fuego duro de julio, reto
ma loda.s las noches en la 
noble mesa.

Lo demás viene por aña
didura, la charla, la ironía y 
el recuerdo, que lo compar
tido es el jndulto mágico del 
calor atentatorio a las ten
siones bajas y a la celebra
ción dcl café. Pase lo que 
pase, vaya la conversación 
por vericuetos sosegados o 
de mayor empuje, siempre 
hay un paréntesis, como un 
interin de reconocimiento, en 
el que alguno de lo.s con
tertulios ha de referirse, 
gozoso, a lo bien que se está 
en esa mesa, afirmación que 
coincide con el sostenimiento 
del aire refrescante o con un 

cambio de brisa que produce 
distracción en el chaflán.

Esto es así y los integrantes 
de ese espacio milimétrico y 
preciso donde explota y se 
corta el aire de las noches 
de julio lo sabemos de forma 
implícita, como verdad indis
cutible; de tal manera que 
las sillas pueden girar, aco- 
modarsc los cuerpos y armar- 
sc de una u otra forma las 
conversaciones; y así puede 
verse a Murguía hablando de 
Rosalía de Castro, a Bernar
do Goig haciendo un dibujo 
a niño revoltoso, Jorge y a 
Alfonso recordando a Paco 
Campos.

Pero la mesa, ay, la mesa 
es intocable. Ni tocarla. 
Como si una vez instalada 
en la tarde todavía calurosa, 
fuera el propio objeto el que 
se acomodora, con la puesta 
de sol, al punto definitivo y 
mágico dcl aire exacto que, 
sin ser excesivo, descarga las 
conciencias y dona serenidad.

Y allí está. Octavio Cuar
tero esquina a Ríos Rosas, 
mesa humilde y de metal, 
procurándonos un verano 
distinto y enseñándonos el 
lenguaje feliz de los vientos.

Y allí está, 
Octavio Cuartero 
esquina a Ríos 
Rosas, mesa 
humilde y de 
metal.

verano distinto y 
enseñándonos el 
lenguaje feliz de 
los vientos

júE£R Tio , OTRO
QÜE MO 050
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VUIarrobledo: “Pacto” de competitividad
EDUARDO CANTOS

El cubo de los desperdicios
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Me parece muy razonable 
que el presidente Bono, en 
su discurso de toma de posc-

El gobierno de la amistad

ayuda 
Jnidos 
Jacióo 
ningúii 
1 ame- 
* Was- 
Express 
os los 
leías a 
• Mos- 
Ía que' 
: acor- 
ilíones
lue los 
ra. los 
:plelos 
última 
ibrica- 
estare- 
1 prin-

f Punto de vista
Por la referencia dada, 

parece que el porta
voz del PSOE en el 

Aíiintaniiento de Villarroble- 
dóloque estaba tratando era 
el famoso pacto de compe- 
lilividad, en vez de la asig
nación de los sueldos corres
pondientes a los liberados 
(jueen esta corporación local 
tiene su partido. “Es una 
Hiestión de competitividad y 
a hay en los ayuntamientos 
concejales con dedicación 
exclusiva, el Ayuntamiento va 
aser más competitivo”, anota 
nuestro corresponsal Adraz 
en su reseña, a la hora de 
describir una de las interven- 
wnes de Fernández Delica- 
ido, quien por otro lado aña
de: “Lo que queremos es que 
el Ayuntamiento sea compe
titivo”. Qué obsesión.

Demagogia barata. Miedo 
a que el pueblo saque sus 
conclusiones y los pueda 
poner a los pies de los caba
llos. Lo que pasa, es que el 
pueblo no es tonto, y si está 
bien informado de las cosas 
que ocurren, lógicamente 
obra en consecuencia. Por 
KO, en vez de pretender 
ensuciar de la forma más vil 
lo gestión de la corporación 
anterior, lo que Francisco 
Segovia y Bernardo Fernán- 

^dez Delicado debieron expli
car, es que la nueva situación 
impuesta por los votos de las 
últimas elecciones, requería, 
entre otros asuntos, el ajuste 
de los sueldos de las personas 
que en exclusividad se iban 
a ocupar de la gestión muni- 
ópal roblense. Así de sen- 
olio. Porque las otras cosas 
líio les salieron del alma, 
torno lo de “si ellos (el PP) 
00 están de acuerdo de que 
los luchadores cobren lo que 
tobran en sus trabajos más 
tiM aproximadamente por 
listos de representatividad, 

que pretenden es que a 
^ ayuntamientos vengan 
Ptmonas que tienen empre- 
^ o “estudios particulares” 
’lfode el Ayuntamiento sea 
'*0 tentáculo que extiende ese 
^'odio para hacer más pro
pios”; pues como decíamos, 

palabras son producto 
' t^aa diarrea mental que 
''"’ la pueden contener aun- 
;^'‘^se pongan un emplasto 
j t cemento en ese sitio. De 

'■antrario nunca debieron 
parles el respeto a los tra
tes diciendo; “Noso- 
W ?P’^^^^’^^amos a los tra- 
*es que vivimos de un

Sí, claro, ustedes 
[jP^'^^^ti a los trabajado- 
^^ todas las demás per-

h
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sonas que han de estar gober
nadas por ustedes. Esa es su 
grandeza. De ahí que resulte 
muy digno que el sueldo que 
vayan a cobrar lo pague el 
pueblo.

Yo comprendo que sea 
más fácil tirar por la calle 
de en medio, tomar entre las 
manos el cubo de los des
perdicios para echarlo por 
encima de la cabeza del con
trincante, o el “arcabuz” car
gado de palabrería para 
matar al mensajero, que 
explicar debidamente, que un 
alcalde, y el equipo que él 
elija, debe cobrar un sueldo 
que les permita vivir digna
mente. Cualquier servicio 
que se le presta a la sociedad, 
es la sociedad quien tiene la 
obligación de retribuirlo con
venientemente. Por eso ésta, 
la sociedad, también está en 
su derecho de, si lo cree 
oportuno, pedir explicacio
nes. Y ustedes de dárselas. 
Que esa es la grandeza de 
la democracia, don Francisco.

Esos términos comparati
vos que ustedes sacan a relu
cir, no valen para ahora. De 
aquí a cuatro años el pueblo, 
con sus votos, los contrasta-

Me parece muy razonable que el presidente 
Bono, en su discurso de toma de posesión, 
entre otras cosas importantes haya invocado 
la amistad. Antes, el jefe del ejecutivo hizo 
mención a la eficacia. Que es el punto de 
partida para que una gestión circule con agi
lidad, y no se embarranque

rán. Y entonces habrá que 
darle al César lo que es del 
César, y a Dios, lo que es 
de Dios. Mientras, todo es 
pura elucubración. Pala
bras..., palabras y palabras.

Señor alcalde de Villarro-- 
bledo, póngase sin miedo el 
sueldo que crea conveniente. 
Se lo merece. Y sus liberados, 
también. Pero puestos a ser 
escrupulosos, el único miedo 
que debe tener es el juicio 
del pueblo, que en esto tam
bién es soberano; como en 
tantas otras cosas selladas por 
su comportamiento silencio
so, y únicamente roto cuando 
llega la ocasión.

sión, entre otras cosas impor- 
tantes haya invocado la amis
tad. Antes, el jefe del eje
cutivo hizo mención a la efi
cacia. Que es el punto de 
partida para que una gestión 
circule con agilidad, y no se 
embarranque. El progresismo 
es el estado de gracia de cual
quier gobierno que quiera 
¡ncorporarse a la realidad de 
un mundo qué camina con 
las menos ataduras posibles. 
Por eso, si los colaboradores 
de José Bono también dis
ponen de esa “virtud”, miel 
sobre hojuelas. Pero junto a 
todas esas circunstancias por 
él mismo apuntadas, yo tengo 
la impresión de que hay otra 
fundamental que la ha dejado 
escrita entre líneas: Que aquí, 
el que manda es él. Y que 
ni los rumores, ni los falsos 
profetas, ni por supuesto los 

íl^estaurante 
aiw»ez

l MIO INUHNAClONAl

dardos envenenados por la 
palabrería vana, pueden alte
rar su voluntad. Y que ésta, 
su voluntad, en otro momen
to se manifestará si acaso 
hubiere necesidad de hacer 
algunas rectificaciones no 
impuestas por nadie que no 
sea por él mismo.

Reconozco que soy un sen
timental. En este sentido 
declaro que lo del gobierno 
de la amistad me ha llegado 
al alma. ¿Ustedes se imagi
nan cuántas cosas buenas se 
pueden hacer si la amistad 
funciona de verdad, y no e.s 
una “pose” con la que se pre
tenda impactar al respetable? 
En tal aspecto yo creo que 
nuestro presidente regional 
ha sido sincero. Ahora todo 
es cuestión de esperar acon- 
tecimientos.___________

Los versos de despedida se 
leyeron en el último Pleno 
celebrado por nuestra Dipu
tación Provincial. Según nos 
cuentan aquello fue un 
lamentable espectáculo. No 
hay que confundir las sacris
tías con los cenáculos polí
ticos. Y menos mal que la 
gente aún es capaz de sentir 
lástima de sus semejantes.

M.C.D.2022



Jueves, 18 de
Julio de 1991 OPINION r •-3

 a

De dimisiones 
y ceses

PILAR CERNUDA

El primer cese 
importante lo 
protagonizó uno 
de los secretarios 
de estado de 
Boyer en el 
primer gobierno 
socialista

N
o es muy dado este 
gobierno o este 
país a pedir ceses 

o aceptar dimisiones. El 
primer cese importante lo 
protagonizó uno de los 
secretarios de estado de 
Boyer en el primer gobier
no socialista, José Sevilla. 
Por discrepancias con la 
política que quería aplicar 
el ministro de Economía, 
Sevilla presentó su dimi
sión, pero Boyer se sintió 
tan furioso que exigió que 
en el BOE apareciese su 
baja como cese.

Fraga, que se quiso des
hacer de Verstrynge en la 
Secretaría General de AP, 
le pidió la dimisión, pero 
dijo Verstrynge que no, 
que cese, que le echaran, 
que él no sentía que tuvie
ra razones para dimitir 
pues se sentía satisfecho 
por la labor realizada. Y 
le cesaron. Pilar Miró pre
sentó la dimisión cuando 
pasó lo que pasó, para 
facilitarle a González su 
salida de RTVE, pero tar
dó el presidente tres 
meses en aceptaría.

A Rosendo Naseiro se 
le cesó en sus funciones 
de Tesorero del PP cuan
do el juez Manglano la 
tomó con él y se pusieron 
en solfa sus operaciones 
monetarias. A Alfonso 
Guerra, por lo que se sabe 
ahora, le dijo Felipe Gon
zález que mejor que deja
ra la vicepresidencia, des
pués de meses de no acep
tarle la dimisión. Pero en 
el BOE no apareció la 
palabra cese, sino relevo 
“a petición propia”.

Y en caso similar se 
encuentran los socialistas 
Galeote y Navarro, que 
aparecen como dimisiona
rios, cuando la verdad es 
que desde que surgieron 
las filesas y timexpon se 
había decidido apartarles 
de sus cargos. Cesó Sem
prún a dos de los direc
tores generales que criti
caron su política en Cul
tura, y dimitió a continua
ción el director del Museo 
del Prado, en solidaridad 
con sus compañeros.

Ahora teneíhos otra 
historia para llevamos a 
la boca. La de un señor 
que después de presentar 
su dimisión en tres oca
siones al Presidente de 
Gobierno, sin éxito, se le 
pide ahora que dimita. Y 
ha dicho que no; que le 
cesen, que no encuentra 
razones que en este mes 
de julio justifiquen de 
deba dejar el cargo.

Cartas
Aclaraciones del 
presidente del 
Aero-Club de 
Albacete

Muy Sr. Mío:
Debido a las informaciones 

aparecidas últimamente en la 
prensa local, en relación a las 
razones por las que el 
Aero-Club de Albacete aspiraba 
a situarse en un posible aeró
dromo civil, hay tantas razones 
para que este aerodromo se 
cree, que recurrir al manido sis
tema del victimismo para jus
tificar su necesidad, que me 
parece como mínimo, pobreza 
de ideas emplearlo.

Si nuestro Aero-Club, o algu
nos de sus integrantes ha tenido 
una idea clara en los últimos 
años, ha sido la que, estar basa
dos dentro de Los Llanos, era 
como mínimo arriesgado. Aún 
se me eriza el vello cuando 
recuerdo la temporada, en la 
que por obras en la Base uti
lizábamos la misma plataforma 
los Mirages y nosotros. Gracias 
a Dios que no ocurrió ningún 
incidente.

Pero en honor a la verdad, 
lo cierto es que estando dentro 
de la Base el Aero-Club tenía:

Hangar gratis.
Talleres gratis.
Aulas gratis.
Suministro de combustible 

permanente y sin costo adi
cional.

I
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Servicio médico gratis.
Servicio Contraincendios 

tis.
Vigilancia gratis.
Comunicaciones gratis.
Torre de control gratis.

gra-

Acceso a los servicios de la
Base en igualdad de condicio
nes que los oficiales.

Relación personal y profesio
nal con, digamos algunos de los 
mejores profesionales de la 
aviación española.

Profesores-pilotos, y hay 
están las hemerotecas para 
comprobarlo, de los mejores 
pilotos militares de Europa.

Y esto durante bastantes 
años.

Pero como es público y noto
rio, como dice Jesús Gil, la 
situación en España cambió, y 
por eso ya en 1976, se efectuó 
la primera tentativa de sacar el 
Aero-Club de la Base. Inicia
tiva que obviamente se malogró.

Y lo que es obvio, es que 
el acceso a la Base se tuvo que 
adaptar a la nueva situación de 
España, pues como aclaración 
de la situación anterior baste 
decir que la Base no estaba ni 
cercada.

Pero nosotros no hemos con
siderado nunca un problema el 
tener que cumplir un reglamen
to de seguridad para que los 
socios tuvieran acceso a la base, 
sobre todo conociendo como 
estaba el acceso en otras bases.

Por esta causa, en 1982, se 
volvió a intentar de nuevo el 
que el Aero-Club se situase fue
ra, concretamente en la finca 
Puñoenrostro, iniciativa que 
tampoco pudo ser posible.

En cuanto al tema del com
bustible, que aparece como una 
causa determinante, quiero 
resaltar, que nosotros no hemos 
tenido ni más ni menos pro
blemas que los que han tenido 
todos los aviones españoles que

repostaban en bases militares, 
y que se limitó única y exclu
sivamente a la aceptación por 
parte de las compañías asegu
radoras de una cíaúsula, de la 
cual por no extenderme no le 
transcribo, pero de la que le 
acompaño una fotocopia por sí 
alguien está interesado en cono
cer.

Solucionado este tema no 
hubo ningún problema, todo lo 
contrario, ya que sin costo adi
cional teníamos y disponíamos 
permanentemente de un servi
cio, por el cual el Ejército del 
Aire no recibía ningún tipo de 
compensación por parte del 
vendedor.

Sin embargo, con la implan
tación del IVA, que grava todos 
los combustibles, incluso el de 
aviación, hizo inviable la con
tinuación de esta facilidad, ya 
que la gestión de este impuesto, 
hubiese obligado al Ejército del 
Aire a convertirse en un per
ceptor de dicho impuesto, lo 
cual hubiese hecho aún más 
engorroso el estar sirviendo de 
expendedores de gasolina por 
dar un servicio a la aviación 
privada.

No creo necesario insistir en 
que esta situación es para toda 
España, y privativa nuestra.

Esta es la pura y simple rela
ción de los hechos. Y con el 
fin de dejar mi postura meri
dianamente clara, quiero decir, 
que si nuestro Aero-Club ha 
tenido problemas, por estar en 
una Base Militar no ha tenido 
todos lo que podía haber teni
do, por estar precisamente en 
la Base de Los Llanos.

Jesús Ballester Paredes.
Presidente del A.C.AB.

Albacete
siempre

Nunca creo, sea otro su nom
bre; Ni que descienda del árabe, 
del que dicen, por traducción 
castellana ser tierra llana. Solo 
basta con mirar, su geológica 
figura, para poder apreciar el 
ser carente de llanura. No es 
que sea tal terreno montañoso, 
aunque tampoco es llanura ese 
espacio geográfico en que pri
mitivamente llegase a formar 
poblado. Posiblemente, debió 
nacer, en cuna formada de tres 
alturas como nos muestra su 
heráldica: Cerrillo de San Juan, 
alojamiento de antes patronal 
iglesia, hoy solemne catedral. 
Alto de la Villa, por ahora 
denominada Villacerrada, don
de existiera antaño estamentos 
oficiales municipales. Y plaza 
de las Carretas, receptora en

otros tiempos -no de ahora- 
del comercio trashumante en su 
célebre posada. Descendentes 
tres alturas hasta converger en 
Plaza Mayor, ubicación del 
mercado de abastos hoy en día 
inexistente.

Corrobora la carencia de lla
nura penetrando por Levante, 
teniendo que descender por 
Alcalde Conangla, conocida 
desde siempre por calle del 
Puente Madera, al existir anti
guamente esa dicha pasarela 
que recibiera tal nombre el des
nivel acceso a la ciudad. Como 
si se decidiera bajar a plaza del 
Altozano por calle de la Cruz. 
Y, no digamos, desde Carretas 
por San Agustín, con pronun
ciada descendente curva. Igual
mente descendiendo Concep
ción, Mayor y Tinte. Máxime, 
teniéndose en cuenta descensos 
por Parra y Marzo, hasta llegar 
a Tejares. Incluso en el mismo 
parque d^ Abelardo Sánchez, 
descenso de avenida de España 
hasta plaza de Gabriel Lodares.

Igualmente no me creo, a 
tenor de justificación por 
nomenclatura deductiva, fueran 
árabes quienes crearan poblado 
de donde nació Albacete, sólo 
basándose en la fonética de 
Albasit. Sin río ni cercano pan
tano, verdadera tierra de seca
no. Sofocante calor en verano 
e intenso frío invernal. Despro
visto de arboledas, ni aún 
siquiera dando sombra en des
canso del trabajo. No concuer- 
dan con las tierras preferidas 
cómodas y fértiles con sumo 
grado de humedad para el man
tenimiento de huertos. Tenien
do en cuenta, por aquellos 
entonces, generalmente preva
leciera de tal manera, instalarse 
creando poblado, en zonas altas 
para mejor y posible defender
se. Y que sus residuales aguas, 
corrieran por la pendiente en 
elemental forma higiénica 
requisitos que Albacete en 
embrión carecía, no su cercana 
vecina Chinchilla, ya titulada 
ciudad sin existencia de árabes.

No aconteció, señalado 
hecho histórico que posible
mente diera lugar a crearse la 

- ciudad. A más, de que en toda 
civilización, siempre deja a su 
paso residuos de su existencia 
en edificaciones, costumbres, 
tratos sociales, incluso en con
sumo de alimentos que, por cli
ma tan radical en invierno, se 
consuma enormemente carne 
de cerdo, prohibido en religión 
al musulmán.

Comprobada inexistencia de 
llanura. Carente de hechos his
tóricos que pudieran crear ciu
dad. Sin pantano ni río cercano

para riegos del campo y clii 
adverso para el mantenimieo 
de huertos. ¿Cuál fuera cauí 
de aquí formar poblado...?

Me creo ser cierto, nao 
Albacete fuera debido al come 
cio y, por particular idiosincf 
sia que todos llevamos denti 

Así me baso, en que des 
inmemoriales tiempos, siemp 
fuera moneda usual en cii! 
quier estamento social, toe 
cambio de productos. Bien p 
queridas riquezas naturales! 
sus tierras o habilidades raanu 
les de sus habitantes. Tras esl 
viene la idiosincrasia que caí 
cual llevamos dentro, más 
menos racional y práctica i 
apreciación personal y compo 
tamiento.

bilí

flb 
raenPosiblemente por tal caus 

gustábale a levantinos traslad obj] 
sus mercancías por recoven 
del terreno, ladera de mont 
y bosques. Con el fin, de p^ 
desapercibidos en su caminí 
ante grave riesgo de sin pn 
tección estatal ser asalta o 
Mientras que, al peninsua 
sucedía lo contrario, caminar

Ci

estái 
amp 
vicio
Geacielo abierto. Pues causaba ^. 

pánico tener que trasladad .
recovecos d ?escondido por 

terreno y bosques, en o 
quizá pudiera ocultarse S
que otro asaltante. .

Por tales causas, 
penetrar en territorio de

¡ten

S

«ña 
cías.

No obstante, ambos teco"®' (tu
urgente necesidad de efeel 
sut transacciones come^ J 
mediante intercambios, 
mente, caminando con t 
opuestamente, aparee^ 
terreno tan práctico, a 
montañoso para unos 
ras para .<>*«»• 
deformaciones del ten ^ 
mando montículos, p ^ 
cuado para efectuar 
intercambios que 
felices resultados. J " '^¡^ 
concertada fuera « ^ 
Pero, con esencia y^jáí 
ca, desprovistos pd
dos campos de n c ^.^¡^^ 
tección estatal, j^^ju 
intercambios con H s 
luces del día, es decir. 

"^^^^ nosible’^^"!
Asi creo, labras^ 

uniéndose estas dP^P ^ 
maridaje
miso Cita y P^’^. coma W 
sería cuando nací ^^^^^ ^bi 
legítimo de tales p
cete. verdal'

Alba Cita. <I“'‘'Lba, la * 
ra esa Cita en e ¡ptei 
aquí, modestamente, 
tado describir..- Morini

Como nos dijo ^j^gnd” 
Nueva York de, 
Albacete siempre-^
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servicio de urgencias del Hospital
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{«la ampliación que se está llevando a cabo se duplicarán con creces, en extensión, las instalaciones actuales de las urgencias del Hospital. 

Las obras de ampliación y reforma del servicio de urgencias del centro hospitalario se encuentran ya en estado avanzado

3 Nuevas áreas de observación con más camas y 
SI servicios en las urgencias del Hospital General
1^ A “^^^^^^f>s que cada paciente sea atendido antes de cinco minutos de estar aquí y de una manera más digna en todos los sentidos''

más 
:tica i 
zompo

fl servicio de urgencias del Hospital General contará 
a partír de la próxima semana con una nueva área de 
aiservac/ón y de dependencias de “boxes” o comparti- 
mtos de exploración a los pacientes. Las obras de amplia- 
wny reforma de este servicio están ya en estado avanzado.
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L^°" ^'^. P’'®^^puesto de más 
| 200 millones de pesetas se 
plan realizando las obras de 
ppliación y reforma del ser- 
jilo de urgencias del Hospital 
ineral de Albacete, con el 

^^ i^i^iar a este centro 
de una mayor 

^estructura y material para 
fin'' ^'' ®” 1^^ mejores condi- 

P^^^i^les a todas las per- 
1 Rue acuden a las urgen-

mei'i^

no M

^'^^^ obras que 
instituto Nacional 

iDüe'í hecesarias, dado 
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^ Amplias marque

sinas. “Actualmente estamos en 
la tercera y última fase de las 
obras de ampliación y reforma, 
con lo que esperamos que a 
primeros del próximo octubre 
estén definitivamente termina
das”, indicó el coordinador del 
servicio de urgencias.

La principal ampliación del 
servicio se sitúa en el área de 
observación y los “boxes”, junto 
con las zonas específicas de las 
diferentes especialidades (medi
cina interna, neumología, etc.). 
También se contará con módu
los de encarnamiento y aisla
miento de pacientes, y de un 
área de “boxes” de pediatría 
con su correspondiente sala de 
espera. Se ha dispuesto además 
de un espacio concreto para una 
posible ampliación de material 
de radiología.

Ruego a los pacientes

Daniel Romero señaló que 
“todo el personal facultativo 
que trabajamos en este servicio 
rogamos a los pacientes que nos 
disculpen por las molestias que 
les puedan ocasionar las obras, 
a la vez que les pedimos en 
estos momentos que usen, si se 
trata de casos o patologías 
menos importante!; que no 
requieran una atención hospi
talaria, los servicios de urgencia 
externos al Hospital, como el 
que proporcionan los médicos 
de cabecera”.

Por otra parte, la nueva 
infraestructura de urgencias del 
Hospital General implicará que 
el personal facultativo pueda 
desarrollar su trabajo en mejo
res condiciones y también con 
más rapidez. “Nuestro objetivo 
es, en este sentido, que cada 
paciente haya sido atendido 
antes de cinco minutos de estar 
en urgencias”.-

Las «tbras de ampliación y reforma del senicio de urgencias eran ya muy necesarias. JfcSII.S MORI NO

Una media de 300 urgencias 
diarias se asisten en verano

F. IZAGUIRRE

La media de pacientes que 
son atendidos diarianiente en 
el servicio de urgencias del Hos
pital General es de unas 250 
personas, aunque esta cifra 
aumenta en el verano, hasta lle
gar en algunos días a 300. De 
esa media, entre el 25 y 30% 
son urgencias que requieren 
una rápida asistencia hospita
laria, y el resto, patologías que 
podrían atenderse en los ser
vicios de urgencia extra hos
pitalarios.

La traumatología es la afec
ción más frecuente de toda.s la.s 
que se asisten en las urgencias 
del Hospital, y en el verano, 
es especialmente la patología 
digestiva, (gastroenteritis) y las 

heridas por accidentes, los moti
vos más comunes por los que 
se acude a este servicio.

En general, alrededor de 
85.()()() paciente.s son atendidos 
al año en el servicio de urgencia 
del Hospital General de Alba
cete.

Información para el usuario

En otro orden de cosas, el 
pasado mes de junio fue pre
sentado en este centro hospi
talario el libro “Información 
Básica para el Usuario”, en el 
que se describen detalladamen
te todos los servicios que ofrece 
el Hospital General.

Esta publicación, que se pone 
a disposición de cada uno de 
lo.s usuarios, se estructura en 

los siguientes apartados infor
mativos: norma.s para el ingreso, 
estancia, visitas, altas, servicio 
de atención al paciente, cómo 
aprovechar el tiempo de ocio, 
y otras informaciones, como 
donaciones, donantes de sangre 
y autopsias.

También se incluyen en el 
libro planos de todas las plantas 
del Hospital y una relación de 
teléfonos más usuales de este 
centro, de otros; hospitales de 
Albacete y del servicio de 
ambulancias. La Comisión de 
Dirección del Hospital informó 
que “el objetivo que se persigue 
con el libro es que el usuario 
sepa que tiene a su disposición 
absolutamente todos los medios 
de este centro, tanto materiales 
como humanos”.
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El Barrio de La Milagrosa.
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Organizadas gracias a los esfuerzos de la Asociación de Vecinos

Mañana comienzan las tradicionales
fiestas en el Barrio de La Milagrosa

En el programa de actividades^ se incluyen las actuaciones de tres bandas musicales

Durante el fín de semana, el Barrio de La Milagrosa 
celebrará sus fíestas, con una gran diversidad de acti
vidades para todas las edades y verbenas populares. 
Este barrio ha tenido un importante empuje gracias 
al Plan 600 y al esfuerzo de los vecinos.

Ester Pérez

Mañana viernes, comenza
rán ias fiestas en el barrio de 
La Milagrosa, que se celebran 
por quinto año consecutivo, y 
que durarán tres días. Este 
barril), conocido anteriormen
te por el de “las seiscientas”, 
ha conseguido revitalizarse 
gracias a los esfuerzos hecho.s 
por la Asociación de Vecinos, 
y también por la ayuda reci
bida del Ayuntamiento a tra
vés del F’lan 600, que lleva 
en funcionamiento alrededor 
de tres años, y que está con
siguiendo grandes resultados

FEDA, disconforme con las
campanas de regalos en Bancos

LT

FEDA ha acordado comparecer 
ante la opinión pública, para 
exponer su malestar por el 
recrudecimiento de las campa
ñas de objetos de regalo - y 
ahora venta directa-, que tienen 
lanzadas algunas Cajas de 
Ahorro y Bancos, para promo
cionarse a costa de una com
petencia desleal, que perjudica 
til sector del comercio, última
mente agredido por una serie 
de circunstancias que dificultan 

en este barrio.
La Presidenta de la Aso

ciación, Manola Yeste, expre
só su deseo de que asista el 
mayor número de personas 
para que puedan comprobar 
lo mucho que se está traba
jando en beneficio de este 
barrio.

Las fiestas comenzarán a las 
ocho y media de la tarde, y 
el pregón está previsto que 
corra a cargo de un jugador 
del Albacete Balompié. Segui
rá la proclamación y corona
ción de las reinas y damas. 
Después, actuarán grupos de 
baile del barrio, que han 

su desenvolvimiento y normal 
desarrollo.

Este tipo de práctica comer
cial es inconcebible, ya que, a 
juicio de los empresarios, supo
ne el quebrantamiento de los 
de las normas fiscales para el 
tralalamienlo de k)s intereses 
en especie de licencia fiscal que 
habilite para la aclixidad. así 
como el incumplimiento de la

dore*.
Además.

1 jupie

aprendido a bailar manchegas, 
sevillanas y rumbas en el Cen
tro socio-cultural, donde se 
organizan todo tipo de acti
vidades. Por la noche, habrá 
una verbena popular, ameni
zada por el grupo Megápolis.

El sábado por la mañana, 
se dedicará a actividades 
deportivas, con un maratón, 
futbol y carrera de bicicletas. 
Por la tarde, además de los 
concursos de truque, dominó 
y rana en el bar “Los Fai
sanes”, habrá un obra de tea
tro interpretada y escrita por 
los jóvenes en el colegio, titu
lada “Oh. la guerra... qué dis
parate”. Y por la noche ver-
bena. que contará con la
actuación de la Orquesta
Albatros, y también se cele
brará un concurso de disíra-

Fil domingo, sc celebrará

.Albacete, se une al criterio de 
impedir que prevalezca esta 
situación de injusticia y desam
paro a un sector, como es el 
de ('omereio. que tanto supone 
para la estabilidad del meicado ’ 
de trabajo, para el equilibrio 
de las economías provinciales.

*
>
1

común. 

una mísa, y la tarde comen- 
gará con un pisto manchego. 
Por la noche, se entregarán , 
los premios y se cerrarán las 
fiestas con la verbena y el dúo 
‘'Sacarina”.

Se espera un alto índice de 
participación, ya que en el 
barrio hay cerca de 170 niños 
y mucha gente joven.

En estas fiestas colaboran 
el Ayuntamiento de Albacete, 
la ('aja. la Diputación, Política 
'I’errilorial, la Delegación de 
Cultura, la Dirección Provin
cial de Educación y Ciencia, 
la Federación de Asociacione.s 
de Vecinos, los distintos par-
ti dos políticos, La

El acceso a este 
puede hacer, para 

Tribuna,

barrio se 
aquellos

personas que no dispongan de 
coche, en la.s líneas una y 
cuatro.

f

IWquieré^ün ' 
miembro en el 
Consejo de la 
Caja de Ahorros 
de Albacete

La Coalición Izquierda Ui 
da pretende conseguir un rcpi 
sentante en el próximo Consc 
de Administración de la Ca 
de Ahorros de la provincia i 
Albacete, que inicia hoy el pr 
ceso de renovación de la mili 
de los impositores, según afim 
a Efe, el responsable de com 
nicación de Izquierda Unidae 
la provincia, Ramón Sotos.

Sotos informó al finalizar 
reunión de la Presidencia Pn 
vincial de Izquierda Unida, i 
que “para poder conseguir es 
representación necesitami 
tener^ cinco personas en 

''‘Asamblea”, y añadió, que "di 
de el Consejo dó Adminisir 
ciórr lucharemos para apoyar 
consolidar una fusión de I¡ 
Caja.s de Ahorro de Caslilla-L 
Mancha, la cual trabaje por< 
óptimo desarrollo de W 

Región”. I
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A juicio de Ramón Sotos,® 
necesario que lo.s sindiealw 
participen en el proceso ® 

ta 
A 
P!Fusión de estas enuuuuv.. - _ 

el principio, pue.s ello gara® 
tizará una Caja regional fueiw 
y en la que sc respeten losdef® 
elio.s de lo.s trabajadores. 1Por otra parte, en la reuní® 
de la Presidencia Provincial® 
Izquierda Unida, sc aprobó™ 
Ramón Sotos, único represé® 
tante de la coalición en la 0'1® 
tación Provincial, vote en bl™ 
eo al candidato del parn® 
socialista a la Pre.sidencia « . 
esta corporación, Juan Francia ; 

la

eo Fernández.Ramón Soto.s afirmó 
nosotros volaremos en Wan® 

porque Juan Francisco FcrníU 
dez, a nuestro juicio, no men^'^ 
(confianza por su desprecios^ 
sectores minoritarios y por política de clientelismo. suóif¡^ 
nijustiticadas de sueldo y f 
Siones a algunos alcaldes 
diversos pueblos de la pfo^ 
^'io", dijo el responsable 
comunicación de la coaiidós 

I>'quierda Unida.Añadá) que "nuestra est 
<'u í,i UiDutacion ser:! 
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‘Es una forma de demostrar la gratitud de la corporación al anterior presidente

Vicente Mompó, Medalla de Oro por 
la Cámara de Comercio e Industria

Entrevista con los consejeros y altos cargos de la Administración Autonómica

£n el Pleno de la Cámara de Comercio e Industria 
celebrado ayer, se aprobó conceder la Medalla de Oro 
áe la corporación a Vicente Mompó Sancho, como forma 
áe demostrar la gratitud de la corporación al anterior 
presidente. Marcos Montero, actual presidente dio cuen

L.T

El Pleno de la Cámara de 
Comercio e Industria se apro
bó conceder la Medalla de 
Oro de la corporación a 
Vicente Mompó Sancho, que 
ocupó la presidencia de la 
Cámara durante dieciseis años 
y perteneció a sus órganos de 
gobierno durante cinco más.

El actual presidente, Mar
cos Montero, explicó que esta 
distinción era una forma de 
demostrar la gratitud de la 
corporación al anterior presi
dente. La concesión de la 
medalla de oro, en cuya pose
sión sólo se encuentra su 
Majestad Juan Carlos I, es la 
más alta distinción de la 
Cámara.

En su informe de gestión, 
el presidente Marcos Montero 
dio cuenta de la solicitud de 
audiencia de trabajo al pre
sidente de la Junta de Comu
nidades, José Bono. Una vez 
cumplido el protocolo se 
intentará mantener ahora una 
entrevista con los consejeros 
y altos cargos de la Adminis
tración Autonómica para 
abordar los asuntos que afec
tan tanto al empresario como 
a la propia Cámara.

Asimismo Montero se refi
no, a la entrevista mentenida 
wn el Delegado de Hacienda, 
^n la que se trató del Con- 
''enio recientemente suscrito 
®tre el Consejo Superior de 
jamaras y el Ministerio de 

acienda, por el que las 
ttamaras colaborarán en la 
reconversión de las licencias 
trales de cara a la implan- 
acion del nuevo Impuesto de 
ctividades Económicas, el 

uno de enero de 
■ La Delegación de 
telenda de Albacete facili- 

soporte informático a 
arcara. Marcos Montero

ta de la solicitud de audiencia de trabajo al presidente 
de la Junta de Comunidades, José Bono. Se tiene pre
visto mantener una entrevista con los consejeros y altos 
cargos de la Administración Autonómica para abordar 
los asuntos que afectan al empresario y a la Cámara.

Vicente Mompó Sancho, medalla de oro de la Cámara.

se refirió también a la dis
posición de las oficinas de 
Feda, tanto de la capital como 
de la provincia, para colaborar 
en este aspecto.

En el Pleno se tuvo cono
cimiento de la solicitud cur
sada por el Comité Ejecutivo, 
para integrarse en el Patro
nato de Expocamán para par
ticipar en la Exposición Uni
versal, siendo miembros de 
número, aunque sin participar 
en su financiación.

Cada uno de los presidentes 
de las comisiones dieron cuen
ta al Pleno de los trabajos que 
se han desarrollado desde la 
última sesión plenaria.

El presidente de la Comi
sión de Industria y Artesanía, 
Manuel López Vera, informó 
de la divulgación que se ha 
hecho de la llamada Bolsa de 
Subproductos, por la que los 
industriales podrán ofrecer o 
requerir residuos de su pro
ceso de fabricación, aparen
temente inútiles pero con 
aproveohamiento para otro

tipo de empresas. La respues
ta de las industrias de Alba
cete está siendo muy satis
factoria.

Asimismo, la Comisión de 
Industria ha dado a conocer 
los manuales que sobre el 
Mercado Unico ha editado el 
Consejo Superior de Cámaras 
de Comercio, con la finalidad 
de proporcionar una completa 
información a los empresarios 
de cara a la constitución en 
enero de 1.993 del Mercado 
Unico Europeo. La Cámara 
de Comercio está facilitando 
estos manuales de forma gra
tuita por orden de petición, 
puesto que la edición es limi
tada, aunque si la demanda 
fuera lo suficientemente abun
dante se podría solicitar una 
reimpresión.

Ante la solicitud del Minis
terio de Industria y la Con
sejería para que la Cámara de 
Comercio colaborase en la 
divulgación de las órdenes 
ministeriales, ésta ha hecho la 
más completa divulgación.

Premios
Cámara 1991

Por otra parte y con 
motivo de este Pleno y 
de la concesión de la 
medalla de Oro, queda
ron aprobadas las bases 
del tercer Premio 
Cámara de Periodismo, 
que será convocado en 
los próximos días.

El Secretario Gene
ral, Gaudencio Torres, 
explicó que en esta ter
cera edición de los pre
mios se ha suprimido el 
correspondiente al apar
tado de Exportación, 
creando el del sector 
Servicios.

Designación del jurado

En octubre será 
designado el Jurado y 
será el Comité Ejecutivo 
de la Cámara, el que 
proponga las empresas 
candidatas a cada uno 
de los galardones.

En cuanto al de 
Periodismo, deberán ser 
los propios periodistas 
los que concurran con 
trabajos publicados o 
emitidos durante todo el 
año 1.991, los temas 
serán libres y abarcarán 
todo tipo de géneros 
periodísticos, con la úni
ca salvedad, que hayan 
sido publicados o emi
tidos en cualquier 
medio de comunicación.

El premio está dota
do con doscientas cin
cuenta mil pesetas y se 
podrá conceder un accé
sit de cincuenta mil 
pesetas.
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Presentados en 
el Pleno los 
trabajos 
realizados por 
las comisiones

Durante el Pleno también se 
expusieron los trabajos desarro
llados por cada una de las comi
siones. Por este motivo el pre
sidente de la Comisión de 
Transportes, Turismo y Comu
nicaciones, Manuel Gómez, 
explicó las acciones llevadas a 
cabo por su grupo de trabajo, 
entre las que destacan la reu
nión mantenida con el presi
dente de la Cámara de Murcia 
y el secretario general de la 
organización empresarial que 
dio como fruto un comunicado 
conjunto solicitando la sustan
cial mejora de las vías de comu
nicación entre ambas provin
cias.

A su vez el secretario de la 
comisión de Comercio Interior, 
por ausencia de su presidente 
Amador Navarro, puso al 
corriente al Pleno de la marcha 
de algunos asuntos de su com
petencia, como la entrevista 
mantenida con la alcaldesa, 
Carmina Belmonte, para plan
tear algunas de las inquietudes 
del comercio albaceteño, tales 
como la falta de aparcamiento 
en el centro de la ciudad, lo 
que requeriría la implantación 
de aparcamiento subterráneo, 
además de soluciones inmedia
tas como aparcamientos limita
dos en tiempo.

Por otra parte el presidente 
de la Comisión de Comercio 
Exterior, Delfín Paños, informó 
de la reunión mantenida en 
Almansa con el presidente de 
la Cámara de Alicante para 
estudiar la posibilidad de 
emprender acciones conjuntas 
en sectores como el calzado y 
la cerámica. Asimismo, dio 
cuenta de cómo avanzan las 
gestiones para la creación de 
un Club de Exportadores.

Finalmente el presidente de 
la Comisión de Formación 
Empresarial, Juan Molina 
Cabrera, explicó el programa de 
formación que se va a desarro
llar en el último trimestre del 
presente año. El Curso de Espe
cialistas en Comercio Exterior 
constará de 90 días, los selec
cionados pasarán 3 meses en 
una capital de los países de la 
CEE y podrán participar 11 
alumnos.

A LOS POSEEDORES DE ESTA SUPERLIBRETA,

DE CAMPAÑA AGRARIA Y CIRCULANTE A EMPRESAS NO AGRARIAS

CAJAKURiU-
DE ALBACETE
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Durante las sesiones especiales para menores de edad se prohibirá fumar y consumir bebidas alcohólicas 

^^Zodiac’\ primera discoteca ^Hight”, 
para los adolescentes de Albacete

En los b 
Festivales, se 
representará la 
obra “Istr¡ón”y Í 
no “Fedra” ^

El Gobierno Civil no descarta nuevas licencias para el funcionamiento de estas salas

El Gobierno Civil de Alba
cete ha autorizado a la dis
coteca “Zodiac”f mediante 
una licencia especial, para 
que los menores de edad, 
a partir de los 14 años, 
puedan entrar en sesiones 
especiales, donde no se 
podrá fumar ni consumir 
bebidas alcohólicas

Miguel Angel CATALAN

El Gobierno Civil de Alba
cete ha autorizado a la empre
sa titular de la discoteca “Zo- 
diac” para que pueda abrir sus 
puertas los fines de semana 
a los mayores de 14 años.

Esta nueva forma de utilizar 
las salas de fiestas permitiendo 
que tengan acceso los meno
res de edad ya tuvieron su 
antecedente el año pasado en 
Madrid y actualmente funcio
na una discoteca de caracte
rísticas similares en Toledo.

Las discotecas “Light”, 
como se conocen popularmen
te, consisten en que durante 
su horario de apertura, cali
ficado en la autorización nece
saria del Gobierno Civil como 
“sesiones especiales de baile”, 
a la empresa no le está per
mitido la expedición de tabaco 
ni la venta y el consumo de 
bebidas alcohólicas.

Durante estas sesiones si 
existieran en la sala mayores 
de edad, tampoco podrán 
fumar ni beber alcohol.

Otra de las condiciones 
necesarias impuestas para este 
tipo de locales es que inex
cusablemente su horario de 
cierre será a las 10 de la noche, 
debiendo permanecer como 
mínimo una hora cerrada al 
público, en caso de que se

Los menores de edad desde los 14 años ya no tendrán que colarse en las discotecas para bailar.

Definitivamente, en la p 
gramación de los Festival
para el día 28 de agosto, 
incluye la obra “Istrión”,'o 
Aitana Sánchez Gijón y R [fpn 
nando Guillén en los principa jf C 
papeles, y no “Fedra”, del dh jeja, 
tor Narros, como se anunció |^/( 
un primer momento para cut 
la vacante dejada por Nii
Espert.

En la comisión de Feria la 
bién se aprobó el único p 
supuesto presentado para 
ornamentación de la carroa

olor

La

«icecapilla de la Virgen de losL 
nos, con un coste de 175.( J ¡
pesetas, a cargo de “Estilo F Ila-I

ristas”. Sobre esta carroza, cj , ¿achdecir que al igual que el ai
pasado acompañaran a la
gen en su traslado al Recii• . . . . crspiFerial vanos integrantes de 
Asociación “Las Espigas”, a 3

vidados con el típico uw^
manchego. Enl

vuelva abrír para una sesión 
normal de sala de fiestas.

Las empresas titulares que 
se quieran acoger a este nueva 
modalidad tendrán que pre
sentar a los respectivos 
Gobiernos Civiles un calenda
rio cada tres meses en el que 
se contemplen las sesiones 
especiales para menores pro
gramadas por la sala y en 
cuanto a la duración de las 
licencias, éstas se renovarán 
trimestralmente.

Aplicación de sanciones con 
el máximo rigor

Por otro lado la empresa 
se hace responsable de que

todas las condiciones mencio
nadas anteriormente se cum
plan y de esta forma en los 
locales “Light” deben figurar 
obligatoriamente un cartel a 
la entrada que informe del 
horario de apertura y de cierre 
y de la prohibición de las con
sumiciones de bebidas alcohó
licas y del uso del tabaco.

Según fuentes del Gobierno 
Civil se realizarán inspeccio
nes periódicas en esta disco
teca para vigilar el estricto 
cumplimiento de las condicio
nes que figuran en la licencia 
y en el caso de no cumplirse 
se aplicarán sanciones con el 
máximo rigor pudiendo inclu
so, revocar definitivamente la

autorización.

Interés de la Asociación de 
Hostelería

Otro de los presupues j^j,, 
aprobados por esta comisa jg । 
con una cuantía de l.800.( ^j, 
pesetas, es el que se dedic yijü^ 
a la sonorización de los a noj^ 
ciertos de música joven q jeja.
durante la Feria, del 9 al 
se celebrarán en los ejidos, o
dos grupos cada día.

Asimismo, se aprobó la e

üinqt 
Siuel

La discoteca “Zodiac” reci
bió el permiso la semana pasa
da y aunque en la actualidad, 
es la única de este tipo en 
la ciudad de Albacete, no se 
descarta la concesión de nue
vas licencias.

Según Rosa Africa, funcio
naria del Gobierno Civil, la 
Asociación de Hostelería de 
Albacete, se ha puesto en con
tacto ya varias veces con ellos, 
demostrando un gran interés 
por esta nueva forma de 
regentar las discotecas.

tocia 
bcit 

Asición de 5.000 programas 
mano y 2.000 carteles anuntq
dos de los Festivales, con e iMbi
presupuesto de 685.000 pesel

El concejal 
Manuel Cortés 
pidió ausentars 
de la comisión 
de Feria

des

soda
mas

[ 
W 

La 
18(1 
fe»

ítper

La confección de carrozas para la Feria 
se subvencionará hasta con 160.000 pesetas

E. CANAS

La comisión de Feria celebró 
ayer su segunda reunión, tras 
la incorporación de los nuevos 
concejales. Como en la anterior 
sesión, en la misma se incluyen 
en el orden del día asuntos que 
van ultimando el programa de 
la próxima Feria, así como de 
los Festivales, teniendo en 
cuenta que los programas de 
ambos acontecimientos están ya 
cerrados.

De nuevo, en esta comisión 
se vio el asunto referido a la 
confección de carrozas que par
ticiparán en la cabalgata de 
apertura de la Feria, el próximo 
día 7 de septiembre.

La comisión acordó por una
nimidad que la ayuda municipal 
que se concederá a aquellas 
asociaciones, peñas y otros 
colectivos que quieran confec
cionar su propia carroza no 
excederá de las 160.000 pesetas, 
y siempre en función del boceto

o proyecto que presenten. Una 
cantidad que se fija de acuerdo 
con el coste de las carrozas que 
el Ayuntamiento alquila para 
ceder a aquellos colectivos que 
no pueden o no desean llevar 
a cabo por sí misinos la con
fección. Í

Por el momento, la comisión 
ha dado el visto bueno y, por 
tanto ha concedido la subven
ción económica, a los bocetos 
presentados por la Asociación 
del Barrio San Pablo, Pozo 
Cañada, Barrio Franciscanos, 
Asociación Cultural “Las Espi
gas” y Casa de Aragón, mien
tras que otras propuestas están 
a falta de que se presenten los 
bocetos, como es el caso de El 
Salobral, Argamasón, Tinajeros 
o la Asociación “La Bota”.

Sobre la confección de carro
zas, la comisión ha coincidido 
en apuntar la necesidad, para 
años sucesivos, de que éstas ten
gan motivos relacionados con 
Albacete y la Feria. Para años sucesivos, las carrozas tendrán motivos relacionados con la.Feria.

Il 
_

S 
S 

A«Í̂

Momentos antes de * g

la comisión de Feria, e del PP Manuel cortes A»^ * 

entrego al presiden 
ma, el socialista Juan ^ 
escrito anunciando su |^^ 
de dicha reunión, en 
referido a la apro , ^ Í4) 
nitiva que la Corpor 
a los carteles taurinos JJ 
Feria-91 presentadosP 
empresa que rege 
de toros de Albacete.

En el escrito Manuel CO,J 
Amador especibea ^^j 
mi condición pj^ein
matador de toros ^| 
resada en la con 
carteles laurinos, ^ je 
tancia del orden p^^ 
comisión de Fe . p^e 
número dos '"C* de 
taeión de 
próxima Feria V quid 
de las «rcuns^^a^ 
hacer constar mi P 
de abstenerme Y ¿ión * 
en el debate Y apro 
citado punto’ • ¿d ¡id

Tra.s la aprobac 
de la reunión 
Cortés se ausen 
Sión hasta qoe se ¿ jj un" 
el punto numero 
del día.

escrito
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El diseño en el sector textil i

la
Miembros de 13 asociación que agrupa a este colectivo expusieron a la alcaldes3 las líneas generales del CIFA 734 

y Los diseñadores confían en el apoyo municipal
4 al futuro Centro de Asesoramiento Textil

;stiva|| 
ostoJ ''lj)S empresarios textiles agilizarán la elaboración de sus muestrarios, lo que les permitirá mayor acierto en las tendencias de moda”

y f [(presenantes de la Asociación de Diseñadores 
ncipj ](Castilla-La Mancha, nacida y con domicilio 
eldii Jifia/ en Albacete, se reunieron ayer con la 
^"‘^'ó bláesa, con el fin de presentar a la máxima 
^? claridad municipal los proyectos más inme
rja____________ '________ ____________ __________

día tos que esta asociación tiene, tras cinco meses 
de su creación. Unos proyectos que se centran 
fundamentalmente en la implantación del CIFA- 
TA (Centro de Formación y Asesoramiento Tex
til), que ha sido bien acogido por la mesa del

Pacto por Albacete, una vez que se conoció el 
respaldo institucional a la creación del mismo, 
integrado dentro de los servicios REDINSER 
del Ministerio de Insdustria y Energía, sobre 
robótica y nuevas^ecnología^__________________

ria la 
ico p

E. CAÑAS

La reunión con la alcaldesa,
írrojl'’*l“®^c““*®’’°” ^* presidente
los U úcepresidenta de la Asocia
175^" ^^ Diseñadores de Cas- 

•La Mancha, Salvador 
„ Jónez Herreros y Teresa Barba

el iáichez, respectivamente, no 
islaba enfocada sólo en este

■turo centro, sino con
'^^^ amplia.

una 
en

is, a 
o mE

intodar a conocer a Carmina 
Iinonle los proyectos más 
nediatos de este colectivo.

■ Entre estos proyectos está la 
’P^.^kbración durante la Feria, 

la participación de todos
W diseñadores de la región en 

“facete, de un desfile de
800
ledi
os ^^*^as. En este aspecto, la alcal-

los.

la 1 
nas 
nun 
con

^ mostró muy receptiva, 
Mque no quedó finalmente 
Kielta la solicitud que esta 
Wiación hacía sobre la uti- 
tón del Auditorio.
rAamismo, se tiene previsto 
p desarrollo de unas jornadas, 
kbién durante la Feria, sobre

El asesoramiento no será sólo a las empresas textiles sino también a las industrias del sector del calzado.

1

pesewanipación textil, diseño de
|8«la, patronaje y, en definitiva, 
®as jornadas de moda, en las 
|K participarán, incluso, per- 
^tial cualincado de Barcelona. 

La Asociación de Diseñado- 
® de Castilla-La Mancha se 
^creado hace cinco meses y, 
1®’ d momento, sólo agrupa 
'cinco socios, alguno de ellos 
^ fuera de Albacete y con 
"periencia en otras ciudades, 
'aperando que este número se 

iici^®wemente una'vez que la aso- 

’‘®^*L>a la proyección ,i9>{^onal con la que se ha 
la núJMo.

es 
irsi
n

una

onL

nde| 
ndi 
paral

' ^ así, estos cinco socios 
^decididos a poner en mar- 
* Centro de Formación y 
^nuniento Textil (C1FA- 

V que se integra *“^0 de la red del Ministerio

Co'i
4

te ild 
de 1 
coi

1 de'

de Industria y Energía, cono
cida bajo el nombre de REDIN- 
SER.

De estos centros, existen 36 
en todo el país -ninguno de 
ellos en Castilla-La Mancha-, e 
incluso el que se creará en 
Albacete, por sus característi
cas, será pionero en el sector.

Es un centro de nuevas tec
nologías, “pero no hacen falta 
-dijo Teresa Barba- muchas per
sonas, aunque sí es fundamental 
que las que estén sean cuali
ficadas y muy bien preparadas 
dentro de cada especialidad”.

Departamentos

El futuro centro abarcará 
cuatro departamentos. En el

primero de ellos se desarrolla
rán trabajos de diseño y patro
naje por ordenador, junto a 
otras labores de fabricación e 
historias de métodos y tiempos.

En una segunda sección, la 
actividad estará centrada en el 
asesoramiento textil a las 
empresas, orientando en cues
tiones relacionadas con mues
trarios, prototipos y patronaje, 
“con el fin -explicó- de que los 
empresarios puedan enfocar y 
puedan sacar rápidamente sus 
muestrarios, lo que permitirá 
una agilidad en la elaboración 
de esos muestrarios, ya que las 
tendencias casi siempre llegan 
tarde y se puede o no acertar, 
mientras que al poder realizar 
este trabajo en un día y medio

0 dos, lo que antes se llevaba 
casi dos semanas, pues permi
tirá mayor acierto en cuanto a 
las tendencias de moda y, por 
tanto, salir al mercado con un 
mayor nivel de acierto”.

Otras secciones de este cen
tro estarán dedicadas a la for
mación y diseño de patronaje 
manual, junto con la estampa
ción textil para las empresas, 
aspectos sobre los que la aso
ciación tiene previsto un pro
yecto para presentar en el mes 
de febrero del próximo año.

El asesoramiento de esto 
centro no irá sólo dirigido a 
las empresas textiles, sino que 
dedicará también su trabajo al 
sector del calzado, también de 
importancia en la provincia.

licip? 
ón d¡l

. sorteo del zodíaco
REGALA 

lUENASUER

Consorcio 
institucional

La implantación de 
este centro supone una 
inversión de 100 millones 
de pesetas, de los cuales, 
el 50% será aportado por 
el Ministerio de Industria 
y Energía, a través de la 
Subdirección General de 
Automática y Robótica, y 
el otro 50% por las ins
tituciones de Albacete 
que han dado el apoyo 
a este proyecto, como 
puede ser el Ayuntamien
to, la Diputación, la 
Cámara de Comercio o 
la Delegación de la Con
sejería de Industria.

Sobre la gestión, la 
vicepresidenta de la aso
ciación manifestó que 
“por el precedente de los 
demás centros, se crea un 
consorcio con la partici
pación de las instituciones 
que apoyan la creación 
del mismo, junto con la 
propia Asociación de 
Diseñadores de Casti
lla-La Mancha, estable
ciendo una comisión de 
seguimiento, que gestio
nará y coordinará”.

Teresa Barba también 
destacó que el futuro cen
tro no generará gran 
número de puestos de tra
bajo, “teniendo en cuenta 
que los que se necesitan 
tienen que ser mano de 
obra especializada”. Así, 
podrían emplearse en 
este centro unos siete téc
nicos, junto con dos o tres 
personas no especializa
das.

| : Este sábado, tu signo Sorteo del Zodíaco. TÚ BUEN1 .puede cambiar tu suerte. 9W .
' raqueen el Sorteo del ZodW¡p, comoratu décimo en cualquier Mmii

vor 250 pts. puedes ganarAj^ ;
^ hasta 250 MILLONES.

M aKVZZ MCIOIMl

ESTRELLA

M.C.D.2022
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En relación al turismo en la

Jose Mana Roncero piensa que este ano se incrementara el turismo en la provincia.

motivo de una fiesta de

el ascenso .

iterarios.

cete.
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"Suelo buscar lugares de playa, me gusta cambiar de zona y conocer sitios diferentes

La Costa Brava es el lugar donde José 
María Roncero pasará sus vacaciones

*E¡ ascenso del equipo de balompié de Albacete va a contribuir al conocimiento de su ciudad”

José María Roncero, presi
dente de la Unión de Con
sumidores de Albacete, este 
verano va a repartir sus 
vacaciones entre dos luga
res: Barcelona y Albacete. 
Este año irá sólo con su 
mujer ya que sus hijos se 
van de acampada.

Teresa ROLDAN

José María Roncero, presi
dente de la Unión de Consu
midores de Albacete va a pasar 
sus vacaciones una parte en 
Barcelona y la Costa Brava y 
el resto en Albacete, en una 
casa que tiene en Juan Núñez. 
A Roncero le encanta la vida 
del pueblo, por ello siempre que 
dispone de tiempo libre hace 
una escapada a su casa de 
campo.

Como la mayoría de los alba
cetenses, Roncero prefiere los 
lugares de playa, aunque nor
malmente cambia de zona ya 
que le gusta conocer sitios dife
rente. Entre las zonas más fre
cuentadas por los habitantes de 
la ciudad, figura la zona de 
Levante, Alicante, Benidorm, 
aunque éstos últimos años se 
están viendo otras posibilidades, 
y cantidad de albacetenses se

marchan al extranjero.

provincia de Albacete, Roncero
dijo que cada año viene incre-
mentandose, esta ciudad es la
gran desconocida, pero con el
tiempo va a ir crecieruo el inte-

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Alber Villena.
Muestra retrospectiva en la que se exponen sus 

obras desde 1968 hasta nuestros días.
- hasta el día 25, en el salón de belleza J.J. 

Donate, en la Plaza de Benjamín Palencia.
* Exposición “Albacete en su historia”.
Una visión panorámica y cronológica de la historia 

de Albacete, Jonde se exponen por primera vez 
piezas artísticas y documentación, hasta el momento 
inéditas.

- hasta el 15 de agosto en el Museo de Albacete.
* Exposición de pintura de Juan Celaya.
- En la sala de exposiciones de la Caja de Albacete 

de La Roda,del 5 al 12 de agosto.

CONCURSOS
CONCIERTOS

* “CL Aniversario de la Fundación de la Escuela 
de Magisterio de Albacete”. La Escuela Universitaria 
de Formación del Profesorado de E.G.B. convoca 
con motivo de su 150 aniversario un concurso de 
investigación en el campo de la literatura popular 
de Albacete, un concurso de fotografía y un concurso 
de pintura.

Podrán tomar parte todos los alumnos de la Escue
la Universitaria y los Diplomados de la misma. Todas 
las obras deberán presentarse antes de las 14 horas 
del día 30 de septiembre.

En el concurso de investigación el tema obligado 
será cualquiera de los considerados como tradicio
nales de la literatura popular, ya sea en el campo 
de la lírica, épica y la dramática de Albacete. Los 
trabajos se presentarán por triplicado en hojas de 
tamaño DIN A-4, mecanografiados a doble espacio, 
por una sola cara y bajo sistema de plicas.

Respecto al concurso de fotografía los artistas 
podrán presentar un máximo de tres obras originales 
e inéditas en las dos modalidades de blanco y negro, 
y color, en tamaño único de 30 x 40 cm, reforzadas 
en su parte posterior por un cartón grueso y se 
identificarán mediante lema escrito al dorso.

Las obras de pintura será de tema libre, así como 

res . Un ejemplo son las Lagu
nas de Ruidera, que es un sitio 
maravilloso, pero donde resulta 
imposible estar por la gran can
tidad de turistas. Sin embargo 
hay otras posibilidades como la 
Sierra del Agua, que debido a 

las técnicas empleadas. Los trabajos irán enmarcados 
con un listón de no más de 1 cm de grosor y 
el tamaño máximo admitido será de 100 x 100 cm 
y se identificarán bajo lema al dorso.

* “IV Concurso de Cuentos Infantiles Villa de 
Alatoz”. Podrán concursar todos los escritores naci
dos o residentes en Castilla-La Mancha. Cada autor 
podrá presentar un máximo de dos obras, con original 
y dos copias, y con una extensión no superior a 
tres folios. Los trabajos serán entregados antes del 
31 de julio en el Ayuntamiento bajo el sistema de 
plica.

- el día 18 de agosto, los autores premiados asis
tirán al acto de entrega de premios. El concurso 
está dotado de tres premios: primer premio, 50.000 
pestas y trofeo; segundo premio, 30.000 pesetas y 
trofeo y tercer premio, 10.000 pesetas y trofeo.

* Programa Verano Cultural, de la Concejalía 
de Cultura del Ayuntamiento de Albacete:

- día 19, a las 11 de la noche, en la Caseta de 
los Jardinillos, actuación de los grupos de rock, “La 
Moral” y “La Calle”.

- día 20, a las 9 de la noche, en el Parque de 
Abelardo Sánchez, actuación de la Banda Juvenil 
Santa Cecilia, de La Gineta.

- día 24, a las 11 de la noche, en la Caseta 
de los Jardinillos, actuación del grupo de folk 
“Aljibe”.

- día 27, a las 9 de la noche, en el Parque de 
Abelardo Sánchez, actuación de la Agrupación Musi
cal Mahoreña, de Mahora, con el siguiente programa: 
en la primera parte, Nerva - pasodoble de Manuel 
Rojas; Duncannon - overtura de J. Ployhar; La Gran 
Vía - Selección de Chuesca.

En la segunda parte, Katiusca 2^ parte - Fantasía 
de Pablo Sorozábal; Vaudeville Suite - de Pi Scheffer; 
Manchego y Levantino - pasodoble de Daniel Martín. 
La dirección correrá a cargo de Manuel Calero 
García.

- día 31, a las 11 de la noche, recital de Casimiro 
Ortega, en la Caseta de los Jardinillos.

a»
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Novelas, fúíftod [
y toros

Por otra parte y debido! 
al reciente ascenso del 
equipo de fútbol de Albal 
cete, este año la ciudad 
contará con una mayoi 
publicidad, gracias a los 
medios de comunicación 
y al deporte en sí que 
mueve a las masas hacia 
un lugar concreto, en este
caso Albacte”, según nos 
confirmaba el presidente 
de la Asociación de Con
sumidores. Roncero nos
contaba una anécdota en
relación con el fútbol, “he 
estado en Toledo con

despedida y había gentes
de diferentes regiones de
España, y al decir que era
de Albacete, todos los allí
presentes lo conocían poi

Entre sus hobbies pre
feridos: andar, correr,
aunque no practica nin
gún deporte concreto,
Como espectáculo le
encantan los toros y el

ciiatr 
este! 
lald 

El 
Ha 
sewii 

rá 
ana

fútbol. Aprovecha su
tiempo libre para leer, 
prefiere novela en general 
sobre todo los premios

José Mana Roncero es
secretario general de la 
Unión de Consumidores
de Castilla La Mancha, yrelación con camping, y cam

pamentos, aun no están poten
ciadas. A Roncero le gusta ir
acompañado de su familia, pero
cada vez se reduce mas porque

los hijos van siendo mayores .

desde 1.984 figura como 
presidente de ésta Unión 
en la provincia de Alba

CINE

* Programa Verano Cultural, de la Concejalía 
de Cultura del Ayuntamiento de Albacete:

- día 18, a las 11 de la noche, en la Caseta j 
los Jardinillos, proyección de “Indiana Jones y
última cruzada”.

- día 25, a las 11 de la noche, en?^. 
proyección de “¿Quien 6de los Jardinillos,

a Roger Rabbit?
- día 27, a

de los Jardinillos, Marathón de Cine
las 11 de la “«En W?'

del Oscar”, con la proyección de las siguiente P 
culas: a las 11 de la noche, “Platton > ,^ ijs 
la madrugada, “El misterio Von Bulow , y 
2,30 de la madrugada, “Mi pie izquierdo . ^^^ |^ 

- día 1 de agosto, a las 11 de la noc ^^^ngj 
Caseta de los Jardinillos, proyección e
Man”.

TEATRO

* Programa Verano Cultural, de a 
de Cultura del Ayuntamiento de Albace • ^^5g|j

- día 26, a las 11 de la noche, en (^j^^j^Qj, 
de los Jardinillos, representación del grup 
del espectáculo “Risas, Osos y Besos .

_________ ACTIVIDADES CULTUIU^l^^^,,,.,.^^ 

' i pibliul^^^' 
* Relación de visitas que ef^^^^^^L^giblioíe^^^' 

del Centro Provincial Coordinador 
de Albacete, durante el mes día 1^> 

día 17, Alatoz-Carcelén; día 18, P 
Salobral.

* Punto de Información Cultura
Ministerio de Cultura: calle San

- En la Biblioteca Pública del s 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.

M.C.D.2022
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Contratados por el Ayuntamiento de Ossa de Montiel

'^i Habrá Servicio de Socorristas
lebido 
o del 
Alba- 

;iudad

en las Lagunas de Ruidera
El servicio cubrirá todas las horas diurnas de baño

mayor 
a los 

ración 
í que 
hacia 

neste 
n nos 
idente 
Con- 

3 nos 
itaen 
il,“he 

con 
ta de 
’entes 
les de 
le era 
os allí 
n por

i pre- 
orrer.

[¡ Ayuataniienío de Ossa de Montiel, con ¡a colaboración 
i( la Diputación Provincial de Albacete y el Instituto 
Hiáoaai de Empleo, contratará a cuatro socorristas, que 
frutea ayuda y auxilio en las lagunas con mayor aOuencia 
de bañistas: Laguna Santo Morcillo y Laguna Salvadora.

LT

El Ayuntamiento de Ossa de 
Montiel, con la colaboración de 
la Diputación Provincial de 
Albacete y el Instituto Nacional 
de Empleo, va a contratar a 
cuatro socorristas, para cubrir 
este servicio en el Parque Natu
ral de las Lagunas de Ruidera.

El Ayuntamiento consciente 
de la necesidad de dotar de un 
servicio de socorristas al Parque 
Natural ante la carencia del

socorrismo tendrán comunica
ción permanente con el Servicio 
de Policía Local del Ayunta
miento de Ossa de Montiel, y 
con la Oficina Municipal de

Información Turística, en la que 
está encuadrada un Servicio 
Sanitario compuesto por dos 
médicos y un Diplomado de 
Enfermería.

Hay que recordar que, últi
mamente se están llevando a 
cabo controles higiénicQS-sani- 
tarios en las Aguas Superficiales 
más concurridas, para así ofre
cer unas mayores garantías a 
los bañistas. En las Lagunas de Ruidera hay una gran afluencia de bañistas.

ir

9

f

NUEVA GAMA

MUCHO
nin- 

ereto. 
o le 
y el 

i su 
leer, 

;neral 
:niios 

roes 
le la 
dores 
ha, y 
:onio 
Ínlón 
Mba-

Émo y en aras de conseguir 
mía mejor atención al turismo 
de este entorno natural, con
tratará a cuatro personas, 
socorristas, para que presten los 
servicios de ayuda y auxilio en 
las dos lagunas que mayor 
Éencia de bañistas tienen en 
el Parque Natural, que son 
laguna Santo Morcillo y Lagu- 
aa Salvadora.

Cada vez son más las per
sonas que acuden a las Aguas 
Superficiales a bañarse, a la vez 
F se produce un incremento 
del turismo de sierra. Este año, 
jase han ahogado dos personas 
en lo que va de verano, razón 
Jficiente para pretender erra- 

este tipo de accidentes de
•onua definitiva.

MAS
La nueva Gama SEAT TERRA ahora le da 

mucho más.

• Nueva versión diesel 1400 c.c.
• Nuevas versiones acristaladas en Diesel 

y Gasolina.
• Nuevos acabados interiores.

Equipamiento de turismo.
• Máxima altura interior en su categoría.

• Más seguridad: Servofreno.

1̂̂
 C
Zi

■■
i 1
 *

«1
0

Y todo esto desde mucho menos. Porque 
FISEAT le ofrece las mejores condiciones de 
financiación. Ahora la SEAT TERRA sólo le 
costará desde

270 PTAS.
ai día durante el primer año.

Entrada 264.000 ptas.

¡jalía 

a de 
y la

iseta 
gañó

^* presupuesto del servicio 
^lende a la cantidad de un 

seiscientas treinta mil 
y el mismo cubrirá 

las horas diurnas de baño 
^®^^^®plsda la adqui- 

on de elementos que per- 
*® una atención inmediata 

^^^ necesiten la 
^2 de estos dos equipos de 
’^msmo.
^ luí efecto, los servicios de

Terra Cerrada Gasolina. PVP 964.000 ptas. 
14 cuotas anuales. Primer año: 7.000 ptas. al 
mes. 3 años siguientes 22.1 i 6 pesetas al mes. 
T.A.E,: 18,95%.
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Ondear 
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19,

del

San

¿ ‘^^’^^^^' nuclear Tri
da .Permaneció acopla- 
3 la *^'^^errumpidamente 
¿.'?.*-2» horas a lo 
deL ^^ primer semestre 

presente año.
c^S^n informa un 
nuclp??^° ^^ ^^ central 
g“ eTnllo-Mapro- 
** de Í"""“. '?’ 

j enero a junio 52° ‘*•31379 mega- 

’“*ei:' “?. ^^ 
•*il)l.i? rf *'*'*."®» 
Mearn ^^ origen 
* wT"'®

'os ‘”''**^ ^ todos 
o>ón A^^ ^^ comunica- 
^carrp¿ *^ provincia 
Prueda V^^^‘^ ^^^ ® 

que ^ ^^ prensa , en 
’ 'os ae^^ pasará revista 
''^tes ®^5 r’ele- 
I® central H °P^ración de 
'’^cros ¿ ?^^^® '°s pri- 

^>s meses de 1991.

SEAT, Patrocinador 
/ Coche Oficial 
Barcelona'92

KRIM 
KOMH

LA AMBICION DE SUPERARSE

Infórmese en: TALUReS RUBENS
Hellúi, 17
ALBACETE



Jueves, 18 de
Julio de 1991 PROVINCIA 'S

Almansa
Es un conocido industrial zapatero con una amplia trayectoria profesional, política y social

Francés, del PP, cree que ^^parques y jardines es 
la parcela más bonita que me podían ofrecer”

^‘EI trabajo bien realizado será reconocido por todos los ciudadanos’’

Miguel Francés, cabeza de lista del Partido Popular 
se ha mostrado tremendamente satisfecho ante el reto 
de llevar la responsabilidad del área de Parques y 
Jardines. Es un área -dijo- en el que el trabajo bien 
realizado, será reconocido por la totalidad de los 
ciudadanos.

Luis BONETE PIQUERAS

De Miguel Francés poco 
podemos decir que no sepa
mos. Es un industrial zapatero 
muy conocido y respetado en 
nuestra ciudad. 40 años, casa
do, con dos hijas y natural 
de Almansa. Miguel Francés 
se integró a la vida pública 
Almanseña en el año 1.981 en 
que accedió a la presidencia 
del A.P. Almansa, llevando las 
riendas del equipo durante 
dos temporadas. También ha 
participado en fiestas como 
presidente de distrito, y con
fiesa que sus aficiones favo
ritas son los deportes; le gusta 
practicar el tenis y es un gran 
forofo del fútbol. En el mundo 
de la política entró en el año 
1.987, cuando fue elegido con
cejal del PP, desempeñando 
el cargo de portavoz de su 
partido a lo largo de la ante
rior legislatura. Dice Francés, 
que está en política por un 
ánimo de trabajar y mejorar 
la calidad de vida de los 
almanseños. Como ya es sabi
do, en la presente legislatura 
el es el Concejal Delegado de 
Parques y Jardines, cargo del 
que está muy orgulloso pues 
manifiesta que, “es la mejor 
área que me podían haber 
ofrecido”.

Francés ha contado a LA 
TRIBUNA, en una entrevista 
mantenida con este medio sus 
impresiones y proyectos de 
futuro sobre el área de la que 
es en la actualidad el máximo 
responsable.

LA TRIBUNA.- ¿Qué te ha 
parecido el ofrecimiento de 
delegaciones por parte del 
PSOE a tu partido?

Miguel Francés.- Creo que 

el PSOE ha entrado en una 
dinámica de razonar dentro de 
la lógica. Cuando comenzaron 
a funcionar los primeros 
Ayuntamientos democráticos, 
la Ley de Régimen de Ayun
tamientos ordenaba, que los 
concejales electos debían de 
ostentar delegaciones; así fue, 
hasta que salió una nueva Ley 
dándole potestad absoluta al 
alcalde para decidir sobre este 
tema. En aquél momento, el 
alcalde retiró las delegaciones 
a los concejales que no eran 
de su grupo, y así nos hemos 
mantenido hasta ahora. La 
decisión adoptada por Calla
do, entra dentro de un razo
namiento lógico, ya que, si 
alguien se presenta a las elec
ciones es con el ánimo de tra
bajar. Siempre he pensado, 
que todos los concejales debe
rían de ostentar delegaciones, 
por lo tanto, en este caso, creo 
que el alcalde ha acertado de 
pleno, y los frutos de esta deci
sión se verán a lo largo de 
estos cuatro años.

LA TRIBUNA.- ¿Crees 
que el equipo de gobierno os 
dará plena autonomía en el 
desarrollo de vuestro trabajo?

Miguel Francés.- Creo que 
roces y fricciones existen hasta 
en los mismos concejales del 
grupo socialista. Habrá que 
recordar que, en el discurso 
de toma de posesión del alcal
de, se dijo que a las conce
jalías de la oposición se las 
iba a dar el mismo tratamiento 
que a las del grupo socialista. 
Si esto no ocurre así, de la 
misma manera que las hemos 
aceptado las dejaríamos, 
diciendo que el PSOE no ha 
cumplido su palabra. Si tene
mos las manos libres, traba-

■

Miguel Francés

jaremos en ellas, si no, las 
dejaremos y lo comunicare
mos a los ciudadanos.

LA TRIBUNA.- ¿Qué te 
parece el área que te han 
asignado?

Miguel Francés.- Es un área 
muy bonita, la más bonita de 
todas, puesto que de embe
llecer a la ciudad se trata; 
cuando me la ofrecieron, la 
acepté sin ninguna objeción. 
Hay que destacar, que esta 
concejalía es muy importante 
ya que, el trabajo desarrollado 
en los últimos años ha sido 
muy importante, y es de las 
que más personal tiene a su 
cargo.

LA TRIBUNA.- ¿Cómo 
entiendes la política a desarro
llar en tu área?

Miguel Francés.- No cabe 
duda de que los Parques y 
Jardines es el sitio donde los 
ciudadanos pasan su tiempo 
de ocio. A los parques de 
nuestra ciudad hay que dotar
los de una estructura y deco

ración, que haga a los ciu
dadanos sentirse verdadera
mente a gusto en ellos. En 
primer lugar, hay que meterse 
dentro del tema, visitar 
muchos parques de otras ciu
dades y r^ecoger ideas que se 
puedan plasmar en nuestra 
ciudad.

LA TRIBUNA.- ¿Qué pro
yectos tienes a corto y largo 
plazo?

Miguel Francés.- Mira, en 
los parques se ve el trabajo 
desarrollado en épocas de pri
mavera-verano, por lo tanto 
el trabajo que a partir de aho
ra se haga, se verá en la próxi
ma primavera y en los cuatro 
años restantes. Recién llegado 
como estoy, no te puedo 
hablar ahora de proyectos, lo 
que si está claro es que voy 
a intentar con todas mis fuer
zas, que el trabajo desarro
llado en mi área se note de 
verdad.

LA TRIBUNA.- ¿Qué opi
nión te merece el rechazo de

lU a las delegaciones que 
les ofertaron?

Miguel Francés.- Hay i 
cosa que está clara: lUjl 
que es la única oposición 
el Ayuntamiento. Eso es u 
manifestación que respí

W

pero que no comparto, 
título se lo han adjudica 
como si yo mañana digo <] 
soy ingeniero de caminos- 
siguen con la misma po'^ 
de estos cuatro años pasa 
no podrán decir que ac 
oposición constructiva, yo a 
bien la veo destructiva, 
bajo mi punto de vista no 
ne drecho a adjudicarse^ 
título de oposición; el gana 
de las elecciones ha si 
PSOE... entonces, ¿los rcs< 
tes grupos 
somos? Hay que ser s 
no practicar la demagog 
PP, puedo asegurarlo, 
una buena Oposición si 
cionar ni a nuestro pe 
ni a nuestros electores.

t
BLASA SERRANO RODENAS

(VDA. JOSE NAVARRO LOPEZ)
Falleció ayer día 17 en Albacete, a los 85 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos 

y la Bendición Apostólica de su Santidad.

D. E. P.

Hijos, José, Rogelio y Luis; hijas políticas, María 
Rosa, Mercedes y Milagros; hermanos; hermanos 
políticos, nietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy jueves día 18 a las SEIS de la tarde, partiendo 
del Hospital General a la Parroquia de Franciscanos, celebrándose a continuación la misa 
de Córpore Insepulto. Albacete, Julio, 1991

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL BBO' 

ALBACETE
A^^SO |gj (ijQfdias

Se pone en conocimiento del público que de contormida c ^.gijigptes 
25® y siguientes de las reguladoras de Lotería Primitiva y '^ dispu^, 
de las Apuestas Deportivas, se ha procedido sin P®'^Í^"''■. giaanula’^ 
en la Norma 27® de Lotería Primitiva y 32® de Apuesta Depo ■ ^^^^g^ponde*! 
de las apuestas formuladas en los boletos cuyas validad
a los números siguientes:

NUMERO VALIDADORA
01586
01766
01766
01766
01766
01785
01803
01803
01803
01803
01803
01803
01803

NUMERO SECUENCW
59849
13807
13861
13867
13875
13349
03539
03548
03571
03577
03692 
03714

cuerpos ? ('SÍ**
Los concursantes que tuvieran en su poder ^-y r jg| Baler

íos números anteriormente reseñados, pueden solicit ^g^ddad 
correspondiente o de la Delegación el reembolso de

Albacete, 17 de Julio de 199o
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EL SISTEMA USADO SEGURO FIAT, 
ESTE VERANO LE OFRECE MAS QUE NUNCA.

A HOR A
AL COMPRAR
SU VEHICULO

TIQADO
ENTRA EN 
EL SORTEO _ . 
DE 5 VIAJESáX

10 MOTOCICLETAS
Y15 MOUNTAIN,

SOT O OFT 75 
DE JUNIO 

AL 25 DE JUUO.

D
M

B
&

R

Vehículos de todas las marcas, garantizados hasta 12 meses y finan

ciados a su medida. Elija el que más le vaya, y solicite el cupón 

de participación en el sorteo de: 5 viajes a Brasil para 2 personas, 

con todos los gastos pagados, 10 motocicletas Vespino NL y 15 

bicicletas Mountain Bike modelo B BIANCHI 100 GS. El sorteo 

se celebrará ante notario el día 2 de Septiembre de 1991, en las ofi

cinas de Fiat Auto España, del P.” de La Habana, 74, de Madrid.

Sis tema 
Usado Seguro

RED DE CONCESIONARIOS OFICIALES FIAT
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Los propietarios se muestran descontentos con la actuación de la Administración

Se piensa que las centrales sindicales sí han estado bien en su papel

Ya han pasado dos meses desde el terrible incendio.

El futuro

Silencio oficial
nos 
que

mos que marchar fuera y 
dá la sensción de que lo

Más de mil millones de 
pérdidas

Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

A pesar de los mil millones en pérdidas, se ha 
hecho poco para solucionar el tema de ^^Distints”

Mariano Molina^ uno de 
los propietarios de la 
empresa siniestrada hace 
dos meses ha vuelto ha 
lamentar el poco interés de 
las autoridades locales y 
regionales ante la destruc
ción de una de las mayores 
empresas de la región^ 
indicando como las pérdi
das superan los mil millo
nes de pesetas.

Angel ROMERO GARCIA

El tema del incendio de 
“Distints” sigue siendo actua
lidad. A más de mes y medio 
de que el fuego destruyese 
completamente las nuevas ins
talaciones de esta empresa, la 
situación se encuentra en 
periodo de espera hasta que 
se conozcan de forma oficial 
las causas que motivaron el 
siniestro. La empresa sigue tra
bajando en sus antiguas ins
talaciones dentro del casco 
urbano hellinero y ya se tienen 
datos más o menos exactos de 
las pérdidas provocadas por el 
incendio, que son realmente 
exorbitantes.

Sin embargo hay una circus- 
tancia que no ha experimen
tado ningún tipo de variación: 
el desentendimiento del tema 
que según uno de los socios 
de la firma, Mariano Molina, 
siguen obstentando las auto- 
nades, tanto locales como 
regionales. Esta actitud ha 
hecho que el empresario vuel
va a manifestar su decepción 
por el proceder oficial, a la 
vez que la empresa se replan
tea la forma en que volverán 
a poner en marcha su proyecto 
industrial. En contraposición a 
la forma de actuar por parte 
de las autoridades, Molina ha 
destacado y alabado el proce
der de las centrales sindicales 
CC.OO. y UGT que han mos
trado una gran comprensión 
ante el suceso.

Mariano Molina ha tenido 
unas duras palabras por la acti
tud oficial ante el tema: “Re
sulta inconcebible este com
portamiento. Hace poco 
hemos tenido noticias del 
incendio que asoló en Galicia 
una empresa de este tipo y 
he podido comprobar como el 
propio presidente de la Comu
nidad Autónoma, Manuel Fra
ga, había estado en todo 
momento al lado de quienes 
han tenido esta desgracia. Hay 
cosas que me gustaría aclarar 
y es que no comprendo cómo, 
ni el gobierno regional ni el 
propio Ayuntamiento hellinero 
han mostrado el más mínimo 
interés por el suceso. No sé 
si es que le tienen miedo a 
los comentarios que corren por 
la calle, en el sentido de que

5

se le ha pegado fuego a la 
fábrica, o cualquier otro simi
lar. Sin embargo nadie parece 
ahora recordar que “Distints” 
ha sido la única empresa en 
nuestro país que tenía una 
importante cartera de expor
tación al extranjero, concreta
mente a Italia, donde se ha 
inventado el punto, teniendo 
un reconocido prestigio en el 
exterior. Ante estos hechos no 
comprendo como es posible 
que a estas alturas nadie de 
forma oficial se haya brindado 
a ofrecemos ayuda para tener 
la ilusión de seguir luchando, 
cuando hay provincias que ya 
han mostrado interés en el pro
totipo de fábrica que aquí exis
tía. No niego que nos hayamos 
equivocado en las inversiones 
a corto plazo, pero no había 
otros problemas y ante eso han 
pesado más los comentarios . 
destructivos haciendo que 
nadie venga. Estamos hartos 
de ver a Bono en las fiestas 
de cualquier pueblo o en inau
guraciones y aquí, cuando se 
ventila la supervivencia de dos
cientos puestos de trabajo 
seguimos pensando en que los 
empresarios somos unos irres
ponsables”.

Mariano Molina ha comen
tado a LA TRIBUNA como 
las pérdidas por el siniestro 
pueden estar por encima de 
los mil millones de pesetas: 
“Alrededor de ibil cien millo
nes es lo que podemos calcular 
entre instalaciones, produc
ción, etc. Ante esta situación 
y comprobado el abandono ofi
cial, nos estamos planteando 
seriamente si continuamos 
aquí el negocio o nos tendría- 

se intenta es esto último, por 
lo menos eso es lo que nos 
parece. Esto hace que el desá
nimo cunda y nos haga diri
gimos a un solo frente, que 
es buscar el jeg^mo, cuando 
podríamos estar haciendo 
esfuerzos paralelos para sub
sistir, tras cinco años de per
manencia en Hellín y formar 
otro proyecto. Realmente esta
mos muy dolidos por esta acti
tud oficial. Es increible, pero 
si alguien se ha preocupado 
por nosotros han sido las cen
trales sindicales, tanto CC.OO. 
como UGT, que realmente 
han valorado la situación, com
prendiendo el proyecto indus
trial que existía. Las relaciones 
con los sindicatos han sido 

excelentes, ya que han sido los 
únicos que han sabido valorar 
la importancia de la supervi
vencia de la empresa, son los 
únicos que nos están dando 
ánimos para continuar”.

El empresario ha manifes
tado como están haciendo lo 
imposible por seguir adelante. 
“Habíamos creado un produc
to que no tenía competencia. 
Vuelvo a insistir en que quizás 
1^ administración de la empre
sa haya sido deficiente, pero 
eso no es obstáculo para que 
fuésemos líderes en el ramo 
del punto. El producto de 
“Distints” era una verdadera 
delicia y eso lo saben hasta 
nuestros propios competidores, 
por ello haremos lo imposible 
por continuar, aunque nos 
resulta muy difícil. Práctica
mente no se podrá aprovechar 
nada de las instalaciones que
madas, ni aún las mismas 
naves, por el estado en que 
han quedado, que habrá que 
demolerías, pero tenemos aún 
la instalación primitiva donde 
estamos trabajando.”

Por lo que respecta a la 
plantilla, tras el expediente de 
regulación de empleo ya cono
cido, Molina manifestó que el

personal afectado será d P^ 

mero con el que se co 
en el futuro: “Ha 
mucho la formación P^ t^ 
nal del personal, a* ^\ -¿j 
un trabajo innovador, 
juega un importante p P . 
electrónica e yua
habíamos conseguido 
plantilla perfecta ce j 
estábamos o^g^ ^^^.uip de 
otro lado el respo^e^ 
“Distints” ha indicado 4 

todavía no hay del 
oficial sobre las c 
incendio, siguiéndose . 
especulaciones so^e ha
bilidad de que fu^ P esa 
do: “La duda est ^ 
posibilidad o que ® |,p el
y espero que se 
verdadero origen, ^^.^^ el 
su ¿pecial'*"
dictamen de los P y^|,0a

Finalmente Mana ^^ 
ha indicado que, P ^g|¡daíi 
se le ayude, y P^^ ^^^presa 
del producto, gateen
podría resurgir n ,-ior ¡¡l
un plazo no "’“/’f^uch» 
año: “Si no «"«í“ dd^t 
trabas podemos s ^| ,,d
Somos importantes ,lo di
cado internacional. Pp^,a af 
enciende aun m p^^stinl’' 
da que se nos ha P 
nivel oficial . _—

M.C.D.2022



Jueves, 18 de
Julio de 19911 ^“"^ PROVINCIA 15

4 J Hellín y su comarca
A ^^^ ^^^ profetizaban su sólida del Eiecutivo autónomo se equivocaron

Sorpresa en algunos sectores políticos ante la 
continuidad de Pina en el Gobierno regional

El ex-alcalde hellinero continúa siendo persona de la confianza de José Bono

[ras ¡as elucubraciones 
íobn la posible salida del 
^biemo regional del ante
rior Consejero de Sanidad, 
Imtonio Pina, la realidad se 
bi encargado de demostrar 
í¡aesigue estando muy cerca 
id presidente del ejecutivo 
K^ional, no faltando quien 
¡ñnna que ahora estará 
mejor que antes: con las 
mismas prerrogativas y
menos responsabilidades.

Angel ROMERO

1 p"; 
ntq 
stado 
fesid 
seda 
onda 
«1IM

1 uní 

H 
Por| 

e di

| La continuidad de Antonio 
IPina en el gobierno regional 
j lía sido acogida con todo tipo 
lile opiniones en Hellín, según 
fías personas a las que el tema 

les ha sido expuesto. Por una 
harte no deja de haber un sen- 

hmiento de frustración para 
Alienes vaticinaban la “caída 
política” del antiguo alcalde 
hellinero, al que según la opi
nión de un sector no muy ale
ado del área de mayor 
influencia socialista local se 

| contaban” los días en que 
¡ estaría junto al poder, no fal- 
¡Undo quienes afirmaban en 

so momento que esa había 
sido la única forma de poder 
desplazar a alguien que a 
■odas luces resultaba “moles- 
J para el sector oficialista 
del partido. Con la llegada de 

nueva remodelación guber- 
®niental, quienes así pensa- 
^0 se frotaban anticipada- 

joente las manos, pensado que 
suerte del Consejero de 

^^"'ílad estaba echada.

^^"^^ P^^^^ existía curio- 
^^ > no exenta de especta- 

®"« por saber lo que José 
Ífí^ ”^^’® previsto para su 

”'?^ espectacular desde 
u ^g° gobierno Caste
la ’^^’^^hego, si era cierta 

anuncia- 
P®*" Quienes la creían segu-

Antonio Pina sigue de consejero, pese a los rumores.

ra. También está, que duda 
cabe, quienes no se han escon
dido, al menos mucho, para 
manifestar su complacencia 
por la decisión presidencial 
(entre este sector se encuen
tran algunos exconcejales).

Mejor colocado que antes

Pina ha demostrado que 
sigue siendo incombustible, y 
sin llegar a decir que la deci
sión de Bono haya puesto ner
vioso a nadie, no es aventu
rado pensar que más de uno 

se habrá removido inquieto en 
las últimas horas pensando 
que el anterior alcalde sigue 
en el feudo toledano, ahora 
(como dicen algunos) mejor 
que antes, ya que sigue con
servando su marchamo de 
consejero, habiéndosele supri
mido la faceta más molesta 
del mismo, la sanidad regio
nal, que ha sido el lado por 
donde le han debido llegar los 
mayores dolores de cabeza en 
la pasada legislatura.

Los rumores sobre la desig
nación de un nuevo respon

sable para este área hicieron 
que determinados responsa
bles socialistas viviesen 
momentos de “optimismo” al 
ver apartado definitivamente, 
o por lo menos de cargos 
importantes, al contestario 
político. Ahora, la realidad se 
hizo presente con toda su 
“crudeza“ en la.s últimas horas 
y por otros sectores hay hasta 
quien opina que en esta oca
sión José Bono se ha portado 
aún mejor que anteriormente 
con su hombre de confianza, 
elucubrándosc con la posibi

lidad de que se haya creado 
la consejería que obstentará, 
como cargo a su medida. Des
pués de esto, es lógico pensar 
que la tormenta amaine y 
quien más o quien menos pon
gan buena cara cuando el 
“nuevo” Consejero de Bienes
tar Social visite institucional
mente la ciudad que en su 
momento gobernó, aunque a 
buen seguro algunos, (como 
se comenta en estas latitudes) 
tengan que poner la boca más 
forzada para que les salga la 
sonrisa.
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GEDISA
'9ono Industrial Campollano.

EN EL POLIGONO INDUSTRIAL CAMPOLLANO, JUNTO AL CENTRO CIVICO 
GEDISA VENDE Y ALQUILA MODULOS Y PARCELAS. 
SU LOCAL COMERCIAL DESDE 56 m^ EN UN LUGAR PRIVILEGIADO 
FRENTE A LA CARRETERA. VENGA DONDE ESTAN SUS CLIENTES.

INFORMESE

Calle C,n° 12 -■Apdo.5194 - Tel. 2 1 65 50 - 02006 ALBACETE
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Villarrobledo s
El presupuesto total de ¡as actividades programadas asciende a cuarenta y tres millones de pesetas

EL défícit del Verano Cultural y Feria-91 podría 
dispararse hasta 25 millones, según la oposición

El Partido Popular afirma que las previsiones del equipo de gobierno son demasiado optimistas

A 43 millones de pesetas 
asciende el presupuesto del 
verano cultural y feria-91 
que fue aprobado en el ple
no extraordinario celebra
do el pasado lunes, con el 
voto en contra del grupo 
popular, previéndose un 
défícit de 14 millones, que 
en palabras de la oposición 
‘"se puede disparar hasta 
24-25’\

ADRAZ

EI contenido del verano cul
tural y feria fue explicado por 
el concejal de cultura, José 
Antonio Romera: “Se ha 
intentado potenciar las fiestas 
de los barrios; habrá en los 
jardinillos municipales cine de 
verano en 36 mm; para los 
jóvenes habrá un marathón de 
música rock, actuaciones de 
salsa y folk y la actuación del 
grupo Mecano, prevista para 
el día 10 de agosto. Al final 
no actuará el cantautor Labor
deta y en su lugar habrá una 
fiesta de sevillanas con grupos 
locales. Para los niños también 
habrá teatro y espectáculos de 
calle y teatro para mayores 
con la actuación del grupo 
local “La Troya”.

El día 17 de agosto está pro
gramada una corrida de toros 
en la que intervendrán José 
María Manzanares, Joselito y 
Jesulín de Ubrique. Estaba 
prevista una corrida de rejo
nes pero los problemas de la 
peste equina lo ha impedido. 
Se está tramitando montar 
una novillada.

Las actuaciones musicales 
de la feria son: Carlos Mata, 
Puturrú de Fua, María del 
Monte, Héroes del Silencio y 
verbena popular en los jardi
nillos donde actuará un grupo 
brasileño.

En el apartado deportivo 
están previstas pruebas de 
ciclismo, baloncesto, un tor
neo internacional de ajedrez, 
una milla urbana de atletismo, 
tiro al plato y de precisión, 
balonmano, una prueba de 
autocross “Primer Autocross 
Ciudad de Villarrobledo” a 
disputar en el circuito situado 
en la carretera de Barrax km. 
4.2. En fútbol, el día 15 está 
confirmada* la presencia del 
Albacete Balompié y para el 
día 17 se está en tratos con

Mecano, una de las principales atracciones

estudii

Transparencia
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El concejal popular Anto
nio Rojas preguntó quienes 
serían los responsables de lo.s 
dineros de la feria (para pagos 
e ingresos) puntualizando que, 
en su opinión, deberían ser 
funcionarios “para una total 
transparencia”. Agregó que ha 
habido poco tiempo para pre
parar la feria, que la progra
mación se ha hecho rápida
mente; mostró su preocupa
ción por el estado en que pue
de quedar el césped del campo 
de fútbol, donde se harán los 
conciertos de Mecano y 
Héroes del Silencio “va a reci
bir un duro castigo que a lo 
mejor es irreparable” y ter
minó aventurando que el défi
cit presupuestado -casi 15 
millones de pesetas- es infe
rior al que realmente va a ser 
“que rondará los 25 millones

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mí vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y lodos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu, 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres dias seguidos sin decir el 
pedido: dentro de los tres dias será alcanzada la gracia por muy difícil que
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) G.A.

de pesetas”.
Intervino el alcalde para 

afirmar que “el único respon
sable que tiene capacidad 
pagadora y que haya transpa
rencia es la parte política y 
en este caso, el alcalde. Por 
tanto los funcionarios harán 
lo que se les diga pero no 
son los responsables últimos 
de una hacienda corporativa. 
Será la parte corporativa la 
que debe llevar el peso de la 
transparencia económica que 
no sé si usted (refiriéndose a 
Rojas) lo dice por duda o por 
mayor eficacia. Si es por 
mayor eficacia, de acuerdo 
pero si no es por mayor efi
cacia es una duda que ofen
de”.

El portavoz, Bernardo 
Cabañero, manifestó que “no 
se duda de la honestidad de 
nadie pero no es aconsejable 
que el dinero lo manejen los 
concejales”.

El concejal de cultura. 
Romera, justificó el que los 
conciertos musicales sean en 
el campo de fútbol porque es 
el único sitio capaz de alber
gar 7.000-8.000 personas y que 
se protegerá al máximo el cés
ped cubriéndolo con una.s 
lonas.

Carlos Mata llamará a 5.000 personas

Perder dinero

Cabañero agregó que los 24 
millones que tiene previsto 
recaudar*el Ayuntamiento por 
taquilla es una previsión "muy 
generosa" que no está deta-

liada por actuaciones “a noso
tros no nos salen las cuentas. 
Nos gustaría que el déficit 
quedase en los 14 millones 
presupuestados pero creemos 
que puede llegar a los 24-25 
millones de pesetas”.

Admitió que en la última 
feria también se perdió dine
ro, 16 millones, “porque no 
se programó bien” y recordó 
que en el año 80, con gobierno 
socialista “también se perdie
ron 14 millones de pesetas”. 
Informó que en los 4 años 
de gestión del Partido Popular 
se ha perdido una media de 
8 millones de pesetas “excepto 
el pasado”.

Zanjó la cuestión Romera

precisando que se ha 
do bien el tema de los ingr^ 
que pueden reportar las adí* 
ciones de feria porque se 
sondeado lo 
ocurriendo por otros uga 
“y nos han dicho que ^. 
Mata, por ejemplo, esta 
vando en cada actuacio
5.000 personas”.

Terminado el 
alcalde y el 
tuvieron unas palaora!» 
medios informativos.

“Es incomparable -ce 
tó Fernández D^*'^^ ¡g 
que se ofrece esté a" f^ 
ciudadanos con lo qué- 
ció el año pasado •

“La feria-aseguro Seg 
ha sido difícilmenw ajj^ 
por la premura ^^ 3
pero creo MW j; 11
pueblo la rnejor
‘"""" " Si*'1 
macion esta 1
que todas las ^^Lf^ytarJ 
población PO^J^o pr«» 
actividades. El k^ ni
ma es que la en ^^^^^^.. j 
tanto cara por vistas. tP 
lo que cobran los 
es mucho y b) no^ j-^^ha 
la contratación c 
adecuadas. d.
ción contratada 
meses hubiese ‘^gpos.*^‘’ 
dos o tres miHone- m ¡ 
ejemplo Mecano, 
che" se ha clcv''J^”,,to;l 

mo mes y , ¿1 I'^‘'’ 1 
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ViUarrobledo
Después de¡ pregón, un poema que comenzaba “Viva el Partido Socialista” provocó las críticas del PP 

1
El PSOE utiliza a un niño para lanzar un mensaje 

político en las fiestas del barrio Socuéllamos
*^Se trata de una actitud inadmisible, provocadora, infame y vejatoria^’

'Agrupo de concejales del 
fírtido Popular nos remite
011 comunicado en el que 
tntícan la actitud “provo- 
aáora, infame y vejatoria 
tóa ellos y bada el colec- 
tifo que representan^^ con 
motivo de la inauguración 
it las fiestas del barrio de 
Socuéllamos celebradas 
lace ana semana a la vez 
fue muestran su repulsa 
for una poesía que leyó un 
máo de Ü ó 12 años.

ADRAZ

nSmúenza la nota diciendo 
(pie en este mundo cada cual 
se manifiesta y comporta de 
b manera más afín a su forma 
de ser y de pensar “y, yendo 
más lejos, nos atreveríamos a 
decir que incluso la que crea 
más conveniente para sus inte- 

síudii 
igres( 
aclui 
se h 
esi

Ugart 
Carie

¡teses, siempre que éstos sean 
lícitos” añadiendo que, por 
legla general, existen normas 
de ética, de comportamiento, 
de educación y de civismo, en 
definitiva, de “saber estar” (en 
determinados sitios, momen- 

!¡<K y lugares) que es patri
monio y “hasta bandera de 
sociedades avanzadas, libres, 
democráticas, justas y cultas”. 

Siguen diciendo que los 
concejales del Grupo Popular 
^ Ayuntamiento de Villarro- 
Idcdo “tienen como objetivo 
5 norma procurar en todo 
"tomento ajustarse sobrema- 

'^ 4 ^oj ^ ^^°^ principios enun- 
m <31

iü- 1 
dallsi 
s 4

oinol J

ao^ ] 
de W
rogf’

®ílos con anterioridad y así 
Y^guiremos haciendo”.

pasan a relatar lo que 
, tpo en la inauguración de 
I«I^ ‘'®’ ^®™

. ^^^^ tiempo se vie- 
todne ? ^^’^^tido fiestas en 
puehi °n ^^^^tos de nuestro 
jj^ J^‘ El Grupo Popular se 

acudir a todos 
Püec *^^ *^^^ ^^^ invitado, 
‘“oestra^H ^^^‘‘^'^^‘«n, y como 
"sadpf Agradecimiento a 
últÍM.-^^®”^*^‘ Una de estas
7^ invitaciones fue cursa- 
7 por los vecinos del barrio

que celebra

Í
stisUZ que ce 

5 7 del
^ane^^ ^^ Ho- E’ d 
las ® inauguracic

pre- 
^^^ de julio. El día de

Ita u?)
es:
S, A*' 
hecb 
fecha 
ad»’ 

do 
uní

‘■ca

inauguración de 
^.mismas, los concejales del 
^po Popular acudieron pun- 
J^inente a la cita, día 5, a 

^^ horas, ya que según el 
Warna sería la hora en que 

alcalde dirigiría • el pregón 
J^os los presentes, y por 
pulsión, a todos los ciuda- 
7^ de Villarrobledo, inau- 

así las fiestas.
^10 no ocurrió exactamen- 

?^ acuerdo a lo programa- 
/ ferian las 22,30 cuando 
' ^de hizo acto de pre- 

^® ^^ plataforma dise- 
^^^í^to para decir su 

mf^^’ ^Qdo ello tras la subli- 
1 preclara presentación de

y

a

Acusan al PSOE de utilizar politicamente a un niño.

la organizadora coordinadora 
y presentadora del evento, dili
gente activista y miembro de 
la candidatura del PSOE en 
las pasadas elecciones locales, 
Toñi Tajuelo, que con ante
rioridad a todo esto tuvo la 
gentileza de saludamos con un 
beso, que al final y como prue
ba de lo que iba a suceder 
más tarde, pudimos deducir 
que era “el beso de Judas”.

Los concejales del Grupo 
Popular allí presentes espera
ban, no por ellos, ni hacia 
ellos, sino como representan
tes de casi el 50% del elec
torado de Villarrobledo una 
disculpa por parte del alcalde 
por su tardanza pero... ni por 
esas. Pensaría, tal vez, que 
estaba en su territorio y para 
qué iba a hacerlo”.

Poema

Dicen los concejales popu
lares que hasta aquí, retraso 
incluido todo fue transcurrien
do normalmente “cuando 
sucedió lo que sucedió: tras 
la imposición por parte del 
alcalde de las bandas a la reina 
y damas de las fiestas, Toñi 
Tejuelo nos anunció a todos 
los presentes la lectura de un 
poema o poesía, por parte de 
un niño llamado Miguel Angel 
de unos 11 ó 12 años. El niño 
en cuestión, se dirigió al 
micrófono y a través de él dijo 
a todos los presentes: “Buenas 
noches, este poema va dedi
cado para Villarrobledo y su 
alcalde”. Para sorpresa y 
asombro de gran parte de los 

espectadores, menos para los 
que ya conocían el contenido 
de ese poema, el niño nos 
obsequió a todos, y decimos 
a todos, con el citado poema 
que rezaba y reza textualmente 
así:

Viva el Partido Socialista.
Viva la revolución.
Vivan las clases obreras.
Que defienden su nación. 
Con su puño y su bandera.
El último verso se vio acom

pañado del puño izquierdo del 
niño en alto”.

__________ Sonrojo__________

Para los concejales popula
res los socialistas se equivo
caron al elegir el mensaje y 
el mensajero: “Señores socia
listas: se equivocaron al elegir 
mensajero y mensaje. Causa 
verdadero sonrojo y vergüenza 
el utilizar un niño y un texto 
que en los tiempos que corren 
es carecedor de sentido, valor 
y mensaje. Cuando las doc
trinas y principios socialistas 
y comunistas, en definitiva de 
izquierda, atraviesan en todos 
los países, incluido el nuestro, 
una verdadera crisis de iden
tidad y desideoligación y los 
socialistas pierden poco a poco 
las siglas S (de socialistas) y 
O (de Obreros) y los comu
nistas no tienen más remedio 
que metamorfearse y lavarse 
la cara para disimular quiénes 
son, con denominaciones 
ambiguas, aparece el deseo 
incontenible e irrefrenable de 
unos señores miembros de la 
corporación socialista del

Ayuntamiento y actualmente 
en el gobierno municipal, o 
allegados suyos, de querer res
tregar en la cara, ¿a quiénes? 
-preguntamos nosotros-, su 
triunfo electoral, que por otra 
parte el Partido Popular y sus 
concejales aceptaron democrá
ticamente, que fue un triunfo 
muy especialmente labrado en 
este barrio y quieren hacerlo 
público ese agradecimiento 
(¿o tal vez nos equivocamos 
y lo quisieron hacer de una 
forma solapada, encubierta y 
subliminal a través de seme
jante engendro poético?), con 
toda esa soflama burda de 
baratillo que contiene ese poe
ma, que está vacía de conte
nido y ya nadie cree en esos 
principios, y los primeros que 
no creen son ustedes y los que 
se parecen o quieren parecerse 
a ustedes. ¡Dios nos libre! Y 
utilizan a un niño ¿para qué 
y por qué? ¿Acaso querían 
enternecer al público asistente 
con ello o bien quería revivir 
y personificar la'juventud de 
Valentín González, más cono
cido como “El Campesino” y 
su revolución comunista? ¿Ó 
bien usted, srta. Toñi Tajuelo, 
organizadora - coordinadora y 
presentadora del evento, así 
como intrépida activista y 
miembro de la candidatura del 
PSOE en las pasadas eleccio
nes locales ¿acaso usted tam
bién quería revivir y personi
ficar “in situ” a sus 20 ó 21 
años, el poderoso influjo de 
una juvenil Dolores Ibarruri, 
más conocida por “Pasionaria” 
y su mensaje caduco para estos

tiempos que vivimos?”.

Provocación

Los concejales del Grupo 
Popular “consideran inadmisi
ble esa actitud, provocadora, 
infame y vejatoria, hacia ellos 
y hacia el colectivo de ciuda
danos que representan y que 
quizá algunos de ellos estaban 
allí presentes, incluso por los 
que no piensan de esa manera 
u otra, porque ya tuvimos una 
muestra del comportamiento 
de la corporación socialista 
con motivo de las fiestas del 
barrio de Juan Valero, cuando, 
como se dice vulgarmente “pa
saron olímpicamente de noso
tros” y es que, poco a poco, 
cada cual va mostrando su 
negra faz y su talante tal cual 
es. Los concejales populares 
“solicitamos y exigimos al 
Grupo Socialista en el gobier
no municipal una clara y satis
factoria explicación de su com
portamiento, conducta y acti
tud”.

Terminan recordando un 
paraje de la intervención del 
alcalde en la toma de posesión 
“usted dijo: “ha pasado la tem
pestad y cada uno está en su 
sitio, tan dingo, en democra
cia, el uno como el otro” y 
subrayar “efectivamente esta
mos en el sitio que por volun
tad popular ocupamos, pero 
hay otro sitio, señor alcalde, 
señores socialistas, que no es 
pasajero y que no lo dan los 
votos, y que usted, ustedes, no 
han sabido, saben ni sabrán 
estar”.

Ó
 b
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José Molina estará presente en tres comisiones pcir¡ament¿irias con voz y voto

El único diputado de IU actuará como 
grupo en las Cortes Regionales

De Grandes, portavoz del PP, califícó la medida de antirreglamentaria y su grupo votó en contra

En el pleno de las Cortes 
Regionales celebrado ayer, 
se aprobó conceder al úni
co diputado de IU en la 
Cámara, José Molina Mar
tínez, la consideración a 
todos los efectos de grupo 
parlamentario con los 
votos en contra del Partido 
Popular

LT

José Molina Martínez, el 
único diputado con el que 
cuenta lÚ en las Cortes regio
nales, participará a todos los 
efectos como grupo parlamen
tario con casi todos los dere
chos de los que disponen los 
demás formaciones políticas, 
según ratificó ayer el pleno 
de la Cámara, con los votos 
en contra de los diputados del 
Partido Popular.

Según establece el Regla
mento para formar grupo par
lamentario propio se necesitan

1

al menos cinco miembros, y ' Molina apoyó la decisión de la Mesa sobre las normas que regirán su funcionamiento en el Parlamento Regional.
tres para componer un grupo 
mixto, mientras que los no 
adscritos tienen muy limitados 
sus derechos, ya que esta 
excepción se contempló en'el 
reglamento pensando más en 
los posibles tránsfugas.

Las competencias de IU

De esta forma el diputado 
de lU podrá solicitar la con
vocatoria de comisiones, en 
tres de las cuales estará pre
sente con voz y voto, formular 
Proposiciones de Ley y no de 
Ley, enmiendas a la totalidad, 
solicitar la comparecencia de 
los miembros del Consejo de 
Gobierno, pedir la tramitación 
de propuestas por el proce-

dimiento de urgencia y tam
bién asistir a las reuniones de 
la Junta de Portavoces con voz 
pero sin voto.

Molina Martínez estará por 
su propia elección en las comi
siones parlamentarias de Pre
supuestos, Bienestar Social y 
en la de Política Territorial 
o Administraciones Públicas, 
según manifestó a la agencia 
Efe, una vez celebrada la 
sesión.

Durante el pleno que tuvo 
lugar ayer, aunque el diputado 
de IU apoyó la decisión de 
la Mesa sobre las normas que 
regirán su funcionamiento en 
el Parlamento Regional, con
fió en que esta situación sea

provisional y que finalmente 
se modifique el Reglamento 
para que puedan tener grupo 
parlamentario aquellas fuerzas 
políticas que consigan al 
menos el 5% de los votos en 
unas elecciones.

El PP considera necesaria la 
reforma del reglamento

Por su parte el portavoz del 
PP, Luis de Grandes, se opuso 
a la medida y tachó de “an
tirreglamentaria” la disposi
ción aplicada para regular el 
funcionamiento de la repre
sentación parlamentaria de 
IU, por lo que consideró nece
saria la reforma del reglamen

to “en profundidad y no por 
la puerta de atrás”.

De Grandes denunció a sus 
vez “un pacto legal, aunque 
no se si legítimo del PSOE 
y de IU para desalojar al PP 
de aquellas alcaldías donde 
consiguió más votos”, dijo el 
portavoz popular, quien citó 
como ejemplo los ayuntamien
tos de Toledo y Guadalajara.

Por su parte el portavoz 
socialista, Anastasio López, 
recordó a De Grandes que su 
grupo aprobó la reforma del 
reglamento y que no entendía 
porque el PP había cambiado 
de opinión, y se apoyó en los 
60.000 votos logrados por IU 
en las elecciones autonómicas.

Elegidos los miembros del Consejo Asesor
de RTVE en Castilla-La Mancha

LT

Ayer se designaron los miem
bros del Consejo Asesor de 
Radio Televisión Española en 
Castilla-La Mancha, órgano 
consultivo que tiene entre sus 
misiones velar por el cumpli
miento del Estatuto del ente 
público y defender los intereses 
de la región en RTVE.

Los miembros elegidos para
este organismo asesor, 
tiene poder decisorio, 
socialistas Javier de 
Patrocinio Gómez, 
Angel Pozas, Rafael

que no 
son los 

Irizar, 
Miguel 

López
Cabezuelo, Manuel Osuna y 
Miguel Angel Sánchez Beato.

En cuanto a los representan
tes del Partido Popular en el 
Consejo Asesor fueron nombra
dos los periodistas Pedro Peral, 
Jesús Terrón y Federico Calero, 
además de Pedro Saugar y 
Angel Fernández.

Por su parte el diputado de 
Izquierda Unida, José Molina

Martínez, anunció que'presen
tará una Proposición de Ley a 
la Cámara Regional en el próxi
mo pleno para ampliar la actual 
representación del Consejo 
Asesor para que pase de tener 
de once miembros a trece, 
(ocho del PSOE y cinco del PP), 
frente a la actual composición 
de seis miembros socialistas y 
cinco populares.

La finalidad de esta Propo
sición de Ley consistiría en que 
el PSOE pudiera renunciar a 
uno de sus miembros en favor 
de lU.

Por otra parte, Juan Grimal
dos, diputado por Cuenca, fue 
elegido vicepresidente primero 
de la Mesa, con los 27 votos 
del PSOE y los votos en blanco 
de los parlamentarios del Par
tido Popular y el de lU, en 
sustitución de Siro Torres, que 
ha sido nombrado recientemen
te consejero de Administracio
nes Públicas en sustitución de 
Siro Torres

1

Rafael López Cabezuelo, miembro del Consejo Asesor por el PSOE.
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Una tortilla de 
patatas causó 
intoxicación de 
42 niños 
alcarreños

lioV 
iros 
iiiiesi

La intoxicación por la, 
42 niños de Guadalajara (ii< 
hospitalizados en la ca 
alcarreña tras participare! 
campamento en la local 
murciana de Santiago di 
Ribera, fue provocada po 
ingestión de una tortilla 
patatas elaborada la ni 
anterior a su consumo.

Según un análisis elaboi 
por la Consejería de San

Hl

domi 
Nack 
ipel: 
atódel Gobierno murciano, la 

tilla causó una “salmoB”®"''
enteriditis” a la práctica 
lidad del grupo, formado
92 niños alcarreños de ent 
y 15 años. No han acusado 
gún síntoma los 4 ó 5 quí

lontr 
toes

Do 
lulo

comieron el alimento que 
la toxiinfección, según info ™f 

reienel director de la escuela Ix
del Mar Menor, Hermenerf^^ 

tes,Morena.
Además de los 42 n 

ingresados en el hospital g 
ral de Guadalajara, otros
fueron ingresados en el hos¡ 
“Los Arcos”, en Santiago d
Ribera, donde también peí
nece un monitor que ros 
afectado.

La Consejería de Sanidai 
anunciado que realizará,« 
primera medida,la inspeq 
de la escuela hogar y la j
lización de una encuesta j 
demiiológica, así como el a 
lisis de alimentos y de las | 
sonas afectadas.

Francisco Tom 
elegido por 
tercera vez
presidente de I 
Diputación de 
Guadalajara

Francisco Tomey, de ’ 
elegido presidente de' 
tación de Guadalajara^ 
cera legislatura con Io. • 
mayoritarios 
mientras que '^’^ , ga 
votaron a su candi ’ 
Cabellos, y el u„,eo ^ 
abstuvo. Tras P^’,ai( 
en el cargo. Ton cv .

' HndoP‘‘‘GuadSlaj»' 
seguirá siendo Y jeí 
Trabajo”, y |yD
de 8 años al 
tación sus prctcnsio ^^^^^^j 
solidar los planes 
vinciales, la mejor 
de comunicación, r^^^^ 
marcha un plan ^^^5

Según Tomey ^^ 10 
ción está al se p^o 
los ayuntamienU s ^^^^ 

reivindicara un poran'’ 
pación de las ^^^^pu^

Por su parte; e P ^„,i 
PP, Pedro Fernandez, ^^ 
que Guadalajara pn

presumir de ytacim’ 
^dencia de a 
miembro del

rolur 
iuen 
soto 

El
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liare 
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bd 
mas

D: 
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ffl año más España se ve asolada por multitud 
i( incendios, tanto accidentales como provoca
ras, (¡ne contribuyen a la deforestación de nues- 
(ros bosques y por ende a la desertización de 
fgstros suelos. El Instituto para la Conser-

^psña, un año más asolada por multitud de incendios accidentales y provocados que contribuyen a la deforestación de los bosques

vación de la Naturaleza (ICONA), a pesar del 
aumento de sus medios materiales y humanos 
para controlar estos fuegos se ve desbordada 
por el alto número de los mismos, en su mayor 
parte provocado. Como cada año por estas fechas

ICONA se encuentra en alerta roja ante la oleada 
de incendios forestales. Los expertos del Instituto 
calculan que uno de cada tres incendios es pro
vocado. Aunque cálculos más pesimistas esta
blecen que la mitad de ellos son intencionados.

ÍU( 

cq

Ayer continuaba incontrolado el incendio que 
el domingo se inició en el Parque de Ordesa

locali 
¡o di 
la po 
irlilla 
a ni

Durante el pasado año, el peor que se recuerda, ardieron aproximadamente 200.000 hectáreas de monte

HUESCA (Efe).- El incen
só que se inició el pasado 
taingo cerca del Parque 
tonal de Ordesa, en Huesca, 
fje ha afectado a más de 1.200 
ectáreas de pinos, robles y 
wnte bajo, seguía ayer sin ser 
ontrolado en el Barranco de

Dos hidroaviones del Insti- 
110 para la Conservación de 
Naturaleza arrojaban ayer 

Ma sobre el fuego, y en las 
llores de extinción participan 
nenes del ICONA y del 
EMENA, un centenar de mili- 
«s, la Guardia Civil, personal 
tatario y bomberos, que 
lentan con tres camiones

0 frente de fuego que ame- 
Kzaba las poblaciones del 
lííBe de Añisclo (Puértolas, 
bué y Belsierre), estaba ayer 
Mlrolado, al igual que el loca- 
ítadoen la Foz del Vellós, que 
“ara la línea de entrada en 
d Parque Nacional de Ordesa, 
fcnde el lunes se quemaron 
•aas veinte hectáreas de bos-

Intereses económicos

Durante el pasado año, el 
que se recuerda, ardieron 

JPfoximadamente 200.000 hec- 
de monte. Compañías 

fieras y especuladores pare- 
a ser quienes tienen más inte- 

^^^ ^^“^^ ^^ bosque, sin 
aargo son escasas las per- 

delitos ‘'"’^^^‘^^’‘‘^ por t^*^s 

posibilidad es sor- 
incendiario “con las 

^” '^ masa”, tal y como 
ttilula^^ ^’ ^iíiisterio de Agri- 

¿iprt ^^,^^^0 de 1990 estaban 
^^ ’^^^ causas por incen- 

Uflíl Pf°''°5^dos, de las que 
los ‘^^ acusado. Liti- 
Pitiifiii*^''^ ®5 o económicos de 

con el Estado y la 
FK v ”^r>ntrolada de rastro- 

^i^ tomar las 
las '^^^^ debidas parecen 

En rprincipales.

'‘•'llosa i^s compañías de 
osne ^*^ instituír como sea

roble 
^’^ntenipP^'^ ^' eucalipto, árbol 
'idaddp ^^¡^^^ble por su velo- 

’^'l más 'Galicia, la comu- 
^’ P°r ^^e- 
'‘''Ubiiba^ pasado año se 
^'osúlti*"^” ^'^^Q incendios. 
'^'’’ásdp'^°^ ^^os han ardi- 

en z^^^io millón de hec- 
’'’“ región, superficie 

Í mitad de su 

50”^P*'''^r más 
a 111rr Pirómanos comen- 

^ ^* pasado año 
Í'^^dos dp^^^^'^^’ paracaídas 
• 'io 011 ^"^ explosivo incen- 
""i’^^'acn^ cuando 

estos para-

caídas son lanzados desde avio
netas, lo que demostraría que 
quienes están detrás de los 
incendios no son simples piró
manos, sino que existen fuertes 
intereses económicos e indus
triales que se benefician con 
cada incendio.

Además de la muerte de 
cientos de animales y la des
trucción de árboles de creci
miento lento, el fuego destruye 
la capa vegetal que cubre la 
superficie de los montes, 
haciéndola vulnerable ante las 
lluvias invernales.

Sin la protección de la capa 
vegetal, el agua arrastra los 
materiales fértiles, dejando la 
roca a la vista.

El resultado, técnicamente 
hablando, es el desierto.

Cuando esto sucede ya no 
hay solución posible.

La sustitución de las especies 
autóctonas por árboles de cre
cimiento rápido, como el euca
lipto, puede ser casi tan dañino 
como el propio incendio. Esta 
especie originaria de Australia 
agota la fertilidad del suelo, 
dejándolo inútil en pocos años. 
En el continente austral el euca
lipto, que cubre enormes áreas, 
no ha sido perjudicial porque 
los periódicos e incontrolables 
incendios se encargan de regu
lar y restablecer el equilibrio 
ecológico.

Prevención y lucha

ICONA tiene asignado para 
este ejercicio un presupuesto de 
10.000 millones de pesetas para 
la prevención y lucha contra los 
incendios forestales, y ha fir
mado varios convenios de cola
boración con asociaciones eco
logistas como la Unión de Con
sumidores dv España y con sin-

ICONA, desbordada por el alto número de incendios, a pesar del notable aumento de medios

1

F .
 í

Según los cálculos de expertos, la mitad de los incendios son provocados

dicatos de trabajadores rurales. 
El objetivo es implicar a una 
gran parte de la sociedad en 
la lucha contra la destrucción 
de la masa forestal española. 
Para ello ha comenzado tam
bién una campaña de concien
ciación dirigida a la población 
rural de Galicia, Asturias, Can
tabria, León y Zamora, área 
considerada por el ICONA 
como de máximo riesgo, con
sistente en la tepresentación de 
obras teatrales y la segunda 
convocatoria del concurso esco
lar “Todos contra el fuego”. 
ICONA ha invertido cerca de 
4.000 millones de pesetas en la 
renovación y adquisición de los 
89 aparatos que componen su 
flota aérea, formada por 11 avio
nes anfibios, 19 aviones de carga 
en tierra y 34 helicópteros, 
repartidos en catorce comuni
dades autónomas. Además tie
ne destinados 23 vehículos pesa
dos todoterreno para combatir 

los incendios en los 13 Parques 
Nacionales y Montes a cargo 
del Instituto. La informática 
está siendo aplicada a la pre
vención y lucha contra el fuego 
y en la toma de decisiones. Se 
trata de tres programas infor
máticos; BEHAVE, para la pre
dicción de velocidad de avance 
e intensidad del fuego, CAR- 
DIN, para la simulación en pan
talla del desarrollo de un incen
dio, y DIGICAR, que digita
lizará los mapas de combusti
bles. Para la predicción del peli
gro de incendio se cuenta con 
la red de estaciones automáticas 
instaladas en las áreas foresta
les, 30 puntos, conectadas por 
modem con las centrales de 
operaciones. Además de las dos 
centrales existentes, en Madrid 
y en La Coruña, se están cons
truyendo otras dos en Valencia 
y Sevilla, destinadas a cubrir las 
operaciones en la costa valen
ciana y Andalucía.

Se han instalado tres 
estaciones 
experimentales de 
detección por vídeo e 
infrarrojos en Avila, 
Toledo y Galicia

El fuego es 
noticia

España fue el año pasa
do el país europeo con 
más hectáreas afectadas 
por incendios forestales y 
el segundo, tras Portugal, 
en número de incendios. 
En total, se registraron 
15.141 incendios y 200.658 
hectáreas arrasadas por el 
fuego, de las que 67.244 
eran de superficie arbo
lada. Portugal, que en el 
último año redujo el 
número de incendios, está 
a la cabeza de los países 
europeos con mayor 
número de siniestros 
(15.681) y ocupa el tercer 
lugar, tras España e Italia, 
en número de hectáreas 
quemadas (122.423).

Galicia, con 6.574; Cas
tilla-León (2.319), y 
Andalucía (1.446), fueron 
las tres comunidades 
autónomas españolas en 
las que se registró un 
mayor número de incen
dios en 1990.

Los medios destinados 
a la prevención están 
siendo reforzados con la 
instalación de tres esta
ciones experimentales de 
detección por vídeo e 
infrarrojos en Avila, Tole
do y Galicia, e ICONA, 
de acuerdo con el Plan 
de Acciones Prioritarias 
Contra Incendios Fores
tales, aprobado por 
Orden Ministerial del 
21-3 de 1988, subvenciona 
hasta el 50% los proyec
tos de las Comunidades 
Autónomas destinados a 
la infraestructura de pro
tección, y hasta el 85% 
los planes de selvicultura 
preventiva.

España fue el año 
pasado el país 
europeo con más 
hectáreas afectadas 
por incendios 
forestales
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Roto el diálogo tripartito sobre competitividad

Las negociaciones tripartitas sobre et Plan de UGT, Nicolás Redondo, y de CC.OO., Antonio 
Gutiérrez, explicaron que el acuerdo es imposibleCompetitividad quedaron rotas ayer por la tarde _

después de que Gobierno, sindicatos y patronal porque el planteamiento de rentas del Gobierno
constataran la imposibilidad de alcanzar un 
acuerdo global. Los secretarios generales de

“ni es global ni equilibrado” y porque el Eje
cutivo “no está dispuesto a emprender medidas

de progreso”. Gutiérrez explicó que “se ha m 
tenido una mentira desde el príncipio^\ y ^¡^^ 
su opinión de que a lo largo de las sesiu 
el Ejecutivo y la CEOE “presentaron un hi 
común de rechazo a las peticiones sindical

EI ministro de Economía, Carlos Solchaga, anuncia un ajuste económico más prolongado, pero descarta que éste vaya a ser “dwo'^

Gobierno, patronal y sindicatos no logran un 
acuerdo global sobre el Pacto de Progreso

Eos sindicatos tachan de falsas las propuestas del Gobierno sobre política de rentas y reforma del IhlEVI, entre otras

MADRID. (Fax Press).- Los 
sindicatos se levantaron de la 
mesa de negociaciones del Pac
to Social de Progreso, después 
de cinco horas de reunión con 
los representantes del Gobierno 
y de los empresarios, con lo 
que la tentativa de negociación 
de un acuerdo a tres bandas 
para hacer converger la econo
mía española a la de los países 
más desarrollados, han quedado 
rotas por esta vía.

El secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, por 
“cuestiones fundamentales de 
enfoque” sobre cómo habría de 
dirigirse la política económica, 
mientras que el secretario 
General de CCOO, Antonio 
Gutiérrez, acusó de falsas las 
primeras propuestas del 
Gobierno sobre política de ren
tas y la reforma del INEM, 
entre otras.

El vicepresidente de la 
CEOE, Arturo Gil, afirmó que 
la patronal llegó a proponer 
durante la mañana, negociar la 
limitación en el crecimiento del 
dividendo de las empresas.

El ministro de Economía, por 
su parte, afirmó que el Gobier
no tomará las medidas de ajuste 
económico que sean necesarias, 
que no serám “duras” pero sí, 
más prolongadas en el tiempo 
que si se hubiera llevado a cabo 
el consenso.

La reunión entre los minis
tros de Economía y de Trabajo, 
Luis Martínez Noval, los repre
sentantes de los sindicatos y los 
de los empresarios, comenzaron 
a primera hora de la mañana, 
sin que pudiera fijarse un orden 
del día, según coincidieron en 
señalar Solchaga y los empre
sarios. No obstante, a lo largo 
de la sesión se abordó la posi
bilidad de llegar a un acuerdo 
sobre política de rentas y sobre 
la reforma del INEM, sin que 
pudieran acercarse las posicio
nes. Los sindicatos afii marón en 
rueda de prensa, que las pro
puestas sobre crecimientos sala
riales vinculados a productivi
dad, no eran tales, y que la 
reforma del Inem, no era más 
que simbólica.

Promesas incumplidas

“El Gobierno ha ido reba
jando la ganancia del colectivo 
que iba a salir beneficiado, unos 
nueves millones de españoles 
-afirmó Gutiérrez-, principal
mente pensionistas, de modo 
que la revisión automática no 
era universal, y los dos puntos 
prometidos al principio por Sol
chaga, tampoco”.

El secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, explicó 
que la propuesta realizada por 
el Gobierno, fue del 1,6 por 
ciento, la media de la produc-

reunión de ayer.Los secretarios generales de UGT, Nicolás Redondo, y de CC.OO., Antonio Gutiérrez, junto a sus respectivas delegaciones durante la

$5

Gutiérrez explicó que “se ha mantenido una mentira desde el prin
cipio”, y ratificó su opinión de que a lo largo de las sesiones el 
Ejecutivo y la CEOE “presentaron un frente común de rechazo a 
las peticiones sindicales”

^%ección d^ 
funambuHsino

1

tividad de los últimos cinco 
años, a lo que habría que restar 
los deslizamientos producidos, 
es decir, un 0,9 por ciento, de 
modo que la subida real pro
metida por encima de los pre
cios era del 0,7 por ciento.

“El acuerdo no era de rentas, 
sino que sólo afectaba a los 
salarios “ señaló Redondo. Algo 
que luego sería contestado por 
los empresarios, y apoyado 
públicamente por Solchaga, res
pecto a la propuesta hecha ^por 
CEOE de limitar el crecimiento 
de los dividendos de las empre
sas.

Solchaga: ‘‘Los sindicatos han 
dicho la verdad^’

“No voy a decir quien miente 
-afirmó Solchaga- pero los 
empresarios han dicho la ver
dad” manifestó el ministro. El 
ministro de Economía calificó 

• de “decepcionante” la ruptura 
de las negociaciones por parte 

de los sindicatos “de manera 
unilateral, y sin siquiera poder 
definir el orden del día, dada 
la importancia de las conse
cuencias que podrían derivarse 
ante la situación de la economía 
española, los retos del Mercado 
Unico, y la pertenencia de 
España al Sistema Monetario 
Europeo.

Seguidamente el ministro 
recalcó la intención del Gobier
no de dejar la puerta abierta 
a nuevas negociaciones y calen
darios, “que sean interesantes 
y con probada buena fe”.

Por lo que se refiere al “ajus
te duro” que Solchaga anunció, 
si no se alcanzaban acuerdos, 
el ministro aseguró no creer que 
fuera “duro, pero sí más pro
longado, ya que el margen de 
maniobra que dejan la política 
fiscal y monetaria, es pequeño, 
por lo que los resultados se tra
ducirán en un menor crecimien
to económico y en un menor 
ritmo de creación de empleo”.

Solchaga anunció la presen
tación en los próximos días de 
un documento elaborado por 
los técnicos de Economía que 
contempla varios escenarios 
económicos, con y sin consenso, 
y cifró la pérdida de crecimien
to en un punto del PIB y del 
empleo en 1,5 puntos, al no 
alcanzarse un pacto.

Finalmente, Solchaga afirmó 
que el Gobierno está dispuesto 
a discutir las propuesta del Pac
to Social de Progreso con los 
grupos parlamentarios de la 
oposición en el Congreso, pero 
con independencia de ello, el 
Gobierno llevará a cabo la 
reforma de las medidas estruc
turales, que están contempladas 
en el documento elaborado por 
el Gobierno. “El ajuste no va 
a ser un plan de estabilización 
-concluyó el ministro- pero 
durará más tiempo, y tardare- 
mo.s más en hacer converger 
nuestra economía, renunciando 
a crecer más y más empleo”.

El vicepresidente ^^^ 
patronal, 
guró que los s.nd'^ 

ciando sin hab 
do de explorar la P 
puesta de las pa ^^ ^ 

“Los sindicatos y 
negado a "^JisK8 
que venían 
a 'evan/arse 
aseguro el sec 
Organización 
CEOE,Gil aseguro/!^ ‘de 

la mesa no se* ^^,,,^ 
ducido por ."' Learg^' 

mentaron razo 
carácter gene • ^¡^di.

En cuanto a l ^^... 
calos, «'^T d®*®?" 

“lección de ^(^pre 
mo” la actitud de (,^|,. 
sarios y ^'” ^ propu^^j 
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de las Ordenan 
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Manuel Fraga.

La denuncia asegura que se facturaba por servicios y trabajos que no se realizaban

^^ juegos

1

de la Junta andaluza

frata 
sesm 

'dical^ 
uro’l

El ex tesorero del Grupo Socialista, Carlos Navarro, (segundo por la derecha).

Schouwen asegura que el abogado del holding ofreció pagar ¡o que quisiera a cambio de su silencio

El ex contable de Filesa denuncia al 
administrador por amenaza y coacción

£/ antiguo contable de Malesa, Filesa y Time Export, 
Carlos Van Schouwen, que desveló la supuesta finan
ciación irregular del PSOE, presentó ayer en la Fiscalía 

Tribunal Superior de Justicia de Cataluña una 
denuncia por amenazas y coacciones.

^^n Schouwen presentó 
oyeren la Fiscalía del Tribunal 
'‘perior de Justicia de Cata- 
'(na una denuncia contra el 
^Ministrador de estas socie- 

^ es, Luis Oliveró, por ame- 
"^z^s y coacciones.

el texto de la denuncia 
^'^^ ^“® ^* abogado 

c- Isidoro García 
Un ^“'®'’ ^^ nombre de 
oír -.^fP^^^o ele Madrid” 
v/^'j P^g^e lo que se dijera 

^^ M^nsicra” a cambio 
si encio de Van Schouwen. 

igual que la 
!«*>oral que el ciu- 

^*10 chileno presentó con-

^^clara ante el juez el ex-director
retí- 
s íin 
pro- 
enia 
ig"* 

de
*®'declara (E^®)~ Ayer pres- 

el ^^^^^ juez Már- 
^os ,‘'■ector general de 

® Junta de Anda- 
de T^^* Cortés, por el 

i’®’a ücencia.s ilegales 
’^fasoeV"^^ t’’ugaperras. En 
Wo(lef‘ ^e'e- 
’?®''Seviik de la Jun- 
?^ de c^’ ^' torillo. La cita- 

• '11o u que 
i'^'''ón a^^'^^^ ^^^^ pidió auto- 
^l'cenpia ^^^^ P^’’u conceder 
r “Cias.

^”^110110 1 . ^®^1urado que 
^ pidió permiso sino 

tra estas empresas, detalla 
pormenorizadamente las acti
vidades y cambios en el accio
nariado de estas empresas.

En este sentido, asevera que 
pese a contar con una escasa 
plantilla, “la facturación alcan
zaba unas cantidades respeta
bles y se imputaba a realiza
ción de estudios y proyectos 
a empresas importantes de 
todo el espectro productivo, 
económico y financiero”.

“En resumen -se añade en 
el escrito- se facturaba por 
servicios que no se realizaban 
y se pagaban trabajos o ser
vicios que no se recibían”. 

que le consultó sólo a nivel per
sonal. Por otro lado, el juez 
decano de Sevilla, Alfonso Mar
tínez Escribano, dijo ayer que 
“el PSOE ha hecho muchas 
veces comentarios que pueden 
intentar influii para que el juez 
Márquez cambie su actuación" 
en el “caso Juan Guerra”.

En declaraciones a Antena 3 
Radio, Martínez Escribano 
señaló que al juez Angel Már
quez “se le ha criticado, y se 
le propone que lo haga de otra 
forma. Esto es una presión".

El juez decano de Sevilla aña-

También asegura que en 1989 
le “dieron instrucciones para 
practicar un sinnúmero de 
ajustes para evadir importan
tes sumas a Hacienda”.

Van Schouwen relata pos
teriormente el deterioro en la 
relación laboral con estas 
empresas que culminó con la 
presentación de una demanda 
en Magistratura.

El antiguo contable explica 
que en abril de este año se 
reunió con Oliveró, quien le 
indicó que “carecía de dere
chos y garantías” en su tra
bajo, y que si tenía algo que 
pagarle lo haría en el extran
jero porque “en este país no 
seguirás viviendo”.

Tras rechazar las “amena
zas” y anunciar a Oliveró que 
acudiría a los tribunales y a 
la prensa, el ciudadano chi
leno cuenta que dos días des- 

dió que "las presiones del poder 
político no son claras, no se 
hacen de forma directa sino a 
través de instancias relaciona- 
da.s con el poder” y que en el 
caso del juez Márquez “es una 
situación muy pesada, a pesar 
de lo cual actúa con indepen
dencia”. Martínez Escribano 
dijo que los jueces “no estamo.s 
condicionados por el poder 
político”, aunque reconoció que 
“se pueden tener en cuenta la.s 
consecuencias políticas de 
determinadas investigaciones de 
hechos o resoluciones”.

pués recibió la visita de tres 
policías que le entregaron una 
citación para presentarse en 
la comisaría de Sants de Bar
celona, donde se le interrogó 
sobre su situación como 
extranjero en este país.

Añade Van Schouwen que 
durante el resto de ese día 
y del siguiente tuvo la certeza 
de estar siendo vigilado, el 15 
de abril pidió protección ofi
cial del consulado de Chile, 
cuya cónsul, Alejandra 
Guerra, decidió llamar a la 
Comisaría de Sants, donde se 
le informó que la citación se 
había hecho a causa de un 
“soplo”, pero que no volvería 
a ocurrir nada anormal.

Añade la denuncia que “ni 
la.s amenazas, ni las coacciones 
ni el intento de atentar contra 
la libertad de información 
pudo concretarse”.

Francisco Morillo.

Fraga no 
aceptará 
diferencias en la 
financiación 
autonómica

MERIDA (Efe).- El presi
dente de la Xunta de Galicia, 
Manuel Fraga, aseguró ayer en 
Mérida que no aceptará “dife
rencias de trato” en el nuevo 
módelo de financiación autonó
mica que deberá aplicar el 
Gobierno el próximo año.

Fraga se entrevistó con el 
presidente extremeño, Juan 
Carlos Rodríguez Ibarra, y asis
tió al concierto que ofrecieron 
en el teatro romano de Mérida 
Rostropovich y el tenor Plácido 
Domingo.

Fraga no quiso adelantar las 
líneas que defenderá su gobier
no en la futura negociación del 
módelo de financiación autonó
mica, aunque aseguró que este 
nuevo plan no puede eludir la 
equiparación de los niveles 
mínimos de desarrollo de las 
distintas Comunidades Autóno
mas.

No obstante. Fraga señaló 
que Galicia apostará por “una 
doctrina objetiva” en esta nego
ciación, al tiempo que manifes
tó que todos los presidentes de 
Comunidades Autónomas ter
minarán defendiendo “lo mis
mo”, al márgen de la ideología 
que mantenga cada uno.

Por otro lado, el líder del 
PP, José María Aznar, se mos
tró dispuesto a aceptar la 
ampliación de competencias 
mediante delegación o transfe
rencia por parte del Estado 
para las Comunidades Autóno
mas que accedieron al autogo
bierno a través del artículo 143 
de la Constitución.

?\znar recordó que su partido 
prefiere que este proceso se 
realice a través de la reforma 
de los Estatutos de Autonomía, 
pero puntualizó que “las cues- . 
tiones de procedimiento no 
deben ser un escollo insalvable” 
en la.s negociaciones sobre el 
Pacto Autonómico entre el 
Gobierno y las principale.s fuer
zas políticas. La diferencia entre 
ambas opciones es que si dicha 
ampliación se produce por dele
gación o transferencia, el Esta
do puede retirarías si lo estima 
oportuno. Respecto a sus entre- 
vista.s con Pujol y Arzalluz 
Aznar comentó que “hay quien 
interpreta esto como un guiño, 
pero ya saben; se empieza con 
un guiño, se sigue con un beso 
en la*mano y se termina colo
cando el anillo".

Ó
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Amedo aseguró en su alegato que no tuvieron vinculación con el GAL

El juicio contra Domínguez y 
Amedo, visto para sentencia

Gonzalo Casado dijo que los mercenarios no son testigos sino computados

‘*EI inspector Michel 
Domínguez y el subcomi- 
sano José Amedo jamás, 
jamás han tenido vincu
lación con actividades del 
GAL”. Con estas palabras 
concluyó el propio subco- 
misario Amedo su alegato 
fínal, poco antes de que 
el juicio instruido contra 
él y Domínguez quedara 
definitivamente visto para 
sentencia.

MADRID. (Fax Press).- En 
la última sesión, Gonzalo 
Casado, abogado de los pro
cesados, aseguró que el com
portamiento de sus defendi
dos es “penalmente irrepro
chable” y dedicó su exposi
ción a intentar demostrar que 
las declaraciones sumariales 
son inválidas porque los mer
cenarios no son testigos sino 
coimputados.

El juicio contra el subco- 
misario Amedo y el inspector 
Domínguez quedó hoy visto 
para sentencia, después de 
casi cuatro años de proceso. 
Amedo, en su alegato final, 
negó los hechos que se le 
imputan, se lamentó por la 
ausencia de los mercenarios 
y desacreditó la versión de 
Inmaculada Gómez, insistien
do en la idea del montaje 
urdido por el abogado de HB 
Txema Montero. El procesa
do se refirió a las declara
ciones leídas en la vista oral, 
que fueron practicadas desde 
Francia y Portugal.

“Desde la impunidad de la 
distancia se puede acusar -se
ñaló Amedo-, pero estas per
sonas se podrían haber pres
tado fácilmente a asistir a este 
acto oral y no lo han hecho”. 
En lo referente al testimonio 
inculpatorió de su ex amante, 
Inmaculada Gómez, el sub
comisario declaró que “ha 
habido una mujer que ha tar
dado un año y tres meses en 
encontrar a una persona dig
na vinculada a la ley porque.

EI Servicio de Vigilancia 
Aduanera incauta 200 kilos 

de hachís en Estepona
ALGECIRAS. (Efe).- El Ser

vicio de Vigilancia Aduanera 
(SVA) de Algeciras (Cádiz) 
incautó 200 kilos de hachís, 
valorados en 600 millones de 
pesetas, en la localidad mala
gueña de Buenas Noches, cer
cana a Estepona, informaron a 
Efe fuentes del SVA.

La operación se realizó en 
la tarde de ayer cuando un 
agente terrestre del SVA vio 
como una lancha remolcaba 
una zodiac y la dejaba fondeada 
en un lugar sospechoso, a unos 
50 metros de la costa, por lo 
que dio aviso a los efectivos 
marítimos del servicio aduane
ro. Las patrulleras de'íilta velo
cidad IMP-I y HJ-VI acudieron

El subcomisario Amedo reiteró su inocencia ante el tribunal.

según sus palabras, las demás 
estaban vendidas”.

Amedo se refirió a Txema 
Montero y volvió a sugerir la 
hipótesis del montaje urdido 
entre el abogado abertzale, 
Inmaculada y el periodista 
Melchor Miralles. Aseguró 
asimismo que “Blanca Balsa
tegui no ha dicho toda la ver
dad, porque Montero le dijo 
que a ETA no le gustaría que 
no colaborase”.

Ausencia de pruebas

Anteriormente, su abogado 
Gonzalo Casado intentó 
demostrar al Tribunal la 
ausencia de pruebas en la vis
ta oral y la invalidez de las 
declaraciones sumariales de 
los mercenarios, ya que, en 
su opinión, éstos no son tes
tigos sino coimputados. “Los 
mercenarios no son testigos, 
son coimputados, porque tie
nen el derecho a no declarar 
contra sí mismo. Son personas 
que no pueden ser acusadas 
de falso testimonio ni en 
España ni en ningún otro 
lado”.

Gonzalo Casado desacredi
tó los reconocimientos foto
gráficos porque, según señaló, 
se efectuaron sin la presencia 
del abogado de la defensa que 

de inmediato al lugar y des
cubrieron nueve bultos de 
hachís en el interior de la 
zodiac, envueltos en bolsas de 
plástico y tapados con una lona.

En otro orden de cosas, 
varias lápidas y cruces de tum
bas han aparecido destrozadas 
en el cementerio del islote de 
La Graciosa (Lanzarote), sin 
que por ahora las investigacio
nes policiales hayan determina
do la identidad de los autores 
de los hechos. El suceso fue 
descubierto por dos mujeres 
que acudieron al cementerio 
para colocar flores y observaron 
que había dibujos realizados 
con sangre en las paredes del 
camposanto.

le precedió. Casado mencionó 
abundante jurisprudencia que 
plantea dudas sobre la validez 
de estos reconocimientos, y 
aseguró que “se ha producido 
una violación flagrante del 
derecho de defensa”.

El abogado de los proce
sados rechazó la calificación 
de “grupo terrorista” para los 
GAL porque, en su opinión, 
“es necesario que exista vio
lencia política y agresión al 
orden democrático, y la 
expresión banda armada no 
se puede aplicar a un grupo 
con armas que no produce 
terror en la sociedad”.

Casado basó su defensa en 
la idea de que “en el juicio 
oral no se ha probado nada 
y se ha invertido incluso la 
carga de la prueba”. Para él, 
los indicios mencionados por 
las acusaciones en sus respec
tivas intervenciones no ofre
cen solidez. “Estamos juzgan
do hechos gravísimos, por lo 
que las estancias en hoteles 
no pueden ser incriminatorias 
y no pueden formar una rela
ción causal”, manifestó Casa
do, que desestimó las pruebas 
de los DNI falsos porque son 
“fotocopias de fotocopias y 
muchos informes han sido 
realizados por un solo perito”.

Importante alijo de hachís,, ,

Olivencia se ve obligado a cesar como comisario general de la Expo.

Para Aznar, su cese es un acto de

Olivencia se incorporará! 
el lunes a la Universidad

SEVILLA. (Agencias).- 
Manuel Olivencia, comisario 
general de Expo 92, se incor
porará el próximo lunes a su 
cátedra de Derecho Mercantil 
en la Universidad de Sevilla, 
según anunció ayer el jefe de 
relaciones institucionales de la 
comisaría, Antonio de la More
na.

El portavoz de Olivencia no 
quiso especificar si el comisario 
ha sido cesado o ha dimitido 
y se remitió a lo que publique 
el Boletín Oficial del Estado 
con la decisión del Consejo de 
Ministros.

No obstante, recordó la nota 
difundida el martes por la tarde 
por la Comisaría General, en 
la que se negaba que Olivencia 
hubiera presentado la dimisión.

De la Morena hizo estas 
declaraciones ante una veintena 
de periodistas que se congre
garon ayer por la mañana en 
la puerta del Edificio Expo, 
sede de la comisaría, y a quie
nes los guardias de seguridad 
impidieron el acceso.

El portavoz del comisario 
dijo que Olivencia no hará 
declaraciones ni concenderá 
entrevistas antes de la reunión 
del Consejo de Ministros, que 
se celebrará el viernes.

“Cuando se materialice la 
decisión del Gobierno, el comi
sario se incorporará a la Uni
versidad, probablemente el 
próximo lunes a las nueve de 
la mañana, y será el momento 
de pedirle declaraciones”, agre
gó Antonio de la Morena.

Declaraciones de Olivencia

Por la mañana, en declara
ciones a la Cadena COPE, Oli
vencia dijo que no ha presen
tado la dimisión y se negó a 
revelar el contenido de la entre
vista que mantuvo el pasado 
lunes con el presidente Gon
zález.

“Mi cargo, como todos los 
cargos públicos, está a dispo
sición de quien lo designa y por 
consiguiente en este caso no hay 
dimisión. Lo que haya de pasar 
todavía no ha acaecido y me 
va a permitir que en esto sea 
discreto y no comente lo que 
puede acordar el Consejo de 
Ministros del próximo viernes”, 
dijo Olivencia.

El comisario agregó que aca
ta “encantado” cualquiera que 
sea la decisión del Consejo de 
Ministros. “No me echan por. 

honrado, puede haber olf 
razones de conveniencia, d 
interés público, las que i . 
Gobierno tiene que valorar"

Explicó Olivencia que, ‘W, 
zás por vidente o previsor”,® 
actitud inicial fue rechazar® 
cargo que le ofreció Feli® 
González, al que presentó® 
dimisión en varias ocasione 
pero decidió seguir por peticii 

. expresa del presidente.
El comisario calificó de “gn 

cordialidad” la relación qi 
mantiene con el presidente 
dijo que “esa relación no can 
bia en absoluto, porque el afe 
to y la confianza se refiere 
las personas y no a los cargo

Olivencia opinó que "sien 
pre habrá alguien que se fro - 
las manos” ante su relevo, 
nuestro país se perdonan m 
los éxitos y se celebran lasjo 
das. Otros lo sienten deyeroai 
pero algunas alegrías si va 
haber”, agregó.

Por su parte, Jacinto o 
consejero delegado de a P 
se negó ayer 
pronunciarse sobre la

Pellón ofreció una rué a 
prensa para presentar 
ticipación en la Expo _ , 
lite H¡spasal V ^^ í 
negativa a hacer de , | 
sobre la crisis diciendo q J 
una descortesía con su g 
dos de Hispasat. ¿ B

Al término de la «^ g 
prensa, los penodisW I 
ñaron a Pellón u 
recorrido hasta s ^^^^ 
pero no eonsiguiero ^ 
declaración del consejero 
gado de la Expo.

El líder del ParU*
José María Aznar, J ^[^^,j 
el “cese” del Co^'S . Qjjyei 
de la Expo 92, Ma ^ 
Cia, “es un acto de ^11 
por la pérdida de j||,n«., 
del Ayuntamiento ^jj

El dirigente poP^^ü,»! 
tajantemente que ^. , 
haya presentado ^^.^¡„,„ i 
aseguró estar en ^^j^um , 
afirmar que se o ¡ 
cado que va a se ^^^ '

En el transcurso o j3 
da de prensa conovo p 
presentar la ^.^ J* 
sobre eompel < ¿ ,|,e 
María Aznar re» «sai 
“una irtesponsa^ je J 
máximo tespo ■ j,« i»; 
muestra rmivers ^3cio'' ■ 
antes,,de aUrd#.'.'.' , '

Tvrc.D.2022
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de conducir 

un gran coche 
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. < j j desde tan sólo 1.370.000 Ptas.Ahora puede disfrutar la sensación de cond v„ntaias pouivalentes de compra en
Eliia su versión entre una gama que le ofrece, durante este mes, ventajas equivalentes de compra 
tiija su versión emre una ga m ,. , „ ¿heló ahora. Seguro que se lo queda.

todas las versiones, gasolina o diesel. Hrueoeio añora, s

■ión ■

■ PVP Peugeot 309 Premium (.3), Oferta Promocional, IVA y Transporte incluidos. 

Oferta válida durante este mes, para vehículos en stoc .

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA

PEUGEOT 309
Es Otra Historia

¿^CEP5ff Lubricantes recomendadc"
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El ministro de Asuntos Exteriores ha via
jado a Méjico con la sensación de acudir 
a una de las citas más importantes que 
a partir de ahora se producirán regular
mente, la cumbre Iberoamericana. Explica

-o

Francisco Fernández Ordóñez, ante una de sus citas más importantes.

un diálogo perno mantienen
manente, comparten criterios y
saben perfectamente cual es el cultura, la eduación, la econo-

el futuro. Recoge decisiones 
importantes en el área de la

Fernández Ordóñez que “La idea surgió 
en uno de los desayunos de cada año con 
los cancilleres de Iberoamérica, y ahí fue 
donde nos planteamos la conveniencia de 
reunir a los jefes de estado y gobierno”

■■ Cumbre Iberoamericana
El ministro de Asuntos Exteriores ya se encuentra en Méjico

Fernández Ordóñez no teme
las declaraciones de Castro en

la cumbre iberoamericana
El Rey y el presidente del Gobierno, figuras españolas obligadas en la cita

MADRID (Fax Press).- “Se 
tomó por unanimidad la deci
sión de que no fuera una sola 
cumbre, sino una sucesión, una 
conferencia, un proceso, que 
empezaría en Méjico, después 
en España en el 92, Brasil a 
continuación, y así sucesiva
mente.

Hubo todos los consensos, y 
la sensación de que estábamos 
haciendo algo fundacional, algo 
completamente nuevo que no 
tiene nada que ver ni con la 
francofonía, ni la Common
wealth, ni con una nueva inge
niería política, o una carcasa, 
y entra más en lo que es una 
realidad.

- ¿Por qué asisten el Rey y 
el presidente de Gobierno?

La presencia del Rey viene 
forzada porque es el Jefe del 
Estado, que es el nivel en que 
se convoca la cumbre. En cuan
to al jefe de gobierno su pre
sencia es también obligada por
que se van a tomar decisiones 
política que exigen, según la 
Constitución, que tengan el 
refrendo o la firma del jefe de 
gobierno.

- ¿Y va a haber un reparto 
de papeles?

- El Rey intervendrá en el 
brindis el primer día y en la 
primera sesión pública D. Juan 
Carlos y Felipe González el han 
decidido repartirse el tiempo 
que corresponde a España. A 
partir de ahí es el presidente 
quien participa en las dicusio- 
nes políticas, pero el Rey ha 
anunciado que piensa aistir 
para demostrar con su presen
cia el respaldo a las decisiones 
que se tomen y el respaldo a 
la postura que adopte Felipe 
González. Como es sabido, el 
Rey y el presidente de Gobier-

papel de cada uno en la cumbre 
iberoamericana.

- ¿Cuáles son los puntos 
principales en los que va a inci
dir el documento político que 
se va a firmar en Guadalajara? 
Tengo’ aquí el texto, pero toda
vía se va a trabajar en él estos 
días. Creo que está muy bien 
hecho y lo que hace es declarar 
la apertura de un nuevo pro
ceso, con las áreas y sectores 
principales en los que se debe 
trabajar a partir de esta primera 
reunión. Es lo contrario de un 
puro planteamiento contempla
tivo del pasado, y lo que hace 
e,s mirar hacia adelante, hacia

mía la sanidad... infinitas cosas. 
Hay que tener en cuenta que 
participan no sólo países ibe
roamericanos, muy habituados 
a hablar entre ellos, sino tam
bién dos países miembros de 
la CEE, y países que han ini
ciado un importante diáalogo 
con Estados Unidos, así que 
estamos ante una situación nue
va, una apertura, y en Guada
lajara estarán representadas 
muchas cosas al mismo tiempo. 
- Algunos países tienen cierto 
recelo ante el protagonismo de 
España.

- España será un país más, 
porque no queremos ni debe-

mos ser otra cosa. Pero hay 
figuras que no son uno más.

- También Fidel Castro pue
de ser protagonista.

- Por eso digo que algunas 
figuras no son uno más. Gua
dalajara supone una ocasión 
única para el diálogo con Cas
tro, efectivamente.

- ¿Se han superado ya 
borrascas anteriores, y la lla
mada crisis de las embajadas? 
- Claro que sí. En esta primera 
cumbre se va a producir un 
hecho importante para España, 
que es el primer encuentro 
entre el Rey y Fidel Castro, va 
a ser su entrevista inaugural, 
pero tampoco me gustaría, ni 
nos gustaría a la delegación 
española, que todo el interés

3 
’S 
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de la cumbre se centrara 
las entrevistas de Castro coa 
Juan Carlos y Felipe Gonza 
- Pero me imagino que han 
parado con cuidado esas en 
vistas...

- No voy a decir nada
ninguna de esas do.s entrevi 
me parece que lo razonabl 
mantener la prudencia y la 
creción sobre ellas.

Son entrevistas importan 
y que se deben mantener a 
que sé que en algunos sed
no gustan esos encuentros 
que tener en cuenta que d 
que Castro se vio por úll
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La 
sede 
pues

vez con González ha habido i isdo
de 1guerra, ha caído el muro, h 

pasado bastantes cosas en Eu 
pa y en el mundo... y es í ® 
mental hacer un análisis.
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Las conversaciones con 
Fidel Castro

- ¿Sabe de qué han hablado 
Adolfo Suárez y Fidel Castro 
con motivo de la visita del 
primero a Cuba hace unos 
días? - Hombre, sí, Suárez
lo ha comentado 
sidente, como es 
presidente lo ha 
conmigo, como 
también.

con el pre
lógico, y el 
comentado 
es lógico

Pero no me pregunte por 
esas conversaciones, porque 
no se lo voy a decir.

¿Y sabe de qué van a 
hablar Castro y el Rey, ha 
preparado esa conversación 
con D. Juan Carlos?

- Por supuesto que no, no 
es necesario, el Rey tiene . 
mucha experiencia, conoce

muy bien los problemas ibe
roamericanos, y cómo son 
nuestras relaciones con Cuba.

- ¿No tiene miedo de que 
Castro se salga por peteneras 
en Guadalajara y haga algu
na deiaración incómoda? No, 
ningún miedo. Castro es un 
hombre de gran visión polí
tica y sabe que si ocurriera 
algo así cometería un error 
enorme. Pero no hay que cen
trar todo en Castro, aunque 
soy consciente de la expec
tación que despiertan las reu
niones con él. Va a haber un 
encuentro con el Secretario 
General de la ONU, y con 
el presidente de El Salvador, 
por ejemplo...van a pasar

Fidel Castro.

muchas cosas.
-¿Lo más importante? - Lo 

más importante sin ninguna 
duda es la cumbre en sí y 
el hecho de que se celebre.

14ÜT0^ SlÁltS
_ _ _ _ AUTOMOVILES

Todos 
los modelos .^

TEXTILES VILLARROBLEDO, S.A.
No habiendo sido convocada legalmente la Junta General Extraor

dinaria celebrada por la sociedad el día 20 de marzo de 1.991, se 
convoca Junta Extraordinaria a celebrar por la sociedad, en primera 
convocatoria el día 12 de agosto de 1.991 a las 20 horas, y en 
segunda convocatoria el día 13 de agosto del presente año a las 
21 horas con el siguiente orden del día:

1®- Disolución de la Sociedad.
2®.- Nombramiento de liquidadores.

Exposición y venta; Avda, de España, 45 - Teléf. 23 56 51 ALBACETE

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCLUSIVAUENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

La ventaja de las reunioi 
con Castro con españolees 
a pesar de lodo se celebran' 
un ambiente casi familiar.

se í

para 
«gOti 

La 
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liltin

es un mundo hostil.
- ¿A pesar de algunas d« 

raciones del líder cubano. !
- A pesar de esas decía 

ciones. Hay un vínculo a ( 
de todo, aunque las temió 
que se han producido no 
pueden ocultar. Pero hayJ am 
tener en cuenta lo que'''’ 
senta en el mundo y 
representa para los espa

Este año se ha 
con Adolfo Suárez, lu 
el Rey y Felipe González a 
y con Fraga muy pronto.

- ¿Con Fraga?
- Sí, me ha escrito. 

explicando que 
Cuba y que 
Castro, y le ¿ iií 
diciendo que me paree 
bien.

1 DUtaP y
Teléfono 211417 ‘

Avda. R. Morg!^
02005 ALBACETt
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SERVICIO TECNICO 

DE CAJAS REGISTRADORAS

Villarrobledo, a 11 de Julia de 1.991
La Presidente, D® Caridad Jiménez Sánchez.

Boiio85Loto
'■ Üitt'x. .'MüB RHLlMAmO!

NO SE OLVIDE 
DE JUGAR
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El presupuesto agrícola de la 
CE será insufíciente en 1991

La Coordinadora Campesina Europea critica la reforma de la PAC

¡fl presupuesto agrícola de 
k CE no será suficiente 
para cubrír todos los gas- 
los de 1991, manifestaron 
arer fuentes comunitarias. 
¡ÍI balance del primer 
\xiaestre no ha podido ser 
\rís negativo y én esta 
\x^nda parte del año se 
aperan más gastos.

BRUSELAS. (Efe)..- El 
esianeamiento del dólar esta
dounidense, que no ha subido 
tanto como se esperaba, tam
poco favorece la reducción de 
estos y podría crear unos
1000 millones de ecus (871,9 
millones de dólares) de pér
didas suplementarias.

En el primer semestre de 
MI, cuatro sectores han 
sobrepasado el presupuesto, 
lacame de vacuno, ovino y 
taprino, proteaginosas y taba
co.

La carne de vacuno es el 
«flor más “preocupante” 

■pues hasta ahora se ha gas- 
liado un 31,5 por ciento más 

lo presupuestado en el 
■Fondo Europeo de Orienta- 
1^0 y Garantía Agrícola 
IIFEOGA), por lo que si no 

acuerda ningún crédito 
■suplementario lo previsto 
■ para este producto en 1991 se 
| Wá este mes.
| Las reservas de Interven- 
■rwn de la carne de vacuno

El vacuno ha sol)repasado el presupuesto en el primer semestre del año.

Soló 5 CC.AA. aumentaron 
la recaudación por IRPF

^^"^ alcanzado las 
W-lWO toneladas, según los 
linios datos disponibles de 
Comisión Europea, que 

®rresponden al mes de mayo, 
producción de bovino 

jumento en un 3 por ciento 
juntras que la demanda dis-

lañoBlíí^^t.®” 2 P®’’ ciento, 
■visiJliS^ agravado aún más 

nación del mercado de 
y ^ carne de ovino 

i^^ supe- 
previstos en 

licadrt y ? ^^ h^ modi- 
Ic ^ 8®sñón de mercado 
01 «0%?^^^“^^° ^^ reducir 

«cortar i ^^ P^’'^
^"los 490 ^^j?^ ^^^ ^*^^"' 

millones de ecus

(408 millones de dólares).
El resto de los sectores 

agrícolas se mantiene por 
debajo del presupuesto hasta 
el momento, en parte por las 
medidas de precios aprobadas 
el pasado mes de mayo en 
el Consejo de ministros de 
Agricultura de los “Doce” y 
sectores normalmente “pro
blemáticos” como las oleagi
nosas o el tabaco se manten
drán dentro de lo previsto.

No obstante, habrá otros 
sectores, como el de aceite 
de oliva y el vino que sobre
pasarán sus presupuestos por 
distintas razones y que obli
garán a la CE a utilizar fon
dos suplementarios.
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Los agricultores contra la 
reforma del PAC

La Coordinadora Campe
sina Europea se pronunció 
ayer contra la propuesta de 
reforma de la Política Agrí
cola Común presentada por

el comisario europeo Ray 
Mac Sharry, según un comu
nicado de la organización.

El sindicato de campesinos 
opina que la propuesta no 
beneficia ni a los agricultores, 
ni a los consumidores, ni al 
medio ambiente, ni mejora las 
relaciones comerciales.

Con la reforma, según la 
Coordinadora, la PAC “segui
rá siendo una máquina de 
exclusión de ciertos agricul
tores”. El sindicato rechazó 
la idea de que esta reforma 
beneficiará a los pequeños 
agricultores “ya asfixiados por 
los descensos de precios de 
los últimos años”.

El plan de retirada de 
tierras que propone Mac 
Sharry para disminuir la pro
ducción cerealística será uti
lizado por las grandes explo
taciones agrícolas para alqui
lar o comprar tierras de baja 
calidad a bajo precio para 
incluirías en el plan, indicó 
el comunicado.

MADRID. (Efe).- Cinco 
comunidades autónomas -Can
tabria, Cataluña, Madrid, 
Navarra y el País Vasco- 
aumentaron el pasado año la 
recaudación del IRPF, frente al 
resto de autonomías donde los 
ingresos del Estado por este 
concepto descendieron con res
pecto a 1989.

Según datos facilitados por 
el Gobierno al diputado popu
lar José Manuel García-Marga- 
11o, la recaudación en el con
junto nacional se elevó en 1990 
a más de 3,2 billones de pesetas, 
lo que supuso un incremento 
de casi el cinco por ciento sobre 
lo ingresado en el año pre
cedente.

El País Vasco, con un aumen
to interanual del 30,6 por cien
to, fue la comunidad que regis
tró un incremento porcentual 
mayor, al pasar de 54.429 millo
nes de pesetas en el 89 a 71.109 
el ejercicio pasado.

El Estado recaudó en la 
Comunidad Cántabra 65.782 
millones de pesetas, lo que sig
nificó un crecimiento del 21,6 
por ciento, mientras que en 
Navarra y Madrid los ingresos 
por impuesto sobre la renta 
subieron en torno a un veinte 
por ciento.

Madrid fue también la Auto
nomía que más aportó a las 
arcas estatales en términos 
absolutos, con 1,2 billones de

pesetas de recaudación, seguida 
de Cataluña, con 754.677 millo
nes, si bien en esta última 
Comunidad el incremento fue 
de un 7,6 por ciento.

Además de en Ceuta y Meli
lla con un descenso global del 
25,5 por ciento, la autonomía 
en la que se registró una menor 
recaudación con respecto al 89 
fue la Comunidad Valenciana 
-de 242.609 millones a 2Ü2.474-.

La Administración Central 
recaudó en Extremadura, Cas
tilla y León y Castilla-La Man
cha en torno a un 12% meno.s 
y en Andalucía, Asturias y Mur
cia un 8% menos.

En el resto de las comuni
dades autonónomas los descen
sos oscilaron entre un 2,9 por 
ciento en Galicia y un 6,3 por 
ciento en Aragón.

En otro orden de cosas, Ale
mania, Bélgica, Francia y el 
Reino Unido concentraron en 
1990 un 30 por ciento de las 
oficinas exteriore.s de la banca 
española correspondiente a 
filiales y un 48 por ciento en 
el caso de Ia.s sucursales, res
pecto a un número total de 
establecimientos en el extran
jero que ascendió a 624.

El Banco de España señala 
en su último boletín económico 
que, de esta cifra global, 440 
oficinas corresponden a 52 ban
cos filiales y a 44 entidades de 
crédito no bancarias.

Para el BBV, es preciso una 
política económica restrictiva

MADRID. (Efe).- El mante
nimiento de la tasa de inflación 
durante el pasado junio y la 
apreciación del dólar en las últi
mas semanas obligan a persistir 
en el carácter restrictivo de la 
política monetaria, con el fin 
de evitar inestabilidades en el 
tipo de cambio de la peseta, 
según un estudio del BBV.

Este informe, elaborado por 
el servicio de estudios del Ban
co Bilbao Vizcaya (BBV), aña
de que la economía española 
no presenta síntomas claros de 
recuperación, aunque se ha pro
ducido un crecimiento mode
rado de la actividad, cifrado en 
el 2,1 por ciento durante los 
cinco primeros meses de 1990.

“Es plausible”, indica, que en 
la actual situación se maaten- 
gan los tipos de interés y que 
la apreciación del dólar provo
que una suave caída de la pese
ta, datos que, si van unidos a 
la firma del pacto de compe
titividad en condiciones de con
senso, podrán desembocar en 
una política monetaria más 
flexible, con descensos en el 
precio del dinero y una depre
ciación de la moneda que per
mita estrechar su actual margen 
de fluctuación. Las expectativas 
empresariales para los próximos 
tres meses han comenzado a 
recuperarse, cambiando la ten
dencia decreciente que apunta
ban en los últimos meses.
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Agencia de Viajes del Grupo A - Título Licencia 586

TU AGENCIA DE CONFIANZA
- SUPEROFERTAS

HOTELES GARZAS/PELICANOS/OCAS SOL *** desde 3.850 Pts. P, completa NIÑOS 50%
HOTELES FENICIA/LUNA *** desde 2,990 Pts. P. completa - NIÑOS GRATIS
^^^^^ '''^^ BENIDORM *** desde 3.600 Pts. P. completa - NIÑOS GRATIS

^DlA ^^^^^ ^^^1^ *** ^®sd® '^•^00 P. completa - NIÑOS 50%
^te ^^^^'^ LUZ *** desde 3.450 P. completa - NIÑOS GRATIS

HOTEL CAVANNA **** desde 5.375 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL DOBLEMAR **** desde 5.800 P. completa - NIÑOS 50%

'a Libertad, 9. Tfno: 21 47 62 - 02001 ALBACETE

CIRCUITOS-SALIDAS DE ALBACETE
GALICIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
ASTURIAS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
CANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
LEON-ASTURIAS-CANTABRIA ... 
PIRINEO ARAGONES/LOURDES 

VALLE DE ARAN. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
PARIS CASTILLO LOIRA. . . . . . . . .
AUSTRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
SUIZA-CATARATAS RHIN. . . . . . . .

39.000
50.000 
.40.000 
52,000
35.000
40.000
46.000
72.000
75.000

TARAGOZA-VALLE ARAN-ANDORRA. . . . . . . . . 45.000
ANDALUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 34.000
SIERRA CAZORLA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 29.000
COTO DOÑANA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 46.000
COSTA BRAVA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 37,000
PORTUGAL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 43,000
PARIS/PAISES BAJOS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 70,000
ITALIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 80,000

Dionisio Guardiola, 43. Tfno: 23 88 51 02003 ALBACETE
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^H Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (270*80) (actual) 268*93) ¡HÍiHwbhw

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.720’00

ULTIMO

3.720'00

NOMBRE VALOR

Agromán

APERTURA

2.380'00

um^

2.360'00

NOMBRE VALOR APERTURA OTI

7971Petromed 7.960’00

B. Exterior 3.790‘00 3.805'00 Portland Valder. 16.020’00 15.610’00 La Seda de Barcelona
— '

B. Central 4.300’00 4.205’00 Valenc. Cementos 9.900’00 10.000’00 Sniace 306’00
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B. Popular 11.790‘00 11.890'00 Cristalera Esp. 7.600'00 7.550'00 Fosforera 2.275’00
B. Santander 5.110'00 5.100'00 Dragados y Const. 2.420'00 2.440'00 Algodonera S. Antonio 805’00 _ _ 79
B. Valencia 1.485'00 1.485'00 Obras y Const. Ind. 8.900'00 8.870'00 Tafisa Serie B 1 750*00 1 id
Barclays Bank 759'00 759’00 Vallehermoso 3.070’00 3.130’00 Corp. Mapfre 5.850'00 5.71
B. Zaragozano 2.700’00 2.695’00 Bami 990'00 929'00 Unión y el Fénix 6.320’00
B. Cto. Balear 3.570'00 3.570'00 Prima Inmobiliaria 6.350’00 6.500’00 •

2.900'00 2.85Azkoyen
B. Bilbao-Vizcaya 3.145’00 3.100'00 Inm. Met. Vasco-Centr. 5.750'00 5.760'00

Dimetal '3.600'00
B. Alicante 4.995'00 4.990’00

365
Sotogrande 610'00 606'00

Nicolás Correa 2.795’00 2.7(1
B. Vitoria 2.710'00 2.720'00 Inmob. Urbis 1.630'00 1.645'00

A. Hornos Vizcaya 220'00B. Andalucía. 10.300'00 10.300'00 Focsa 12.000'00 11.950'00
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Acerinox 7.420'00B. Castilla 31.050'00 31.050'00
Hornos de Ibe. Alba. 2.700'00 2.660'00

Asturiana Zinc 4.400'00B. Herrero 4.140'00 4.140'00
Financiera y minera 5.050'00 5.050'00

4.22

_ _ 1411B. Pastor 6.400'00 6.350'00
Cubiertas 17.000'00 16.800'00

Esp. del Zinc 1.400’00

B. Vasconia 4.150'00 4.200'00
2.230'00

Mat. y Construcción 567'00
Huarte 2.240’00

B. Atlántico - 2.760'00 2.760'00
Urbanizaciones y Trans.

M. Montana Quijano 229'00 23
679'00 675'00

B. Galicia 5.680'00 5.610'00
Filo, S.A. 1.350'00

Met. Duro Felguera 1.400’00 IJ
1.350'00

B. Fomento 1.970'00 1.910'00
Corp. Fin. Alba

Amper 890’00
5.450'00 5.570'00

Bankinter 8.200'00 8.100'00 Tubacex 551'00 51
B. Progreso 2.685'00 2.685'00

Cía. Gral. Invers. 1.225'00 1.230'00

Cofir
Zardoya Otis 11.740’00 _11.74

Aguas Barcelona 3.275'00 3.260'00
1.720'00 1.720’00

5 800'00
Catalana de gas 5.530'00 5.500'00

Corp. Fin. Hispamer 3.670'00 3.670'00 LX 11 1

1140'00 1.12
Eléct. Viesgo 2.585'00 2.530'00

Papelera Española 310’00 309’00 X lioor -
506’00 5ft
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El papel vuelve

Moneua Uimpraaor
Eléc. Ribagorzana 1.800'00 1.800'00 1 dólar USA ......................... 112’497 112’835 A i ventas fucron ave

Gas y Eléctric. 2.810'00 • 2.780'00
1 ecu........................................
1 marco alemán....................
1 franco francés....................
1 libra esterlina.....................

128’663
62’568
18’443

184’855

129’049
62’756
18’499

lVl/AL7rXll> ^1 UA I XU^oy.
protagonistas en la Bolsa de Madrid lo

Unión Ind. Agrogan. 2.145'00 2.190’00
a descensos generalizaaos y pui iv t»» yi,
en el índice general del 270 por cien ®* jij

185’411 de los últimos días, dieron paso a las cu‘—rj^
El Aguila 1.360'00 1.360'00 100 liras italianas................. 8’405 8’431 realizaciones de beneficios, ni^*^^^í^,^^j?,^inaníl< 

nlayn v la cautela Clue continua _ .|
Azucarera 4.990'00 4.900'00

100 francos belgas................ 303’943 304’857
1 florín holandés.................. 55’544 55’710 nuestra plaza. Así el volumen d 

en unos niveles muy cortos d 
jornada anterior se negociaron t

e negocio

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.850'00 2.880'00
1 corona danesa....................
1 libra irlandesa....................
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57’411 57’583 cación registrada a última hora uti ^^^^ ¿ji

La operación se realizó sobre e -^ jc 1
nnr im tíital de 565.650 acciones a P
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1 franco suizo........................ 72’021 72’237
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1 corona noruega.................
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La atención de los inversores 
todo en la resolución de la si

Letras
" espeL"

Finanzaulo 1.450'00 1.440'00 1 marco finlandés................ 26’035 26’113 fallará el Tesoro. En principio, aigu _ 
consideran que el Tesoro mantendrá

-entai’'"
100 chelines austríacos........ 889'023 892'695
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IñS “Siete Grandes” acordaron el reordenamiento de la economía mundial tras ¡a crisis del Golfo

Gorbachov obtiene el respaldo político 
del G-7 tras una entrevista histórica

El presidente soviético se reunirá a fínales de mes con Bush para fírmar el Tratado START

J icumbre de los líderes 
.« klas siete países más 

icos del mundo concluyó 
^ ror ea Londres con el 

medo para un reordena- 
^ lífnío de la economía

1 .1

285 midia/, e/ establecimien- 
~ pde un nuevo orden inter-
3.60 muai y el respaldo poli-

2.711
W) a Mijail Gorbachov.

LONDRES. (Efe).- Los 
J! ingentes de Estados Unidos,
... bania, Japón, Francia, Ita-
— a, Gran Bretaña y Canadá
^22 tuvieron reunidos durante 
— Ks días en el palacete de 
141 Master House y, una vez 

uicluida la cumbre, recibie- 
56 MaGorbachov para que les 

splicara su plan de reforma 
3 ¡onóniica en la URSS.

UÍ
los siete líderes, más el pre
iente de la Comisión Euro-

ea, Jacques Delors, y el pre- 
-— «lente de turno del Consejo 

<¡^ le la CE, el holandés Ruud 
abbers, creen que se ha evi- 

j 24 «lo una recesión mundial y 
K la incertidumbre creada

5.80 íf la crisis del Golfo Pérsico 
«sido superada.

JJ En una declaración al final 
f la reunión, el Grupo de 

JS Siete comparte el objetivo 
«ana recuperación económi- 

— ^ de una estabilidad de pre- 
1.251 '*’^'’. ™^ política monetaria 

^ siente las bases para una 
jj2( flucción de las tasas de 

Merés.

Foto de Familia: Gorbachov junto a los dirigentes de los siete países más ricas del mundo.

problema más urgente 
se presentaba en esta 

. ore era cómo desbloquear 
estancadas negociaciones 

la liberalización del 
Jrcio internacional, la 11a-’,flí toj n ‘“^^^nacionai, la lia- 

^® Uruguay del 
¿ r ^e Comer-

líderes se han comprometido 
a impulsarías de nuevo para 
que concluyan antes del final 
de año.

El primer ministro británico 
y anfitrión de esta cumbre, 
John Major, dijo que el Grupo 
de los Siete “no puede dejar 
que fracasen las negociaciones 
de la Ronda de Uruguay”.

Con ese fin, los siete líderes 
se han comprometido “a invo
lucrarse personalmente en el 
proceso, listos para tratar con 
uno y otro en caso que las 
diferencias sólo puedan ser 
resueltas al más alto nivel”.

Major ha tenido el éxito 
personal de haber propuesto 
dos de las iniciativas mas

importantes aprobadas por 
esta reunión: el reforzamiento 
del papel de las Naciones Uni
das en un nuevo orden inter
nacional y el control a las 
exportaciones de armas.

La participación de las 
Naciones Unidas en el recien
te conflicto bélico contra Irak 
ha llevado al convencimiento 
a los países occidentales de 
la necesidad de revitalizar el 
organismo internacional y 
dotarle de más contenido.

El presidente norteamerica
no, George Bush, ha aprove
chado la reunión del G-7 y 
la que mantuvo por separado 
con Gorbachov, para lograr, 
aparentemente, la luz verde de

todos de cara a utilizar la fuer
za y destruir las instalaciones 
nucleares de Irak si este país 
no lo hace por sí mismo a 
pesar del ultimátum que vence 
antes de finales de mes.

Gorbachov se ha llevado de 
esta cumbre el respaldo polí
tico a su plan de reformas en 
la URSS y Bush le ha dado 
otro caramelo: las fechas, al 
fin, para la esperada cumbre 
entre los dos en Moscú, que 
se celebrará a finales de julio.

A cambio, Gorbachov 
intenvendrá para eliminar los 
últimos obstáculos que que
daban para ultimar el Tratado 
START, que podría ser fir
mado este año en Ginebra.

í ^tipe Mesic convoca de nuevo una reunión
pérí

¿ '•‘gente de la Presidencia federal yugoslava
1.» «1S <‘® la Presi- 
»i<íi«e^ Yugoslavia

^ aver A sesión con- teí®!’isla de BrioniIlia

^ ornM^L? •’^y otra reu- 
on la 

’^^omaó la

, loria d ^®cide por
Posihlp^^S ^^ ’os ocho 

' ’^íewS-^® 'QS floe el 
serbio con- 

°^ ^^ Serbia, 

sesin ^^^ desbaratar 
^^c convoque 

Í ^es¡c. P^’’3tista croata

Cel 
jc<

ra> 
iras

unir en 
^^^Iro de sus 

^''^^^ ^^ga^'^e los
1*^ Asistir '°^ y montene- 
i? f^^nión^J ^^^'° croata 
.^ta^Q de la jefatura

^1 fracasado

intento de Brioni el primer 
ministro yugoslavo. Ante Mar
kovic, pero no los altos jefes 
militares, cuya presencia era 
fundamental por haberse tenido 
que tratar del desarme de los 
ejércitos secesionistas y el 
cometido de las fuerzas arma
das federales en la actual crisis.

Por otra parte, un policía 
croata murió en la madrugada 
de ayer y un civil resultó herido 
en un ataque contra la comi
saría de la aldea de Lisani, en 
el suroeste de Croacia, informó 
ayer el adjunto del ministro 
croata del Interior, Milan Bre- 
zak. El ataque tuvo lugar cuan
do presuntos miembros de las 
milicias serbias, procedentes de 
la región croata de Krajina, 
abrieron fuego de mortero con
tra la comisaría citada.

Milan Martic, jefe de las mili
cias serbias de Krajina, habitada 
por mayoría serbia, dijo que el 
conflicto armado lo inició la 
Policía croata de Lisani. Mesic busca desbloquear la máxima instancia política del país.

EE.UU. cerrará 
la base aérea de 
Clark tras un 
acuerdo con 
Filipinas

MANILA. (Efe).- Los repre- 
sentanes de los Gobiernos de 
Estados Unidos y Filipinas 
alcanzaron ayer un nuevo 
acuerdo defensivo y de coope
ración que permite la perma
nencia de una importante base 
militar estadounidense en suelo 
filipino y tiene una duración de 
diez años.

El ministro filipino de Asun
tos Exteriores, Raúl Manglapus, 
y el negociador estadounidense, 
Richard Armitage, “someterán 
los resultados de su trabajos a 
sus respectivos presidentes para 
que los revisen”, señala un 
comunicado conjunto de las 
delegaciones.

Filipinas denunció el pasado 
mes de mayo el actual tratado 
defensivo con EE.UU., que 
data de 1947 y que podía haber 
llevado a la retirada de las fuer
zas estadounidenses del archi
piélago filipino el próximo 16 
de septiembre, como fecha 
tope, en caso de que ambos 
países no hubieran logrado un 
nuevo acuerdo sobre la perma
nencia de las bases.

En juego estaban la base 
aérea de Clark y la naval de 
la bahía de Subic, situadas 
ambas unos 90 kilómetros al 
norte de Manila, así como otras 
pequeñas instalaciones de apo
yo logístico en la isla de Luzón.

Las citadas bases estadouni
denses resultaron gravemente 
dañadas a conseiíüe^a de las 
erupciones del volcán Pinatubo, 
que entró en actividad el pasado 
9 de junio y ha dejado a Estados 
Unidos sin ninguna pista militar 
en funcionamiento en el archi
piélago filipino.

Las erupciones volcánicas, 
que causaron unos 350 muertos, 
forzaron a Washington a repa
triar a unos 20.000 militares y 
personal auxiliar de esas ins
talaciones militares en Filipinas.

El nuevo acuerdo estipula la 
permanencia de la base naval 
de la bahía de Subic en los 
próximos diez años, así como 
la transferencia al Gobierno fili
pino de la base aérea de Clark 
antes del 16 de septiembre de 
1992 “tras una retirada orde
nada”.

Las pequeñas instalaciones 
de apoyo logístico serán trans
feridas a Manila el próximo 16 
de septiembre.

Los efectos de las erupciones 
del Pinatubo

“Debido a los efectos desas
trosos del Pinatubo, los recursos 
que se requieren para restaurar 
la base naval de Subic, para su 
total eficacia operativa, justifica 
una permanencia de diez años 
de las fuerzas de EE.UU. a par
tir del 17 de septiembre de 
1991”, precisa el comunicado.

Manila deseaba un pacto 
’ para los próximos siete años y 

una compensación económica 
de 825 millones de dólares 
anuales por las citadas bases.

En cuanto a las compensa
ciones económicas, Washington 
solicitó al Congreso unos 550 
millones de dólares de ayuda 
a Filipinas para el año fiscal 
de 1992, que incluye otros capí
tulos no vinculados directamen 
te a las bases militares.

M.C.D.202
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Durante el discurso que pronunció ayer con motivo de la fiesta nacional iraquí

Sadam Husein promete a los iraquíes 
poner en práctica el multipartidismo

Ccntro3nieric3 
apuesta por la 
integración 
política y 
económica

‘‘Somos capaces de hacer frente a cualquier agresión y de responder al diablo y a los satanes

Sadam Husein prometió ayer a los iraquíes poner en 
práctica la Ley que autoriza el multipartidismo en Irak, 
aprobada por el Parlamento en marzo bajo la presión 
de una guerra perdida, pero mantenida hasta ahora
en el invernadero de los buenos

discurso dirigido a la nación con motivo de la fíesta 
nacional iraquí, que conmemora el golpe de Estado 
del 17 de julio de 1968 que devolvió por la fuerza 
el poder al partido “Baaz”, Sadam dijo que el mul
tipartidismo será “la base de la actual etapa de Irak”.

BAGDAD. (Efe).- Con el 
mismo tono de ilusionista que 
intenta transformar la dura 
realidad de una derrota 
mediante frases altisonantes, 
como las empleadas a lo largo 
de la guerra del Golfo, Sadam 
Husein dijo que su país está 
“indudablemente preparado 
para hacer frente a cualquier 
agresión y responder a Satán 
y los satanes”.

En su discurso, claramente 
destinado al consumo interno, 
Sadam Husein no se refirió 
a la fecha límite del 25 de 
julio que le ha sido dada para 
notificar el Consejo de Segu
ridad de la ONU todos tra
bajos nucleares iraquíes, ni a 
la aprobación por los siete paí
ses más industrializados del 
mundo “G-7” de un segundo 
ataque contra Irak caso de 
que no cumpla con este 
requisito.

El presidente George Bush 
prometió, en un informe remi
tido el martes al Congreso, 
que “forzaría a Irak a cumplir 
todos los copmpromisos que 
le exige la resolución 687 del 
Consejo de Seguridad de la 
ONU en cuanto a eliminación 
de todas sus armas de des
trucción masiva”.

Por el contrario, y con las 
mismas frases hechas, sin nin
guna relación con la realidad, 
a las que tanto recurrió duran
te la pasada guerra del Golfo, 
el presidente iraquí reiteró 
que para él “la agresión de 
30 países contra Irak iniciada 
el 17 de enero pasado, fue el 
enfrentamiento del bien con
tra el mal”.

“Los agresores han destrui
do lo que nosotros construi
mos en 23 años (los que el 
Baaz lleva en el poder en esta 
segunda etapa) con nuestro 
sacrificio y sudor, pero gracias 
a Dios todavía nos queda

propósitos. En un

Sadam Husein, presidente iraquí.

i

mucha bondad en nuestros 
espíritus, dentro y fuera de 
nosotros”, aseguró Sadam 
Husein.

Durante su discurso el pre
sidente iraquí llegó a afirmar 
que su país está preparado 
para “hacer frente a cualquier 
agresión”.

“Treinta años de constru- 
ción, sacrifico, confrontación, 
sufrimiento, esfuerzo y logros 
demuestran sin ninguna duda 
que somos capaces de hacer 
frente a cualquier agresión”, 
Sadam.

Quejas por el embargo

“Hemos trabajado día y 
noche en los últimos meses 
para eliminar todo lo que 
podamos eliminar de las 
secuelas de la agresión, a 
pesar de que continúe el 
embargo contra nosotros, y a 
pesar de las amenazas y com
plot”, añadió.

Según Sadam Husein, “la 
dirección de Irak continúa

aplicando en este período el 
programa que planificó desde 
hace años y del cual ya habla
mos el 16 de marzo pasado” 
(cuando anunció que somete
ría al Parlamento la democra
tización de la vida política en 
Irak).

“Vamos hacia adelante 
-continuó- para establecer la 
paz y la seguridad en el norte 
de nuestro amado país, y kur
dos iraquíes y árabes iraquíes, 
estamos trabajando juntos 
para reforzar nuestra expe
riencia autonómica”.

El líder iraquí señaló que 
“ya hemos aprobado la Ley 
que permite el multipartidis
mo y pronto empezaremos a 
practicaría dentro de ese sis
tema de partidos múltiples”.

Sadam Husein invitó a 
todas las fuerzas nacionalistas 
de Irak de cualquier origen 
político a “quienes les preo
cupe la soberanía, dignidad y 
unidad de Irak” a que par
ticipen en la “nueva experien
cia en el servicio del país”.

Alusiones a la 
^^agresión^^

El presidente iraquí
hizo alusión a la “la
agresión de los treinta 
países contra Irak el 
pasado diecisiete de 
enero (comienzo de la 
guerra del Golfo) que 
fue una confrontación 
entre el bien y la fe con
tra el diablo y su agre
sividad”.

Asimismo, hizo refe
rencia a la reconstruc
ción del país y acusó a 
los “los agresores” de 
“destruir lo que noso
tros hemos construido 
durante tantos años”. 
Sadam acusó a a las 
fuerzas multinacionales 
de atacar indiscrimina
damente objetivos civi
les y ciudadanos ira
quíes.

“La agresión contra 
Irak dura hasta hoy a 
pesar del anuncio del 
alto el fuego y el embar
go económico continúa 
porque ellos lo asocian 
con unos motivos espe
cíficos que ya no exis
ten”, continuó Sadam 
Husein.

El líder iraquí señaló 
que “la nueva construc
ción (del país) se hará 
con nuestros altos valo
res espirituales y con la 
ayuda de Dios, junto a 
la participación de los 
iraquíes, para que sirva 
de ejemplo de trabajo 
y reconstrucción a toda 
la humanidad que . 
sufre”.

SAN SALVADOR. (| 
La Declaración de San 5 
dor, que suscribieron aye 
seis presidentes centroami 
nos, incluye una condena 
violencia y acuerdos políli 
económicos que permitirá 
zona avanzar en su integn

Este proceso integrack 
se ha visto reforzado conl¡ 
ta a San Salvador, sede 
décima cumbre centroami 
na, del presidente de Ven 
la, Carlos Andrés Pérez.

EI político socialdenió 
suscribió con sus colegas 
tromaericanos un tra 
comercial y de inversión 
favorable para esos países.

Venezuela se incorpoi 
Banco Centroamericanc 
Integración Económica (B 
y donó a las naciones cen 
mericanas un terreno pa 
construcción de un edifici 
Caracas, que albergará 
embajadas.

Durante la última jornal 
la cumbre presidencial 
comenzó el lunes, el presii 
de Chile, Patricio Aylwin,' 
también San Salvador.

La declaración final d 
cumbre resalta, además 
avance hacia la integració 
convicción de que la legitin 
del poder emana de las 
ciones libres.

También condena la vii 
cia, el terrorismo y las acci 
desestabilizadoras que ate 
contra los procesos dent 
ticos.

El documento final ii^ 
artículos, la mayoría dinj 
a lograr la integración ec 
mica y política, así como 
anexos sobre medio amo 
e instituciones.

El martes, los pr«mí 
centroamericanos hf ' 
varios acuerdos bilater^ 
regionales en materia 
cial, política, ecología 
lucha contra las d^

Los ministros de E« 
y Agricultura acordyo 
lizar y 
intrarregional de p 
agropecuarios, regu . 
cios. reducir las i^ 
de granos de P“'’“¿ 
la zona y favoreoer a ^ 
ños productores 
canos

/^fti&tí^
1

La sangre ni se compra ni se vende.

Oirección General di

1
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Pl nuevo preparador físico merengue piensa que se puede hacer un papel digno en la nueva categoría

Pepe Portolés: ‘^En Primera se trabaja 
más la rapidez y agilidad del jugador”

‘‘Benito Floro y yo somos dos personas que buscamos la perfección en nuestro trabajo
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idena epe Portolés es una de 
5 caras nuevas que pre
via el Albacete Balompié 
f la temporada 91-92. El 
ilellonense será, junto a 
Inés Meléndez, el respon- 
hle de la preparación 

isiea de la plantilla 
trengue. El tándem ya 

abaja de firme.

Adolfo GIMÉNEZ

Con 36 años y la experien- 
a de haber llevado la pre
fación física de Castellón y 

tllarreal, Pepe Portolés llega 
la mano de Benito Floro 
Albacete Balompié. Licen- 

ado de INEF y profesor de 
Universidad de Castellón, 

tentará compaginar esta últi- 
a actividad con su estancia 

a Albacete y para ello cuenta 
n las máximas facilidades 

por parte del centro docente 
e le podría destinar a una 

tomisión de servicios.
. . Durante estos días, Portolés 
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*nbase al nivel de cada cual, 
castellonense considera que 

b preparación física siempre 
^determinante en un equipo, 
«Albacete ha estado muy 
l^cde en este aspecto y en 

línea se pretende seguir; 
^ue está claro es que no 
lo mismo la preparación 

I®u Primera División que 
l®'nSegunda, el juego es dife- 
'™i'y®l ritmo también. Todo 

hay que adecuarlo”.
ortolés hará especial hin- 

Pio durante los entrena-
^^'^^ qoe sea

futbolista, aspectos

Julio Soler inició la pretemporada sin 
^ber renovado su contrato con el Albacete

A.G.

Wpié^ ^'^^^ ^^' Albacete 
tó ‘"'«“do la

'"“nes n*”' ^'’*®® ‘I^ los

^^''or ^,contaba con el
(le la ^^^ '^^ primeros 

^^*^^^ campaña,

? 'id *^ plantilla 
?**>XT ‘^ Liga, 
'‘^'ra cii.a ^^ ^^ llegada 
^'''aban^?^^’.^’ ^e^^í iios 
'lo a .^‘gulente con 
i’lanco'en el 
'OelÁik ^'^g® ilusión por 
lo nie j-^^l^ lodo el año, 

‘^^^ contaba 

ÍT. >esto o?^°^ que hablar.
’^liiíción^ ^ ^'^ ’^^ agrada 

’ pero al mismo

El “profe” sigue atento a los test físicos de pretemporada. JESUS MORENO

que “no se tocan tanto en 
otras categorías, pero que en 
Primera son decisivas”. Añade 
que “nuestra intención es que 
el equipo esté bien a prin
cipios, mitad y final de tem
porada, la clásica periodiza
ción de tener un pico hacia 
mitad de campaña es bueno 
para atletismo y otros depor
tes, pero no en fútbol”.

Portolés se reincorpora de 
esta manera al cuerpo técnico 
que dirige Benito Floro, al 
que conoce bien tras su estan
cia en el Villarreal: “Si estoy 
aquí es porque coinciden 
nuestras ideas: creo que 
somos dos personas que bus
camos la perfección en nues- 

tiempo estoy tranquilo y ani
mado”.

Julio dejó entrever que tiene 
una buena oferta de un equipo 
de Segunda División que “de
portiva y económicamente sería 
un buen paso para mí, si bien 
lo que yo quiero de momento 
es jugar en Primera con el 
Albacete”.

En cuanto a las posibilidades 
del equipo blanco en la tem
porada próxima, el polivalente 
jugador merengue explicó que 
“todo el mundo está feliz con 
el inicio de la pretemporada, 
esperemos que ésto sirva para 
mantenemos en la categoría; el 
calendario me ha parecido bue
no teniendo en cuenta que a 
los equipos grandes los recibi
mos al final de Liga, aunque 
para nosotros no habrá equipo 
pequeño puesto que a priori 
seremos la perita en dulce de 
la Primera División”.

tro trabajo y sobre todo, bus
camos también darle raciona
lidad y lógica al mundo del 
fútbol, que creo le falta”.

*‘No seremos víctimas

El nuevo preparador físico 
asegura que ha encontrado a 
Benito Floro algo cambiado 
a nivel profesional: “Ahora le 
gusta dirigir más desde arriba 
que pisar el terreno de juego, 
por eso quiere rodearse de 
técnicos. En el Albacete 
Balompié se están formando 
tantas cosas que necesita una 
persona que organice y dirija, 
esta persona puede ser per
fectamente Benito Floro”.

Julio Soler asegura tener una interesante oferta de Segunda División.

Portolés, que hizo la espe
cialidad de fútbol dentro de 
su carrera en el Instituto 
Nacional de Eduación Física, 
manifestó también respecto a 
las posibilidades del equipo 
blanco en la temporada que 
se avecinado siguiente: “Como 
todos los equipos que están 
en esta categoría por primera 
vez, resulta una incógnita. De 
todas formas,- viendo lo que 
hay en Primera, puede hacer 
un papel digno, aunque esta 
dignidad dependerá también 
de lo que nos dejen hacer”.

Añadió que “lo que está 
muy claro es que nosotros nos 
vamos a salir por anticipado 
de víctimas”.

Pepe Carcelén, 
secretario 
técnico, no será 
este año segundo 
entrenador

A.G.

El secretario técnico, Pepe 
Carcelén, dejará esta tempora
da de ser segundo entrenador 
de la primera plantilla, dedi
cándose en exclusiva ti las tareas 
propias del primero de los car
gos con el fin de potenciar la 
faceta de buscar jugadores de 
proyección en todo el ámbito 
nacional accesibles a las posi
bilidades económicas del Alba
cete.

Dado que el club blanco no 
podrá competir con otros a la 
hora de adquirir jugadores de 
elevado caché económico, Beni
to Floro considera que la con
solidación del club merengue en 
la Primera o Segunda División 
A, pasa por la potenciación de 
la cantera y de la propia secre
taría técnica con funciones 
específicas en la red de “ojea
dores”. De esta manera, Benito 
Floro no descarta la incorpo
ración de un nuevo técnico que 
haga las funciones de segundo 
entrenador.

Por otro lado, Pepe Carcelén 
viaja hoy con rumbo a Barce
lona para cerrar la cesión por 
un año de Geli.

El juvenil 
Santiago Denia 
se incorporó a la 
selección sub-18 
de Jesús Pereda

A.G.

El defensa juvenil albaceteño 
Santiago Denia, “Santi”, se ha 
incorporado ya a la selección 
sub-18 de Pereda que participa 
en la I Concentración Olímpica 
de la Juventud que se disputa 
en Burgos. Santi ha sido uno 
de los más firmes puntales de 
Vicente Vizcaíno en el Albacete 
Balompié juvenil que hizo un 
buen papel en la temporada 
recientemente finalizada.

La selección española perdió 
el primer partido por 3-0 ante 
Checoslovaquia y la clasifica
ción de lo hispanos dependen 
del resultado que se de entre 
checos y uruguayos. Tras el 
negativo resultado. Pereda ha 
restado importancia al torneo 
y ha declarado que la concen
tración “sólo sirve para ver 
jugadores, aunque claro, a todos 
nos gusta ganar”.

Motilla

Por otro lado, el club alba
cetense ha llegado a un acuerdo 
con el equipo conquense del 
Motilla, equipo de Tercera 
División, con el que se cola
borará directamente en la for
mación de jugadores, aún sin 
llegar a tener el carácter de 
filial. De momento, se sabe que 
el jugador del At. Albacete, Sal-
va, irá cedido al conjunto 
quense, y que este equip* 
entrenado por un téenu» 
casa blaiH'a.
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Técnicos de la Federación Internacional de Automovilismo inspeccionaron Ias instalaciones

El circuito de La Torrecica podrá 
albergar pruebas de Fórmula 3.000

El CABA, tardi 
en la 
inscripción, 
quedó fuera de

iT
S «

»

calendario U

Después de realizar un minucioso recorrido, comentaron que el circuito es ^Tápido y técnico

El pasado martes el circuito de Albacete La Torrecica 
recibía la visita de miembros de la Federación Inter
nacional de Automovilismo que después de realizar una 
minuciosa inspección, dieron el visto bueno para la 
homologación del circuito para que el año próximo 
albergo pruebas de carácter internacional.

LT

En pasado martes fueron 
recibidos en el Ayuntamiento 
de Albacete por la alcaldesa. 
Carmina Belmonte, miem
bros de la Federación Inter
nacional de Automovilismo.

,B1 grupo lo integraban 
Roland Bruinseraede, super
visor de circuitos de veloci
dad de la F.I.S.A., Marcel 
Martín, miembro sport pro
totipos F.I.S.A., acompaña
dos por Jaime Nogué Vila
seca, presidente de la comi
sión de seguridad de la Fede
ración Española de Auto- 
mivilismo.

Posteriormente, se dirigie
ron en compañía del gerente 
del circuito, José María Llusá 
Rull, a visitar las instalacio
nes deportivas de La Torre- 
cica.

Los representantes de la 
Federación Internacional 
realizaron un minucioso

recorrido por las instalaciones, 
comprobando el perfecto esta
do en que se encontraban, 
haciendo hincapié en alguno^ 
puntos y realizando algunas 
sugerencias para conseguir 
mayor seguridad.

AI final de la visita todos 
estuvieron de acuerdo con lo 
bonito del trazado así como 
de su rapidez y condiciones 
técnicas, según nos transmitió 
ayer la jefa de prensa del Cir
cuito, Dolores Martínez.

Los federativos internacio
nales dieron el visto bueno 
definivo de cara a la homo
logación internacional del cir
cuito de Albacete, que el año 
que viene podrá albergar 
pruebas internacionales, entre 
las que podría disputarse el 
Campeonato del Mundo de 
Fórmula 3.000.

Previniendo la homologa
ción del circuito, ya está con
certada una importante cita 
internacional para el próximo

<
Miembros de la F.IA. inspeccionaron el circuito de Albacete.

El CABA se encuentra! 
de los calendarios de la Se 
da División de baloncesto, 
haber llegado su petición de 
cripción demasiado tarde 
sede de la Federación Espa ’ 
de Baloncesto. gj

Según manifestó ayer la md j 
va jefa de prensa del w L 
CABA, Dolores Martine ■ 
club albaceteño envidia 
a la Delegación de Balont '®'’ 
local el pasado día 21 deji 
y ésta a su vez lo remití 'AU ( 
día 27 a Madrid. Corao ip ísto 
que la misiva llegó a la ; “lo i 
madrileña el día 8 dejn sapa
el plazo quedaba agotado dpor
tro días antes, el 4, los a j en 
darios de los diferentes gr otrai 
de la Segunda División se ledore
confeccionado con el coa 
albacetense fuera de los 
mos.
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En la tarde de ayer, el Q jorqui
movilizaba a sus dirigentes ¡eleqi

día 27 de octubre, que aunque 
no puntuará en ninguna de 
sus competiciones, tendrá el 
atractivo de poder ver en 
directo a los mejores pilotos 
de la categoría.

Para esta carrera está ya 
confirmada la presencia del 
equipo Pireli con sus campeo
nes del mundo, Loris Caripos-

si y Fausto Gresini, así como 
la del español también cam
peón del mundo, Jorge Mar
tínez “Aspar”.

Anteriormente, el 22 de 
septiembre, está programado 
en la Torrecica, el Campeo
nato de España de Motoci- 
climo, que también contará 
con la presencia de “Aspar”.

el fin de conseguir que sufcros 
cripción “in extremis” fiierai éta, 
tada en la reunión que n gicío
tendrán las Federaciones T 
tonales el próximo día 24. ( be a 
la posibilidad de que eli Pedro 
junto cabista ingrese en el ÍTour 
po madrileño de no poi ipues 
hacer en el manchego-extn Kset

ser

ño, pero de momento con .Uinoi 
ripean verse abocado 8e oriesgo de verse abocado 
Tercera División. Saho 
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Pedro Delgado: “Las tácticas de mi equipo son bastante claras: atacar, atacar y atacar

mrafi 
la Se 

cesto, 
ión de 
;arde 
lEspi

Miguel Indurain: “Tendrá que ser la carrera 
la que designe al líder del Tour’91”

Greg Lemond: “Creo que tengo ¡a renta suficiente para afrontar con tranquilidad los Piríneos^^

itran las palabras del corredor navarro
erla ^i(¡ Induráin, principal baza, junto a Pedro 
'®*,P' pdo, del equipo Banesto en el TouP91: “Mi 
r,^ ior anaa para atacar y tratar de restar losmm

\jsÍBütos que me separan del primer puesto

de la general, que ocupa el estadounidense Gre
gory Lemond, es la motivación. Me encuentro 
con más ganas que nunca y seguro de mis posi
bilidades. Sueño con el primer puesto del podio, 
pero también soy consciente de que va a ser

muy difícil, pues Lemond se encuentra en un 
gran momento de forma y por ello será difícil 
dejarlo en la montana; mientras que en la contra
reloj tampoco se 
segundos.

le pueden arañar muchos

remi 
moe 
a la

AU (Efe).- 1 ciclista del 
gto continuaba dicendo 
“loque si tengo claro es

le ju 13 partir de mañana cam- 
itado tápor completo tras lo suce- 
los a o en las primeras etapas y 
tes gi extraña enfermedad de los 
ín se redores del PDM.

conj 
lOS'

lo me preocupa los rumores 
dicen que tanto Delgado 

a Bernard lo pueden tener
elC flrque yo. Lo que buscamos

¡entó 
ue su
fue

el equipo es que alguno de 
loitos logremos la victoria

que 
nesT

oluta, por ello, al igual que 
juicio de la prueba tendrá

ser la carretera la que 
^e al líder”.

S

Wro Delgado (Banesto): 
Tour entra en su fase deci-

I po< I.pues creo que en los Piri-
-ext
1 con 
ado

15 se tiene que ver el estado 
I^niond, si se encuentra tan
«t como ha demostrado 
Mahora.

^ as tácticas de mi equipo son 
■ W claras: atacar, atacar 

J^^r, pues tiene tres bazas 
■ Ugar. No hemos hablado 
Planteamientos, pero creo 
J^f^ yo el encargado de 
■■' a prueba a Lemond en 
putaña, pues lo que está 

®^ norteamericano 
f™^u responder a todos los 
tues.
J^uel Induráin se encuentra 

gran momento de forma 
“so que tiene una exce- 

este Tour.
^^P^’^^e de como 

montaña.
* del equipo PDM creo 

®'^®’’®ee a nadie”.
fei^í '^^“" (ONCE): 

te ’Pf’^ento las cosas

, con respecto al 

®ieS^a^ ^^ -^^^g® P^’'^ ^‘
— Partir de mañana.

Miguel Indurain, importante baza de las aspiraciones españolas en el Tour’91.

^ '-M. 02021

^^EI Tour está a 
mi alcance^^

pues será en el primer contacto 
con la montaña donde tengo 
que demostrar si estoy en con
diciones de luchar por los pri
meros puestos de la general 

Lo que si tengo claro es que 
si no puedo seguir la rueda de 
los especialistas no me voy a 
quemar. Ire a mi ritmo como 
hice en la Vuelta a España, 
pues a la larga es mucho más 
positivo.

Espero que la mala fortuna 
que esta teniendo el equipo 
desaparezca en la montaña. 
Estoy convencido de que vamos 
a ganar alguna etapa”.

Marino Lejarreta (ONCE): 
“Hasta ahora las caídas me han 
impedido brillar como espera
ba. No es ningún pretexto para

justificar mi floja actuación has
ta ahora.

Es cierto que tampoco me 
encuentro en mi mejor momen
to de forma, pero no arrojo la 
toalla. No soy optimista de 
repetir el éxito logrado el año 
pasado -gano una etapa y fue 
quinto-, pero lo que tengo claro 
es que lo voy a intentar.

Seria maravilloso que la vic
toria‘final del Tour fuese para 
un español, pero creo que Gre
gory Lemond esta muy fuerte 
y no existen muchos puntos 
donde se le pueda atacar”.

“Tengo ventaja sufíciente

Gregory Lemond (USA-Z): 
Creo que tengo la renta sufi-

ciente para afrontar con tran-
quilidad las jornadas de los Piri
neos. Mañana será una jornada 
mucho más peligrosa que la eta
pa reina, pues será el primer 
contacto serio con la montaña 
y, además, hay que añadir el 
corte de ritmo que siempre sue
le provocar la llamada jornada 
de descanso.

Mis principales enemigos 
están en el Banesto y, en espe
cial, en Pedro Delgado. El sego
viano considero que es bastante 
más peligroso que Indurain, 
pues tiene más experiencia y 
se defiende mejor en la mon
taña.

Creo que el Tour91 se deci
dirá en las etapas montañosas 
de Pirineos y Alpes.

El corredor italiano del 
equipo Gatorade, Gianni 
Bugno,' es un hombre 
peligroso y no podemos 
olvidarlo de cara a las eta
pas montañosas. Su quin
ta posición, a 3:51 de 
Lemond, lo introduce en 
el apartado de corredores 
que pueden optar este 
año a la victoria final en 
el Tour.

El italiano comentó 
ayer, día de descanso de 
la ronda francesa: “El 
podio del Tour todavía 
está a mi alcance. Puedo 
ser el gran beneficiado de 
la presumible guerra 
entre el actual líder y el 
equipo español Banesto.

El conjunto español no 
tiene más remedio que 
atacar a partir de mañana 
si es que en realidad quie
re ganar”, añadió Bugno.

Miguel Induráin está 
muy bien colocado pero 
no esta tan fuerte como 
parece, pues en la Bici
cleta Vasca le supere en 
la montaña, por lo que 
mucho ha tenido que 
mejorar para aguantar la 
rueda de los especialistas 
en las próximas jornadas.

Mi favorito sigue sien
do Gregory Lemond y 
Pedro Delgado, pues son 
los dos corredores más 
geniales del pelotón y al 
mismo tiempo excelentes 
estrategas”, culminó el 
corredor del Gatorade, 
Gianni Bugno.

viajes RODATaUR
S. A.C.I F. A-02052181

OFERTA COSTA LEVANTE
OFERTA ALTEA
Hotel Capnegret (Altea)
Del 29 de Julio al 3 de Agosto

1® Línea de playa OFERTA BENIDORM ,
3.500 ptas. Pensión Completa *** Desde 2.600 ptas. Pensión completa.
Dto. niños 50% Niños el 1° 50% y el 2° gratis

Dionisio Guardiola, 37. Teléfono 23 96 05. Télex 29 736 RTOUR E

fe?O FEDA: LA REVISTA 
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Perfil de la duodécima etapa entre Pau y jaca.
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Delgado tiene la obligación de reducir la ventaja de Lemond.

Entre las dos etapas se recorrerán un total de 424 kilómetros de niontíiñéi que van a marcar ¡a carrera

Los Pirineos van a decidir los diez 
primeros puestos de la general

Los 66 controles antidopaje realizados en las etapas disputadas del Tour han arrojado resultados positivos

CT

José Miguel Echávarri.Las dos etapas de montaña que tendrán por escenario 
los Pirineos, con dos altos de categoría especial, cuatro 
de primera y dos de segunda, deben de servir para despejar
los diez primeros puestos de la clasificación general, que

tras la retirada del equipo holandés PDM está encabezada 
por un hombre de Z (Greg Lemond) y tres hombres 
de Banesto a su rueda, Miguel Induráin, Jean F. Bernard
y Pedro Delgado.

Eebávam:
PAU (EFE).- Los pasos de 

montaña más importantes de 
estas dos jornadas, Pau-Jaca de 
192 kilómetros y Jaca-Val Loa
ron de 232. son los puertos de 
categoría especial de Aubisque 
y Tourmalet, los primeras Sou
det, Somport, Pourtalet y Lou- 
ron, y los segundas de Ichere 
y Aspin. Son en total 424 kiló
metros de montaña que van a 
marcar la carrera, especialmen
te si se cumplen los pronósticos 
del tiempo y hace calor.

El menú montañoso comien
za hoy con los tres primeros 
puertos de una dureza especial, 
porque Lasseube, a diez kiló
metros de la salida no tiene nin
guna relevancia, son Soudet, de 
1540 metros de altitud. Son 23 
kilómetros de escalada con un 
tramo de 2,8 kilómetros con un 
desnivel del 10%, y otros infe
riores en el final, que rondan 
el nueve por ciento.

El col de Ichere, de 4.7 kiló
metros de longitud y una pen
diente media del 5.9 %, es un 
descanso camino de Somport, 
que sin ser muy duro tiene un 
desnivel del 1.120 metros con 
unas rampas efue no superan 
en ningún momnto el 6%.

El largo descenso hacia Jaca, 
a 840 metros sobre el nivel del 
mar, servirá para que los hom
bres más fuertes se reagrupen 
y la llegada, si las condiciones 
atmosféricas persisten, sera un 
esprint reducido en el que 
deben de estar todos los hom
bres fuerte de la general.

- Características de la duo-

La etapa de hoy puede definir quienes serán 
los corredores que luchen verdaderamente por 
el Tour’91. Habrá que esperar que los espa
ñoles no se despisten y continúen con la labor 
que comenzara Induráin en la contrarreloj

décima etapa entre Pau y Jaca, 
de J92 km.

Control de firma; de 09:30 
horas a 10:30.

Salida real; 11:05 horas.
Avituallamiento: Km 104, en 

Arrete.
Esprint con puntuación: Km 

41,5, en Aramits y km 168; en 
Canfranc (Estación).

Puertos puntuables: km 10, 
Alto de Lasseube (3a.). Km 83, 
Alto de Soudet (la.). Km 120, 
Alto de Ichére (2a.) y km 160, 
alto de Somport (la.).

Línea de meta en Jaca (Es
paña). Recta de 800 metros.

diferentes premios disputados 
hasta ahora es Banesto (1,4 
millones de pesetas), le sigue 
el das con 800.000 pesetas.
Amaya 
ONCE 
tas.

Uno 
blemas

con 4()().U()() pesetas y 
con unas 320.000 pese-

de los principales pro- 
que están teniendo los

Anecdotario

El equipo italiano Carrera 
ocupa el primer puesto en la 
clasificación de premios con un 
total de 245.150 francos fran
ceses (unos 4,9 millones de 
pesetas).

La segunda posición es para 
PDM -ya no esta en carrera 
debido a la extraña enfermedad 
de sus corredores- con 3,6 
millones de pesetas.

EL equipo español que más 
dinero se ha embolsado en los

ciclistas colombianos en el 
Tour91 son las pocas horas que 
tienen para dormir, A los habi- 
tuale.s y obligados madrugunes 
para acudir a las diferentes sali
das hay que añadir las trans
misiones de fútbol de la Copa 
América.

Exceptó el líder del equipo, 
Luis Alberto Herrera, el resto 
de la plantilla manifestó que no 
se ha perdido ni un sólo 
encuentro de los disputados por 
la selección de su país. Las 
horas de transmisión de estos 
encuentro.s han sido hasta ahora 
entre 12 de la,s noche y 2 de 
la madrugada.

Continua el misterio de la 
extraña enfermedad que sufren 
los corredores del PDM. Ahora 
se habla de posible transfusio
nes de sangre, entre otras cosas, 
como las causantes del males-

tar.
Lo que si está claro, según 

los responsables del equipo, es 
que la firma multinacional per
derá cerca de cuatrocientos 
millones de pesetas por no ter
minar el Tour.

Los encargados de “Marke
ting” habían calculado que 
PDM se ''ahorrarían” cerca de 
700 millones de pesetas en con
cepto de publicidad.

La Federación Surafricana de 
ciclismo podrá acudir a las reu
niones de la Federación Inter
nacional de Ciclismo Profesio
nal (FICP) y de la Unión Ciclis
ta Internacional (UCI) que se 
celebrarán del 8 al 12 de agosto 
de Stuttgart (Alemania) con 
motivo de la disputa de los 
Campeonatos del Mundo de 
ciclismo.

Los 66 controles antidopaje 
realizados en ias once etapas 
disputadas del Tour han arro
jado resultados positivos, lo que 
significa una excelente noticia 
según el director general del 
Tour Jean Marie Leblanc.

El máximo responsable de la 
carrera francesa puntualizó que 
entre esas muestras se encuen
tran las realizada.s las del ciclista 
del PDM Jean Paul Van Poppel 
vencedor de la séptima etapa 
y que hace dos días tuvo que 
abandonar el Tour debido a la 
epidemia bacteriana.

No todo iban a ser malas 
noticias para los organizadores 
del Tour de Francia manifestó 
el director general de la carrera 
Jean Marie Leblanc.

^^Banesto 
pasará hoy al 

ataque”
José Miguel Echávarrij 

director deportivo del 
equipo Banesto, conside
ré que la carrera francesa 
prácticamente parte de 
cero en la etapa de hoyi 
aunque con una ventaja 
inicial del estadounidense

fai 
mi 
fn. 
Vu

B 
equi 
ispi 
fe i 
seta 
lina

Gregory Lemond.
Para el técnico navarr 

el Tour cobrara mayi 
“seriedad” a partir c 
primera etapa de mon • 
ña, pues los errores y 
pistes dejarán paso 
desfallecimientos y r 
ello las consiguientes 
minaciones de corred 
que partían como f^v 
tos en el kilómetro cero
de la carrera.

Echávarri no q ^ 
hacer abalas de la a , 
situación y pun uahza q^ 
quien mejor situa o ^ 
para ganar no es otro q^ 

muchos genios 
muchos recove

Dice que 
hoy comenzara 
pasa a ser ^^ 
rival del uctua X\,, 
que otros '“^ 
del italiano Bug. ,|^ 
poco han dichos" 
palabra.
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OFERTA COSTA DEL SOL
OFERTA ESPECIAL FAMILIAS
*** Desde 2.250 ptas.
Niños 1“ 50% y el 2® gratis.
Pensión completa

OFERTA ESPECIAL ALMERIA (AGUA DULCE) 1 Semana Media Pensión. 29.950 ptas
Hotel Playa Dulce **** 
Del 24 al 31 de Agosto 
Coincide con la Feria de Almería

Dto. niños 2 a 15 años. 
El 1® gratis y el 2- 50°/o.

Dionisio Guardiola, 37. Teléfono 23 GS 05. Télex 29 736 RTOUR E
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bselección española, una de las máximas favoritas.

A
C

A

En el XXX Campeonato del Mundo de Hockey Patines

El equipo español intentará 
revalidar su título mundial

Se disputa en las localidades portugesas de Braga y Oporto

ca ^selección española de hockey patines que entrena 
birles Trullols actual campeona del Mundo, intentará

La yugoslava no se presentó en Winibledon

Gabriela Sabatini: “Mónica 
Seles no está embarazada”

ivam 
i de 
nside-
ineesa 
e de
: hoy,

ivarro 
nayot 
de la 
lonia*
y des

^'didar su título mundial, conquistado hace dos años 
Argentina, en la trigésima edición del Campeonato

Olandia! de hockey, que se 
hl27 del presente mes.

BARCELONA (Efe).- El 
í<l»ipo español es uno de los 

enlaja ^pirantes a conseguir el títu- 
densí niundial, además de las

ficciones de Italia, Argen- 
y Portugal, que parte con 

. 'Máximas posibilidades de 
®*o ya que el torneo se dis- 

en su país.
Pl seleccionador español 

«’* > Trullols 
poi r

¿

avon- 
cerí

aquí

oque
peí® 

falta' 
iroS: 
n If^ 
tacar. 
, q"® 
quaf.

. «luiiois, ex-portero del 
'felona y del conjunto his- 

•rÍ?® práctica- 
la misma 

fura del equipo que se 
^'^^'^ mundial en 

edición.
equipo 

Peonat '’’“'’‘^’^''sta.s del Cam- 
' en San 

Huelves 

Joan Car- 
«Í Liceo, 

Wm A ^'''- ‘‘'^'‘"1'eros Ale- 
^yats (Dominicos), 

feo) ^^¡^'^^f') y Rovira 
Las ' ■ 

""orDnr. ^ ^''f'*lols son las aun‘ 
caso 
Iam- 
hinia

Polo, que es el
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disputará en Portugal del

único jugador del Barcelona 
en la convocatoria. .

El equipo español está 
encuadrado en el grupo “A”, 
con sede en Braga, junto con 
los conjuntos de Argentina, 
Italia, Alemania, Angola y 
Suiza, mientras que en el gru
po “B”, ubicado en Oporto, 
competirán Portugal, Estados 
Unidos, Chile, Brasil, Austra
lia y Holanda.

El Campeonato Mundial se 
divide en dos fases. En la pri
mera se disputará una liguilla 
entre los equipos de cada gru
po, y los cuatro primeros de 
cada uno de ellos se enfren
tarán, por cruces, contri! los 
cuatro del otro grupo.

España iniciará su partici
pación frente a Argentina, en 
el encuentro que abrirá la 
competición (día 19, 19.30 
horas), en un partido que 
puede decidir la clasificación 
final del grupo “A”, ya que 
ambas selecciones, junto a de 
Italia, son las favoritas para 
clasificarse para la fase final.

El calendario de partidos 
del Campeonato Mundial es 
el siguiente;

19.07.91

c

España - Argentina, Por
tugal - Australia, Italia - Ale
mania, USA - Holanda, 
Angola - Suiza, Chile - Brasil

2Ü.O7.'91
España - Angola, Brasil 

Australia, Italia - Suiza, USA 
- Chile, Argentina - Alema
nia, Portugal - Holanda

21.07.91
España - Alemania, Holan

da - Brasil, Italia - Angola, 
Chile - Australia, Argentina 
Suiza, Portugal - USA

22.07.91
Alemania - Angola, USA 

- Australia, Italia - Argentina, 
Chile - Holanda, España Sui
za, Portugal - Brasil

23.07.91
Suiza - Alemania, USA 

Brasil, Argentina - Angola, 
Holanda - Australia, España 
- Italia, Portugal - Chile

La fase final se jugará en 
Oporto, por el sistema de cru
ces, del 25 al 27, día en el 
cual se disputará la final de 
la competición.

El balance de la selección 
española en las 29 ediciones 
que se han disputado puede 
que sea el mejor de un equipo 
nacional, al haber conseguido 
10 campeonatos del mundo y 
10 subcampeonatos.

La selección que más veces 
ha sido campeona del mundo 
e,s la anfitriona, Portugal, que 
lo ha sido en 12 ocasiones.

BUENOS AIRES.-La tenista 
argentina Gabriela Sabatini ase
guró anoche “de buena fuente” 
que la yugoslava Mónica Seles 
“no está embarazada”.

Sabatini formuló unas breves 
declaraciones en el aeropuerto 
internacional de Ezeiza, al 
regresar a Argentina, donde 
pasará unas vacaciones de dos 
semanas- antes de reiniciar su 
participación en el circuito 
internacional de tenis femenino.

La jugadora argentina, núme
ro tres del ránking mundial, al 
comentar la ausencia de la 
tenista yugoslava del torneo de 
Wimbledon dijo que Seles “co
metió la imprudencia de no 
aclarar por qué no concurrió 
a jugar allí y permitió así todo 
tipo de comentarios, incluso el 
de que estaba embarazada”.

Seles sorprendió a todo.s al 
no presentarse en el campeo
nato británico, hace dos sema
nas, lo que la obligó a pagar 
una multa de 6.000 dólares.

”En realidad no hablé con 
ella”, explicó Sabatini a la pren
sa bonaerense, y de inmediato 
señaló que, sin embargo, sabía 
“de buena fuente que lo del 
embarazo no es cierto”.

Sabatini se negó a identificar 
el origen de su información 
pero insistió en afirmar que las 
versiones sobre el embarazo de 
Seles fueron infundadas.

Waterpolo: Hungría dio un 
gran paso en el Mundial

BARCELONA.-La sesión 
matinal de la segunda jornada 
de la VII Copa del Mundo de 
waterpolo, que se disputa en 
las piscinas Picornell de Bar
celona, finalizó sin sorpresas 
con victoria de los favoritos.

Hungría dio un paso de 
gigante para su clasificación 
para semifinales al vencer a 
Australia y Estados Unidos 
superó a Rumanía, con la 
mayor goleada de la Copa, has
ta el momento.

La selección húngara consi
guió una importante victoria 
ante la de Australia, a la que 
venció en el último minuto por 
10-8, con parciales de 2-2, 1-0, 
4-3 y 3-3, sumando así cuatro 
puntos que puede valerle su 
presencia en las semifinales.

Los húngaros, vencedores en 
la Copil del Mundo de 1979, 
se enfrentaron a una selección, 
la de Australia, ya descartada 
para las semifinales, tras no 
conseguir un solo punto en los 
do.s encuenlro.s disputados, ki 
mas Hoja a priori del grupo “B” 
en la que además se encuentran 
España y Alemania.

A los australianos le.s queda 
ahora sólo la consolación (.le

^rsraurante

lopularii

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69

Zoltan Seles, hermano de la 
mejor jugadora del circuito, dijo 
por su parte en Estados Unidos 
que Mónica se encuentra en 
perfecto estado de salud, según 
lo afirmó un médico de Colo
rado.

Gómez ganó a Ivanisevic

Por otro lado, el tenista ecua
toriano Andrés Gómez realizó 
ayer miércoles, una excelente 
actuación frente al yugoslavo 
Goran Ivanisevic, cuarto cabeza 
de serie, al que eliminó por 4-6. 
6-3 y 7-6 (7-3), del Torneo 
internacional de Stuttgart.

El ecuatoriano, que actual- 
men^^^m^ncuentra en el puesto 
105 d^a-clasificación mundial, 
necesitó dos horas y trece minu- 
to.s para deshacerse del jugdor 
yugoslavo, número doce del 
ranking mundial.

Anteriormente, otros dos 
tenistas cabezas de serie fueron 
eliminados de la competición 
germana, el sueco Magnus Gus
tafsson, vencedor el pasado 
domingo del torneo de Bastad, 
y el checoslovaco Karel Novji- 
cek.

Gustafsson cayó frente al 
holandé.s Richard Krajicek, por 
6-7 (2-7), 7-5 y 6-7 (0-7), mien
tras que Novacek fue derrotado 
por el joven francés Cedric Pio- 
line, por 1-6, 6-1 y 3-6. 

vencer a los representantes de 
Alemania que ayer medían sus 
fuerzas a la selección española, 
en un encuentro que no debía 
poner en apuros al equipo de 
Dragan Matutinovic, mientras 
que los húngaros quizá deban 
disputar hoy la primera plaza 
a los españoles.

Por su parte, Esiado.s Unidos 
consiguió ante Rumanía sumar 
su primera victoria, la mas 
amplia del campeonato hasta 
hoy, ya que vencieron por 13-3, 
con parciales de 3-1, 3-0, 4-1 
y 3-1, tras el empale de la pri
mera jornada frente a la Unión 
Soviética.

El equipo americano encua
drado en el grupo mas com
plicado de cara a la clasifica
ción, en el que se encuentra 
nada menos (¡ue los actuales 
campeones, la seleción de 
Yugoslavia, tendrá aún que 
luchar por conseguir una de las 
dos primeras plazas. Yugoslavia 
tendrá en sus manos la clasi- 
licación de soviéticos o nortea
mericanos, ya que, como es pre
sumible, el equipo yugoslavo 
llegará a la tercera jornada, úlli- 
ma de la ronda preliminar, con 
la clasif¡eaci()n inalemálica.
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Aunque el jugador, de vacaciones en Austria, no ha firmado todavía

El austríaco Anton Polster
ya es jugador del Logroñés

El jugador es valenciano y procede del Rea} Man

EI Sevilla presentó al 
centrocampista Marcos

Tril

‘He hablado con él por teléfono y está de acuerdo con lo negociado

El jugador internacional 
austríaco Anton Polster, 
ya es Jugador del Logroñés 
para las próximas dos 
temporadas, según Egui
zábal. Con él, los riojanos, 
intentarán cortar la nega
tiva racha goleadora del 
equipo durante la pasada 
campana

LOGROÑO (Efe).- El 
internacional austríaco Anton 
Polster, que militó la pasada 
campaña con el Valencia, es 
ya jugador del Logroñés por 
dos temporadas, aseguró ayer 
el presidente del club riojano, 
Marcos Eguizábal, tras firmar 
el contrato con el represen
tante legal del futbolista, 
Scander Fanny.

Eguizábal, acompañado del 
gerente del club, Jesús López, 
mantuvo intensas negociacio
nes con Scander Fanny, 
durante la tarde-noche del 
martes y ayer por la mañana, 
en sus oficinas de Madrid.

Aunque el jugador aún no 
estampado su firma, Eguizá
bal aclaró que “la de Fanny 
es válida a todos los efectos, 
puesto que tiene poderes 
legales por parte del jugador”, 
y precisó: “Además esta mis
ma mañana he hablado por 
teléfono con Polster, que está 
Austria, y está de acuerdo con 
lo negociado”.

El austríaco Polster jugó la pasada campaña coa el Sevilla.

Presentación el día 25

El presidente del Logroñés 
aseguró que Polster viajará a 
Logroño el próximo lunes 
para estar en la presentación 
del equipo, que se efectuará 
el día 25 en Las Gaunas.

Eguizábal no quiso facilitar 
detalles económicos del con
trato, pero aseguró a Efe; 
“Ha sido beneficioso para 
ambas partes, aunque las dos 
hayamos tenido que ceder 
algo en nuestros planteamien
tos iniciales”. “En cualquier 
caso”, añadió, “de de ningún 
modo se puede hablar de cien 
millones, una cifra demasiado

alta para nosotros”.
''Ayudaremos al jugador de 

otra manera, como por ejem
plo facilitándoie un piso y un 
coche durante su estancia en 
Logroño”, señaló.

Eguizbal insistió en que, 
con este contrato, “Polster 
será de total propiedad del 
Logroñés, al margen de que, 
si interesa al club, se le pueda 
transferir a otro equipo, como 
ocurriera con Ruggeri”.

Broche de oro

Eguizábal calificó la con
tratación de Polster de “un 
broche de oro” en la campaña 
de fichajes, nueve en total, 
porque, dijo ”complementará 
al equipo, que ya tiene una 
gran defensa, sobre todo con 
el retorno del uruguayo 
Gutiérrez, con una delantera 
más agresiva, que era el gran 
problema del Logroñés, su 
escasez goleadora”.

El presidente logroñesista.

que reconoció haber estado 
a punto de “tirar la toalla” 
tras la desilusión copera con 
la derrota ante el Sporting, 
se encuentra de nuevo ilusio
nado en buscar las mejores 
cotas para el Logroñés, aun
que no quiere marcarse de 
antemano metas europeas.

Sobre los otros dos extran
jeros, Lung y Gilson, Egui- 
zábal no tiene todavía claro 
su futuro. “Depende también 
de los planteamientos del téc
nico, y por supuesto, aunque 
con Polster ya cerramos los 
fichajes, veremos en nuestra 
próxima estancia en Checos
lovaquia si encontramos algún 
fenómeno, como podría ser 
Pecko”, precisó Marcos Egui
zábal.

Con el fichaje de Polster 
“Pretendo quitarme la espina 
que tengo por la escasez 
goleadora del Logroñés en la 
pasada temporada”, culminó 
Eguizábal

SEVILLA (Efe).- El Sevilla 
presentó ayer al centrocampista 
del Real Mallorca Marcos Mar
tín de la Fuente como nuevo 
jugador de la plantilla pará las 
próximas cuatro temporadas.

Marcos, que ya había llegado 
a un acuerdo a finales de la 
semana pasada con el club 
andaluz, pasó ayer el recono
cimiento médico y después fue 
presentado oficialmente por el 
presidente Luis Cuervas.

El Sevilla ha tenido que 
pagar 75 millones de pesetas, 
que era la cantidad estipulada 
en el contrato con el Real 
Mallorca, para que este centro- 
campista adquiriera la carta de 
libertad.

Marcos comentó durante la 
presentación que se decidió a 
fichar por este equipo porque 
iba a mejorar en todos los 
aspectos y sobre todo en el 
deportivo, ya que, según dijo, 
el Sevilla es un club grande que 
en principio aspira a todo.

El jugador valenciano, de 1,80 
metros de altura, que cumplirá 
en septiembre 23 años, añadió 
que agradece mucho al Mallor
ca el hecho de haberle dado 
la oportunidad de jugar en pri
mera división y en especial a 
su técnico Serra Ferrer que fue 
el que confió en él y le dió 
continuidad en la categoría.

José María del Nido, vice
presidente del Sevilla, se negó

a facilitar el importe fijado 
una posible rescisión del 
trato por parte del jug 
pero señaló que “esta da 
siempre la fija el club y 
una cantidad elevada poq 
pretende que los jugador 
queden en el equipo y, j 
posible, renueven sus cont 
en el mismo”.

El presidente del ${ 
informó de que el club ne 
la contratación de Del 
compañero de Marcos e 
Mallorca.

Moner prueba en Teaen

El argentino Ferna 
Moner, lateral izquierdo qi 
las tres últimas temporadas 
en la liga japonesa, se hae 
nado por vez primera ca 
Tenerife, con el que tiene 
visto efectuar la pretempo 
para que el técnico Jorge S 
estudie su posible contrata

Moner, de 23 años, nooi 
plaza de extranjero ya qu 
madre es española y hat
recomendado por Solari,
definió al jugaoor comoi 
marcador que también pi 
jugar como lateral o mc 
campista”.

No obstante, el jugador 
que su puesto es el de la 
izquierdo, demarcación paj 
que el Tenerife ha fichado! 
bién al cordobés Rafael Bel

Tabárez amenaza con irse 
del Boca Juniors

BUENOS AIRES.-El uru
guayo Oscar Washington Taba- 
rez dejará su puesto de entre
nador del Boca Juniors, de la 
primera división del fútbol 
argentino, si el club no contrata 
a jugadores “de categoría” para 
reforzar el equipo en la próxima 
temporada.

Boca Juniors, subcampeón de 
la liga en la temporada 1990-91, 
deberá reemplazar a los juga
dores Carlos Tapia, Alfredo 
Graciani y Diego Latorre, quie
nes fueron traspasados a equi
pos extranjeros, y también al 
atacante Gabriel Batistuta, 
codiciado por varios equipos 
europeos.

Según la prensa local, Taba-

rez no está dispuesto aJ 
tinuar como director tecni. 
club si las autoridades no > 
cionan sus problemas m 
ros y no fichan a juga o 
jerarquía. Los . 
quiere Boca Juniors p 
próxima temporada so 
Torres y Alfredo Mentó 
Deportivo Mandiyu, los * 
tes Rolando Manig* 
Gabriel Amato, del G® 
y Esgrima, Claudio p 
Platense, y German M >^ 
el argentino que .nuil» 
Monterrey de M^^ 
aspira a conseguir P , 
la ficha del centrocam 
César Torcsam, » "t 
Unión de Santa Fe.
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La Tribuna
------------------------ <ie Albacete

de duración para dos personas a pensión

día 15. 
tarde

BASES DEL CONCURSO
''°f^^'®'® ®n dos sorteos.

^taen ^ ''®tebrar el día 15 de Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana 
‘estancial?? ^°*®’ ^® *** de BENIDORM.
®^sorten7 P°'^''^^ disfrutar a partir del 16 de Agosto.

a Ma» ®®'®*’rará el 25 de Septiembre. Consiste en los siguientes viajes:
i ®’ *^®dena Iberostar***, Régimen H.D.

i’^asai?n ®' Cadena Sol***, Régimen H.D.
I'*’^aTo/^<°'® ^*^- Lanzarote Park), Régimen H.D.

• ^'^P^d. 3 llaves). Régimen H.D.
^aTón ^' estrellas. Régimen H.D.
*^aitaib^í®?*®9oría B), Régimen H.D.

a park/n ^'.®®' ^®dia Pensión
.fe a TimiAr ''**°® del Loira, Media Pensión 8 Días.
’**’’®»iai6<se ^® ^^^ ‘^’®® M.D.) -Avión-
^® realizar ^°^ *^® ^ noches (8 días) excepto los citados de Italia, París/Castillos Loira.
^®'^Pón meses de Octubre, Noviembre de 1991.
1 Alaciado Derecho a participar en todos los sorteos los cuales se celebrarán ante notario.
k ^^^^ sorteo queda excluido de los demás sorteos.

aorar''^'*’'^®® hasta el 13 de Julio a las 2’00 H. de la tarde participan en el sorteo del 
. Pan en Bi ¿®®®® ®n ese sorteo y los recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2'00 h. de la

^°'''ibrRo .^®Pories que no vayan debidamente cumplimentados.
lía'f^Sdías 5,- ®. '®® premiados aparecerán publicados en “LA TRIBUNA de Albacete" en alguno 
’ll'u?®'’ exdiiirt'J'®^'®® ® '® fecha de cada sorteo.
'n^’^'^Pones ^®' sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes España, 

Por snh '■®'^'''.''án a LA TRIBUNA de Albacete C/ Salamanca, 17 02001 Albacete, enviando 
fe'e en la ^i^® y figurando en el mismo "Concurso Viajes España" o entregándolo per- 

nnisma dirección.

LA COLABORACION DE

M.C.D.2022
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^ Farmacias -' EI tiempo Teléfonos

____________________ALBACETE____________________
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CANDEL AGUILAR, Antonio Machado, 20 (Junto 
a Franciscanos) y MOLINA, Feria, 63
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63 
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de 
la noche: SILVESTRE; Martínez Villena, 9 (Frente 
a la Catedral) y SAINZ DE BARANDA, Paseo Simón 
Abrill 10, (Frente al Parque)
PARA MAÑANA: De 10 de la noche en adelante: 
MOLINA, Feria, 63
________________ VILLARROBLEDO________________
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ 
HIDALGO, Octavio Cuartero, 20
_____________________ HEUJN_____________________
PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana. 
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO, Rabal, 36 
____________________ TOBARRA____________________  
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor 
84
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2
_____________________LA RODA____________________
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO 
TEBAR, Mártires, 2
____________________ ALMANSA____________________
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1
PARA MAÑANA: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25

Temperaturas altas y cielos cubiertos

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereólogico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 38,8 grados a las 17,10 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 19 grados a las 5,10 horas. 
Él viento sopló en dirección variable con una fuerza de 18 km 
por hora. La humedad relativa del aire estuvo en 26%, estando 
el cielo despejado hasta última,s horas de la tarde.

El Instituto Nacional de Meteorología informó hoy que mañana 
habrá predominio de cielos despejados, con abundantes brumas 
y neblinas matinales.

En Canarias, estará nuboso al norte de las tóJas y despejado 
en el sur, con viento del noreste de flojo a moderado.

Las temperaturas continuarán altas y los vientos serán flojos, 
con predominio de régimen de brisas costeras y de valle.

Predicción por Comunidades Autónomas

- Navarra.- Poco nuboso o despejado, con algunas nubes de 
evolución diurna. Vientos flojos variables y temperaturas esta
cionarias.

- La Rioja.- Poco nuboso o despejado. Vientos flojos variables 
y temperaturas estacionarias.

- Aragón.- Poco nuboso o despejado. Vientos flojos variables 
y Temperaturas estacionarias

- Cataluña.- Poco nuboso o despejado. Brisas costeras y tem
peraturas algo más altas.

- Baleares.- Poco nuboso, con algún intervalo nuboso en el 
norte del archipiélago. Brisas. Vientos del norte flojos a moderados
en Menorca y del noreste flojos en el resto.

- Comunidad Valenciana.- Predominio de cielos despejados, 
con algunas brumas matinales. Vientos flojos, con brisas costeras 
y temperaturas sin cambios.

- Castilla-La Mancha.- Cielos poco nubosos y nubosidad de 
evolución en la cordillera Ibérica. Vientos flojos variables. Tem
peraturas en ligero descenso.

- Comunidad de Madrid.- Cielos poco nubosos o despejados, 
con brumas y neblinas matinales. Vientos flojos variables y tem
peraturas en ligero descenso.

Calendario

ALBACETE j 
Parque de Bomberosd 
Policía Nacional.... 221 
Policía Municipal....59I
Guardia Civil221]oÍ2|
G. Civil de Tráfico.,..21 
Casa de Socorro n 
Cruz Roja Ambi

cía................................ .
Urgencias............... 59
Hospital General.... 59
Alcohólicos An

Telégrafos............. 22
O. Reclamación

CIOS..............................
Protección Civil 
Tele - Ruta 

drid).....................

LARODA

ff»
■BUJ

.91-535

Policía Municipal....4 mH
Guardia Civil..........4 jy¡u
Bomberos...............4
Casa de Socorro 44
Cruz Roja.............. 44
HELUN
Comisaría de Policía..33
Servicio Urgen

S.S................................30Í
Policía Municipal... 30
Bomberos.............. 30
Casa de Socorro.....30
Cruz Roja.............. 30

91 ite
91
¡so

10

ALMANSA
Parada de Taxis......34
Bomberos.............. 34
Hospital Ntra.^

Belén................-........
Policía Municipal.... 31
Guardia Civil......... 34
Cruz Roja.........
Casa de Socorro

WA 
ÁOi

Telé

KO 
ubi

SANTORAL

y
las 19,42 (H. S.).se pone a

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 192

■ Carteleras

sale ^ la.s 12,44 y 
la,s 23,15 (H. S.).

La luna 
se pone a

Santos Federico; Gunde- 
nes y Marina, vírgenes; Emi
liano, mártir.

Días hasta finalizar el año: 
175 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,59

ha

«1 
OS 
h 

b.

Un clásico de W.AI.T DISNEY, vuelve ;i la 
pantalla...

“L,\ CENICIENTA”

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.... IJ
Centro de Salud..... .
Centro de Salud.....
Comisaría............... .
Guardia Civil......... .
Bomberos..............

O

CERRADO POR 
VACACIONES

Sesiones: 6-7 3l)v 9
IODOS I.OS PUBI.ICOS 

SI NSACIONAI. REESTRENO. Una 
provocativa historia de avuriciii. lujuria y 

vanidad en América...
“LA HOCCERA DE

Sensacional estreno. Una di 
y emocionante

AGENTE JUV Ml ^
Richard Grieco. L>nJ>

sl
ll

HORIZONTALES: !: Terreno 
abundante en pasto (Pl). 2; Al 
revés, liso y blando al lacto. Nación 
europea. .3: Colección ordenada de 
reglas o preceptos (Pl). 4: Letras 
de “cena”. Perro. Calle. 5: Surge. 
Afloje una cosa. 6: Acudiré. Al 
revés, plural de consonante. 7: Ola. 
Al revés, plural de consonante. 8: 
Denote alegría. Constelación. Con
junto del reino inorgánico de un 
país o región. 9: Placer muy inten
so. 10: Pronombre personal. Nota 
musical. Terminación de infinitivo. 
Símbolo químico del bario. 11: Pre
paraban, prevenían.

VERTICALES: 1: Urgente, apre
miante. 2: Planta gramínea que sir

ve para alimento de caballería.s -y 
otros animales. Conjunción copu
lativa. Al revés, carta de la baraja. 
.3: Astucia. 4: Teki sutil que forma 
malla. Período de tiempo. Del ver
bo ser. 5: Al revés, adverbio de 
cantidad. Olfatear. 6: Adverbio de 
cantidad. Adverbio de modo. 7: 
Labren. Al revés, yegua de poca 
alzada. 8: Letras de "luna”. Pro
nombre personal. Furia. 9: Persona 
versada en el arte de dirigir las 
operacione.s militares en la guerra. 
10: Nombre dado a cierta.s tribus 
norteamericanas de las praderas, 
pronombre personal. Nombre del 
alma según lo.s antiguos egipcios. 
11: Disparaban flecha.s contra 
alguien.

PALAFOX

PROXIMA 
REAPERTURA

RIOS ROSAS, 24

LAS VANIDADES”
Tom Hanks. Uiuce Willis. Melani (iriffilh.

OPE

Kim ( allrall v Saul Ruhinek.
UNICA SESION v 111311 NOCIII 

NO RECOMENDADA A MENORES 
DE Lt ANOS

Sensacional csirent). T’odo el mundo 
tiene una debilidad. La del millona
rio Charley Pearl es rubia, bonita y 

le gusta decir “sí"...
“ELLA SIEMPRE DICE SI” 
Kim Basinger, Alec Baldwin, 

Robert Loggia, Elisabeth Shue y 
Paul Reiser.

SESIONES: 6 - 8,15 - 10.30
NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

(PRINCIPE ”^Jf‘^'púlM 

E®'® ” ‘"deioming^i^w^

sGR

Sensacional estreno. Si “SOLO 
FN CASA” les divirtió. üEsta 

película les impactará!!

SE ACABO EL JUEGO 
Brigitte Fossey, Louis Ducreux y 

Patrick Floersheim.
SESIONES: 6,.3O - 8’30 y I(r45. 
NO RECOMENDADA PARA 

•MENORES DE 1.3 AÑOS

1 loy ir*”*

Joven, sangu ^^^^SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
l:Adormidera. 2: Cofia. Osara. 3: Oleaginosas. 4: noR. Osa. Tit. 5: 
Tres. Ir.se. 6: Neo. Noé. 7: Cota. Nabi. 8: Ese. AAA. Res. 9: Saducca. 
10: Al. Ea. Ro. No. 11: Estruendos.

VERTICALES: Acontecerá. 2: Dolor. Os. Le. 3: Oferentes. 4: Ría. 
Sea. aeT. 5: Mago. adaR. 6: Iso. Tau. 7: Dona. Aere. 8: Eso. Ion. 
Eon. 9: Rastreara. 10: Arais. Be. No. 11: Asteriscos.

GRACIAS 
BEATA ANGELA 

DE LA CRUZ
D.V.

... ’3#'^
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SU ,íng>Jo5 y Vigilados 
•’ vriomática mecano-

Fe

,«105. (opcionales) .

dCMSS0'
¡Curso Intensivo de Verano! ,;S 

tjuioyAgosio 1991
cursoj

.55, 
Aii

I 2.500.000
IIIIJAKDIN I DORMITORIO: 3.740.000
KIJAIIDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000

4 un JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
K! DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

ROMOCIONES

áaJ 
rge»

.30
,.3O

967> 22 54 99
¿IZ GALDOS .17 ALBACETE

¡SORIO MARAÑON .80 TORREVIEJA
3(1

^fAEL ANDUJAR 
SO médico estomató- 
Tugiaoral. Rosario, 3, 
teléfono: 21 88 65.

• RESIDENCIA masculina
David. Tef. 22 03 52 22 02 14

•VENDO 544 m^. paraje
Los Molinos. Tef. 2119 65

a.

'x
:

SCO piso en alquiler 
«bles. Tef. 22 31 23 •SE VENDE 0 alquila piso.

Tef. 21 68 55 - 23 76 26
....í LUDIAMOS

ANUNCIOS

centro de estudiosGAONA, 5 
S24 10 84

GAONA, 5 
92410 84

Felicita a sus alumnos 
aprobados en el SEGUNDO 

ejercicio de celadores

ALFARO LOPEZ FLORES: M” ANGELES 
ALMENDROS CANTOS; PEDRO 
APARICIO MONASOR; AGUSTINA 
APARICIO MONASOR; JOSE MIGUEL 
CALERO DEL VALLE; ENCARNA 
CIFUENTES PALENCIA; MARIA ELENA 
CORCOLES MOLINA; J. RAMON 
CORTES NAVARRO; PURIFICACION 
CORTES PIQUERAS: JULIA 
DIAZ DIAZ; AMALIA
FAGUNDEZ FAGUNDEZ; JULIA 
FERNANDEZ FERNANDEZ; ANTONIO 
FERNANDEZ LOPEZ: ANGELES 
GARCIA GARCIA; FEDERICO 
GARCIA GARCIA; M» JESUS 
GARCIA VILLANUEVA; VALERIANO 
GARRIDO ARAGONES; DOLORES 
GOMEZ GONZALEZ; MANUEL VICENTE 
GONZALEZ FERNANDEZ; JUAN 
JIMENEZ GOMEZ; JOSE 
JIMENEZ PARRA; CARMEN 
LOPEZ GARCIA: JUAN JOSE 
LOZANO PALACIOS: BENILDE 
MARIN ANDUJAR; M« LUISA 
MARIN MARTINEZ: TERESA
MARTINEZ HONRUBIA; MANUELA 
MARTINEZ MARTINEZ; ASCENSION 
MARTINEZ PIÑERA: RAFAEL 
MARTINEZ SAEZ: MIGUEL
MOROTE CARRETERO; MARIA JOSE 
NAVARRO VALVERDE; ALICIA 
PEREZ BAUTISTA; PILAR 
POLO GARCIA: ANGEL
REQUENA SANCHEZ: MARIA ANGELES 
RODRIGUEZ CASTELLAR: MANUEL 
ROLDAN AROCA: FRANCISCO 
ROMERO GARCIA; JUAN ANGEL 
ROMERO SANCHEZ; MARIA ANGELES 
RUBIO MORENO; FERNANDO 
RUESCAS SANCHEZ; FERMIN 
SAHUQUILLO GOMEZ; ANTONIA 
SEGURA SEGURA; MARIA SOLEDAD 
SIMARRO ANDUJAR; ADELINA 
TALAVERA SOTOCA; ADELA 
TOLEDO RAMIREZ; MONSERRAT 
TOMAS SANCHEZ; GUSTAVO 
VERDEJO GARCIA; TRINIDAD 
VILLENA GRAELLS; JUAN ANDRES 
VIZCAYA LOPEZ: EMILIA

Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

COACCION INDIVIDUAL
W CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA

Butano SE LO DEMUESTRA
^nsúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

y®®' ?-L - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

ALMANSA
ESPASA

OSE VENDE 
Pi8n situado, 
r '^*to. Informa- 
ftt342221

PUNTUACION

14
10
12
16
17
15
15
11
13
14
13
14
16
15
10
14
14
18
14
16
15
16
13
12
14
11
16
16
10
14
14
12
11
10
13
12
15
11
16
16
16
10
15
14
12
16
15
11
10

SE NECESITA 
PROFESOR 
DE INGLES
para academia. Has
ta nivel C.O.U. Tef. 
23 03 52 (de 9 a 1 y 
de 4 a 9)

CONVOCADAS 154 PLAZAS

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS DE LA JUNTA DE 
COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA

Plazo de presentación solicitudes hasta el día 18 de Julio.

Comenzamos ya nuevos grupos.
Tenemos lo.s temarios.

• SE BUSCAN personas 
mayores de 20 años para 
trabajo como asesores 
comerciales. Tef. 23 50 45 (3 
a 5)

• QUIERE ganar dinero 
desde casa, escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián

• NECESITO empleada de 
hogar. Tef. 21 99 46

• VENDO cafetería con 100 
m’. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71

• ALQUILO oficina 55 m^. 
en c/ Concepción esquina 
Marqués de Molins. Tef. 
21 59 61

• COMPRO maquinaria de
Bingo. Llamar tel. 22 45 23

• VENDO piso céntrico. 
Piscina, garaje, jardines, telf. 
2413 96

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

SE VENDE 
PISO

140 m2 en 
Simón Abril.
Tef. 23 89 01

SE ALQUILA
Local comercial acondi
cionado 535 m^. con sali
da a dos calles. C/ Capi
tán Cortés. Casi frente a 
Pryca. Teléfono: 
96/585 22 55. Horas de 
15 a 18.

•TRASPASO local, 130 m^.
1.000.000. Albarderos. 12.
Tef. 21 09 27

•VENDO Yamaha 250 
especial, 14.000 Km. Un año 
seguro. 300.000 ptas. Tef. 
50 51 41

• CADENA de confección
2.000.000. Tef. 47 70 69

1 ̂
 I 

1 ^
anmartin

asesores
Hmano. 3 - 7 ' iKdiTiao (?apiuili

* 21 04 29 AUUCKTR

•VENDO finca rústica 260 
Ha. a 10 Km. de Albacete. 
Tef. 45 50 29

VENTAS-ALQUILERES
* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares

* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

1^
*5
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SE VENDEN
Plazas garaje, en 
Simón Abril y 
Marqués de Villo
res. Información: 
Tef. 23 89 01

PARA ALBACETE Y PUEBLOS 
NECESITO 

PROFESIONALES DE 
VENTA DIRECTA.

EXCELENTES COMISIONES. 
TARDES DE 4.30 A 9.

C/ PABLO MEDINA N« 3 ENTREPLANTA 
TELEFONO 24 04 52

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad 

967-50 03 06

DEPORTES AlTurA__
LAS MEJORES OFERTAS 

EN TU TIENDA MORADA
TINTE, 24

SE ALQUILAN

NAVES
En Polígono Industrial 

Campollano 
con 3.400 m’.

Tef. ^1 45 85

SE NECESITAN
CHICAS

Para trabajar en Hostelería

Con comraio laboral
-Segundad social
Tel 46 01 25
Llamar de tunes a jueves
de 3 a 7 tarde

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
Paquita

4-

INMOBILIARIA
PLAYA-VACACIONES

- ARENALES DEL SOL 
La mejor playa de Alicante

Apartamentos 2 y 3 dormitorios
-100 metros de la playa 
apracamientos privados 

piscina - zonas ajardinadas

LLAVES ESTE VERANO 
- PRECIOS DESDE 7.500.000.- ptas.

FACILIDADES 15 años

VENTAS:
ZONA FRANCISCANOS - Vivienda planta baja.
3 dormitorios. 1 baño, patio. Precio interesante. 
ZONA SAN AGUSTIN - Piso 4 dormitorios, 
2 baños, a estrenar. Plaza garaje. Zona 
ajardinada.
ZONA SEMI-CENTRO - Piso semi nuevo. 3 
dormitorios. 2 baños, trastero. Precio inte
resante.

SI LE INTERESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMENOS, LE ATENDEREMOS
C/. DIONISIO GUARDIOLA, 23 Enlpta.

Agente de la Propiedad inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de tosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos- 22 08 38. Oficina 

21 44 81. fjariicular

• SE TRASPASA local 
comercial céntrico, a dos 
calles. Tef. 21 74 45

• SE TRASPASA tienda de 
calzados en pleno rendi
miento. Por no poder aten
der.-Tef. 21 07 27

GRACIAS 
ESPIRITU

PRESTAMOS 
URGENTES

SANTO Cancelamos embargos 
e hipotecas.

B.M.L. Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 02 46

•SE BUSCA cafetería a ser 
posible en alquiler. Interesa
dos. Tef. 24 22 34

• SE TRASPASA café bar 
en zona inmejorable. Tef. 
21 68 77

• SE TRASPASA local 
comercial, Pérez Pastor, 52. 
Teléfono: 23 59 43

• PERROS: Vendo
cachorros SCHNAUZEWR 
miniatura sal y pimienta. Tef. 
23 87 27 de 7 a 8.

La Tribuna

%
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Programación
PRIMERA CADENA 08,35.- LOS 40 pB

CIPALES
07,45.- CARTA DE 

AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- AVANCE

TELEDIARIO
08,15.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE

TELEDIARIO
09,05.- LOS VENGA

DORES
09,50.- GRANDES 

MUSICOS
.10,50.- DE’ PAR EN

PAR
12,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
12,05.- LA EXTRAÑA 

DAMA
12,55.- AVANCE DE 

TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,30.- TELENOVELA
13,55.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- CHEERS
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- NUESTRAS

SERIES
“CAPITAN COOK”
17,20.- AVANCE

TELEDIARIO
17,25.- LA TIRA DE 

AVENTURAS
18,00.- AVENTURA 

92
18,30.- LLAVE EN 

MANO
19,00.- LA PALMERA
20,10.- LOS VIGILAN

TES DE LA PLAYA 
(ULTIMO EPISODIO)

21,00.- TELEDIARIO
2

21,35.- DEVORAME
OTRA VEZ

22,15.- EL PRI- 
MI-JUEGO

22,30.- ESTRENOS 
TV

“Predicadores a televi
sivos” 1982 - 96‘04”

00,15.- DIARIO 
NOCHE

00,45.- GLASNOST
. Corin Tellado
01,15.- GOLF
. British Open en dife

rido desde Southport 
Lancashire

02,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

Tour de Francia, final de etapa en directo por la 2 a partir de las 15,30 horas.

11 W

09,25.- TELECOI Í ,
DIA:

DEJA LA SANG 
CORRER

SEGUNDA CADENA

de la noche y con un dis
fraz de esqueleto.

11,00.- UNIVERSI
DAD DE VERANO

12,35.- NOTICIAS
12,40.- LA HORA 

DE...
13,40.- NOTICIAS
13,45.- BABILONIA
14,40.- DIBUJA 2
15,05.- WEBSTER
15,30.- TOUR DE 

FRANCIA
. Final etapa en directo. 

Pau-Jaca
17,15.- NOTICIAS
17,20.- PRIMERA 

SESION
“Soplo salvaje” 1953 

85‘30”
Dirección: Hugo Fre- 

gonese
Intérpretes: Gary 

nCooper, Barbara 
Stenwyek.

Jeff intenta explotar en 
México una concesión 
petrolífera, cuando un 
grupo de bandidos destru
ye sus instalaciones

18,55.- NOTICIAS
19,00.- MIKIMOTO 

CLIP (último episodio)
19,30.- DEPORTES
Waterpolo
Copa del Mundo
Tour de Francia
20,45.- CIFRAS Y 

LETRAS
21,10.- NOTICIAS EN 

LA 2
21,25.- JUEVES CINE
“La tienda de los 

horrores” 1986 - 90‘04”
Dirección: Franz Oz
Intérpretes: Rick 

Morans, Ellen Greene,

Vicent Gardenia
Seymour un muchacho 

torpe y tímido, aprendiz 
en una decadente tienda 
de flores, un día sugiere 
a su jefe renovar el peque
ño negocio y para ello 
exponen en el escaparate 
la pequeña y rara plantita 
que tras un eclipse de sol 
compró a un comerciante 
chino.

23,00.- CUMBRE IBE
ROAMERICANA

. Sesión de apertura en 
directo desde Guadalajara 
(México)

03,00.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

ANTENA 3

07,0 .- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERITOS: 
AULA 3

07,45.- NOTICIAS DE
LA ECONOMIA

08,00.- LA GUARDE
RIA

10,00.- NOTICIAS
10.03.- PASARELA
10,30.- PASIONARIA
11,00.- VIVA LA VIDA
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA
- NOTICIAS REGIO

NALES
‘14,30.- UN HOMBRE 

DE FAMILIA
. 15,00.-NOTICIAS

15,30.- TAN CONTEN

10,00.- CINE:
JUICIO A

MENOR
11,30.- PIEZAS
11,36.- CINE
NADA EN COM
13,30.- LOS 40 pl

CIPALES 1
14.00.- REDACCll

NOTICIAS J
14,10.- DIBUJOS A 

MADOS: SHAGMAÍ
14,35.- DIBUJOS A 

MADOS:
PIGSBURG PIGS 
15,00.- CINE: 
ZONA CERO 
16,40.- CINE:

iuní

wro 
ifclii 
'aad
ipn 
iiad 
íS¡Ói 
fren

MA 
siói

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- BABILONIA

(RED.)
09,00.- DIBUJA - 2
09,25.- NOTICIAS
09,30.- CINE .PARA 

TODOS
“Los cuatro Budas de 

Kriminal” 1968 - 85‘29”
Dirección: Fernando 

Cerchio
Intérpretes: Glenn 

Saxon, Helga Line, 
Andrea Bobine

El Kriminal, un famoso 
delincuente buscado por 
todas las policías del mun
do, acaba de ser locali
zado en Londres. No exis
te ningún rastro físico que 
le delate sólo se sabe que 
actúa siempre al amparo “Capitán Cook”, en la sobremesa de la primera cadena de TVE.

TOS
Incluye:
TELECINE
“Instinto Asesino”
USA. 1988. 100 min.

Color
Direccón: Waris 

Husein
Intérpretes: Melissa 

Gilbert y Woody Harrel- 
son

18,30.- NOTICIAS
18,33.- Continuación

TAN CONTENTOS
19,00.- LA MERIEN

DA
20,00.- CHICAS CON 

CLASE
20,30.- LA RULETA

DE LA FORTUNA
21,00.- NOTICIAS
21,30.- EL EQUIPO

“A”
22,30.- CINTURON

NEGRO
“Aguila militante”
Hong Kong 1976 92‘

Color
Dirección: Lia Cha Chi
Intérpretes: Choi Yue, 

Pai Ying
00,30.- NOTICIAS
00,45.- LOU GRANT
01,30.- HOSPITAL

GENERAL
02,15.- PASARELA
03,00 - CIERRE DE 

EMISION

TELES

ZON:
. Jesús Puente presenta 

la película:
. “Un tigre en la Red”
12,55.- VACACIONES

EN EL MAR
13,45.- DIBUJOS ANI

MADOS
14,10.- ARNOLD.- “El 

tutor”
14,35.- TELERRO- 

MANCE: “INES DUAR
TE, SECRETARIA”

15,30.- CINE VACA
CIONES. ”DOS CON
TRA EL CAPONE”

17,10.- MISION IMPO
SIBLE.- “El milagro”

18,00.- SUPER GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- APARTAMEN
TO PARA TRES

20,30.- HUMOR
AMARILLO

21,00.- TELECUPON
21,15.- TELERRO- 

MANCE: “TOPACIO”
22,05.- GRAN PAN

TALLA TV:
“LA COMPAÑIA”

(Cap. núm. 5)
23,45.- ENTRE HOY

Y MAÑANA
00,15.- COLOMBO
01,45.- ARCO IRIS
02,15.- CIERRE DE

EMISION

CANAL +

EL MISTERIO „ac¡ 
CASO DE STYLES

18,24.- PIEZAS
18,34.- SESION

TARDE:
;ío 
Eide

ARMADOS Y PI mf 
G ROSOS dot

20,00.- AVAN( mo
REDACCION

20,10.- TELECOI
DIA:

LOS PRIMEROS

iCu 
Ertin 
5,er 
¡cor 
MirLA CLASE 

20,35.- LOS 40 PI , f
CIPALES 

21,00.- TELECOI 
DIA: ,,

PRIMOS LEJANÍjLa 
21,30.- REDACCI

NOTICIAS
22,00.- ESTRE 

CANAL + : EN

:iidr¡ 
jltu 
dad 
diidi

CUERDA FLOJA leía
23,55.- SEGUN

SESION: BAT21
01,23.-CINE:
A LA MANA 

SIGUIENTE
03,12.- CIERRE

1

da,

Du 
.arv

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,40.- TELERRO-
MANCE

“MARIA, MARIA”
11,20.- CINE CORA

08,00.- REDACCION.
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD
NEWS CON

PETER JENNINGS

08,30.- CARTA 
AJUSTE.

08,40.- AVANCE 
PROGRAMACION.-

08,45.- VICTOM
09,00.- DOCUN^

TAL
09,30.- DIBUJOS-, 

MADOS. J
10,00.- ARWq 

ABAJO.
11,00.- ROSA

LEJOS.
11,45.- •CINE m

ÍÍ

Una escena de la telenovela “Yo compro esa mujer”.

MATIAMA.
13,30.- DIBUJOS ■

MADOS.
15,00. . CINE

VERANO. 
“Sillas

O
' o

’ S 
O
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MADOS.

> 
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21,00.-

21,45.-

m
 (“2

22.45.-VIVA ^„

C0PAP^íJV‘ 

01,45.-
SION.
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^itiwe“ TELEVISION Jueves, 18 de
Julio de 1991

■B El concierto de Paul Simon, que estaba previsto emitirse esta noche, se pospone para el domingo Citas

“La 2 retransmite en directo la solemne

A
ipertura de la Cumbre Iberoamericana

Se despide la sene Los chicos de la playa-” que dará paso a las peripecias de “El hechicero”

C0^^ is televisiones de todo el
40 PR lundo estarán pendientes

01 de la Primera Cumbre
ACCI ^^o^mericana, que se 

librará hoy y mañana en 
^vsáalajara (México), con 

presencia de 21 jefes dejMAI

y cuya solemne
PIQ5 »íón de apertura será 

Ma en directo.

MADRID (Efe).- La trans- 
ífiión de la sesión de inau-

LES^ **^'^" P°^ TVE2 obliga a

\S
ION

i)S|)oner el concierto del can- 
ote Paul Simon, que iba a 
a ofrecido en directo hoy 
eide el Nuevo Coliseo de La

Y Pl oniñayserá emitido en dife-
'o el próximo domingo por 

VAN( i noche. A la apertura de
1 Cumbre, que podría con- 

,EC0! ’''™. según fuentes oficia
ren el embrión de una futu-

iROS ¡comunidad iberoamericana.
El Rey y el presidente del Gobierno asisten a la cumbre.

I

S

íslirán el Rey Juan Carlos 
40 PP el presidente del Gobierno, 

elipe González, que compar
en los siete minutos con- 
ediclos a cada país para inter- 

JANO ® ®" '^ misma.
AÍTII ^/^''emonia inaugural

®lra lugar en el Instituto 
'TRF Cabañas de la loca- 
’ Md mexicana y será retrans-

®ida a partir de las once 
í la noche y hasta las tres 
ya madrugada, hora espa- 
™, en directo por la Segun- 
‘Cadena de TVE.
l^urante esas cuatro horas

EN 
iJA 
GUN 
21

mericanos, los de España y 
Portugal y los jefes de Gobier
no de estos dos últimos.

Sólo en los casos de España 
y Portugal, los jefes de estado 
estarán acompañados por los 
jefes de gobierno, quienes en 
ambos casos compartirán el 
tiempo otorgado a cada país.

Corin Tellado en “Glasnot”

AÑA)

RE
•'^•yendrán los jefes de Esta-
* “s los 19 países iberoa-

La escritora asturiana 
María del Socorro Téllez 
López, mas conocida como 
Corin Tellado, será la estrella

del monográfico que se emi
tirá en el programa “Glasnost” 
en la segunda cadena después 
de la medianoche.

Corin Tellado declaró no 
hace mucho tiempo a un 
periódico nacional que su pro
ducción literaria superaba las 
4.000 obras y que cada cinco 
dias termina una nueva nove
la. El objetivo del programa 
de media hora de duración es 
descubrir la personalidad de 
esta autora, cuyas tres prime
ras novelas se publicaron en 
1947, aunque habían sido

redactadas mucho antes.
La novela rosa ha caracte

rizado toda la producción de 
Corin Tellado, nacida en 1927. 
Ha sido traducida a siete idio
mas, al menos dos de sus 
obras fueron llevadas al cine 
y varias se convirtieron en 
guiones radiofónicos.

Las peripecias de un inven
tor y los dos agentes del 
gobierno encargados de su 
custodia en “El hechicero” 
sustituirán a partir del viernes 
a las del grupo de socorristas 
californianos de “Los vigilan
tes de la playa”, que se des
piden hoy de la programación 
con el vigésimo primero de 
los episodios de esta tanda.

Basada en hechos reales, 
“Los vigilantes de la playa” 
ha tenido como principal pro
tagonista al atlético y casi per
fecto David Hasselhorf (“El 
coche fantástico”) y a la no 
menos escultural Miss Univer
so Shawn Weatherly.

Tanta belleza será reempla
zada a partir del viernes por 
el protagonista de “El hechi
cero”, David Rappaport, uno 
de los actores “bajitos” de la 
industria norteamericana más 
queridos por los telespectado
res. Rappaport interpreta en 
“El hechicero”, compuesta de 
19 episodios, al inventor 
Simon McKay, un genio al que 
el gobierno norteamericano 
ha puesto de escolta a dos 
agentes, Alex Jagger (Doug 
Barr) y Darcy Stafford (Cheryl 
McFádden)..

Javier Rupérez.

-FERNANDO SALAS, aboga
do de la acusación particular: 
“El Gobierno socialista creó los 
GAL”.

-JAVIER RUPEREZ, miem
bro de la Ejecuti va del PP; 
“Los planteamientos nacionalis
tas me parecen aberrantes”.

-FELIPE GONZALEZ, Pre
sidente del Gobierno: “España 
no va a México de hermano 
mayor”.

-MILJAN MILJANIC, 
Director Técnico de la Fede- 
racón Yugoslava de Futbol: 
“Prefiero estar muerto antes 
que ceder a Prosineckí”.

-CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Hacienda: “No veo 
razones para romper las nego
ciaciones con los sindicatos”.

JOSE LUIS ARANGUREN, 
filósofo: “Escrivá de Balaguer 
era un cursi y un franquista con 
voluntad de poder”.

-JOSE LUIS NUÑEZ, Pre
sidente del F.C. Barcelona; 
“Nuetros rivales trabajan con 
dinero negro, por eso la dife
rencia en presupuestos”.
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1 Cumpleaños Gary Cooper y Barbara Stanwyck protagonizan la película “Soplo salvaje’'

“Predicadores televisivos”, la polémica de

jos-
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^'’’‘«>n, “El Viti”.

los reverendos y su forma de enriquecerse

■ON. 
CIAS

día 18
n’ ^^'^Tlen años 

y señad ^^^’ ^X'Cosmo- 
de los EEUU,
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MADRID (Fax Press).- La 
primera cadena de Televisión 
Española emite a las 22,30 la 
película “Predicadores televisi
vos” de Robert Markowitz e 
interpretada por John Ritter, 
Richard Kiley y Jonathan Prin
ce.

Un reverendo se dispone a 
iniciar su tarea de evangeliza
ción junto con otro reverendo 
que es el director de Televisión 
de emisiones Divinas, que lleva 
la palabra de Dios a miles de 
hogares. Esta nueva forma de 
ejercer el apostolado creará en 
el jóven pastor un problema de 
conciencia de difícil solución.

TV2 proyecta a las 17,20 la 
película “Soplo salvaje”, de 
Hugo Fregonese y con Gary 
Cooper y Barbara Stanwyck 
entre sus principales papeles. 
Un tejano intenta explotar en 
Mexico una concesión petrolí
fera, cuando un grupo de ban
didos destruye las instalaciones. 
Arruinado, sólo encuentra tra
bajo como transportista de 
nitroglicerina.

A las 21,25, se proyectará “La 
tienda de los horrores”, produc
ción norteamericana dirgida por

Franz Oz e interpretada por 
Rick Momas, Ellen Greene y 
Vincent Gardenia. Un joven 
aprendiz en una decadente tien
da de flores sugiere a su dueño 
renovar la tienda y para ello 
exponen en el escaparate una 
pequeña y rara planta que, tras 
un eclipse de sol, compró a un 
comerciante chino. Desde ese 
momento el negocio prospera 
y la planta crece ya que el 
aprendiz la alimentaba con su 
propia sangre.

A la 01,00 se emite por la 
2 “El sol siempre brilla en Ken- 
tucky” de John Ford y con 
Charles Winninger, Arleen 
Whelan, John Russell y Steph 
Fetchit entre los principales 
papel es. Tras acabar la guerra 
de secesión norteamericana 
todavía continúan la luchas en 
algunas ciudades. En una de 
cillas un hombre reparte justicia 
de una manera muy peculiar.

Antena 3 televisión proyec
tará a las 16,30 la película “Ins
tinto asesino” de Waris Husein. 
Está intrepretada por Melissa 
Gilbert y Woody Harrelson. 
Una joven psiquiatra, recién 
graduada, aconseja la puesta en

La primera cadena de TVE emite “Predicadores televisivos”.

libertad de un peligrosos ase
sino que cree curado.

Posteriormente se da cuenta 
de que se ha equivocado. A las 
22,35, Antena 3 emite “Agüita 
militante” de Li Cha Chi. Un 
grupo de nobles guerreros se 
enfrentan a las fuerzas del mal 
haciendo gala de un magistral 
dominio de las artes marciales

para combatir la injusticia y la 
opresión de que es objeto un 
pueblo. Tele 5 programa para 
las 15,30 la película “Tres hom
bres en una barca” de Ken Ten- 
Iinson. Narra las aventuras y 
desdichas que viven tres hom
bres que emprenden un viaje 
en barco a lo largo del Támesis.

M.C.D.2022
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EI presidente 
regional del PP 
visita mañana 
Albacete y 
Caudete

El presidente regional del 
Partido Popular y parlamenta
rio en las Cortes Regionales, 
José Manuel Molina, estará 
mañana y pasado en la provin
cia de Albacete participando en 
diversas actividades institucio
nales y de partido.

Así, mañana viernes, y tras 
ofrecer una rueda de prensa a 
los medios de comuniación 
locales, asistirá al solemne acto 
de constitución de la Diputa
ción Provincial, tras lo que se 
desplazará a la localidad de 
Caudete para ofrecer una charla 
sobre Política Autonómica del 
PP y participar en la Asamblea 
Local Extraordinaria.

En su jornada del sábado, el 
líder regional popular asistirá 
a la una y media del mediodía 
a la clausura de la Convención 
de Concejales del Partido Popu
lar en la provincia de Albacete, 
que se celebrará a lo largo de 
esa mañana en el restaurante 
“Los Cazadores” situado en la 
carretera de Jaén.

Detenido un 
vecino de 
Valdeganda por 
haber efectuado 
varios robos

Fuerzas de la Guardia Civil 
de Valdeganda detuvieron el 
pasado día 16 a un vecino de 
esta localidad, cuyo nombre res
ponde a las iniciales J.J.H.A., 
al que se le intervinieron efectos 
procedentes de varios robos en 
diferentes localidades de la pro
vincia, como una emisora por- 

* látil, tres radio-cassettes, un 
ecualizador y una pistola de aire 
comprimido, por un valor total 
aproximado de 125.()()() pesetas.

Por otra parle, M.A.M.C., 
vecina de Gijón, denunció, ante 
la Guardia Civil de Villaverde 
de*Guadalimar, que a su paso 
por esta localidad fue amena
zada por un joven de unos 25 
años, que se apoderó del vehí
culo de su propiedad, con 
matrícula O-4119-AM.

Hallan a una 
mujer muerta en 
su domicilio, en 
la calle Hellín

Una mujer de 39 años de 
edad, M.M.L.T., fue hallada 
muerta el pasado día 16 por 
los vecinos de la vivienda que 
ocupaba en la calle Hellín, de 
Albacete. Al parecer falleció de 
muerte natural, ya que padecía 
una enfermedad por la que 
estaba en tralamienio médico.

ALTOZANO

*2
^

1

Un incendio en 
Yeste y un 
accidente en la 
carretera de 
Motilleja

Alrededor de las 3,45 h 
de ayer larde se produjo 
incendio en la localidad a 
celeña de Yeste, cuando los 
vicios del SEPEI llegaron; 
reció otro foco. Entre lose 
pos de rescate que se cu 
traban figuraban: los cania 
contra incendios del SEI

Din

Ian 
Mi 
Id!

ocho retenes del conso ' 
forestal, técnicos y agentes 
servicio de montes, la Gua 
Civil, un hidroavión de It 
y un helicóptero del SE1 
Aproximadamente a las 8 I 
la tarde el fuego ya esl 
controlado.

Por otra parle también! 
lugar en la larde de ayei j 
accidente en la carretera mj

Todos a la tele.- Si algo bueno ha tenido la venida de las televisiones privadas, 
es que amplía muchísimo las posibilidades de cualquier ciudadano o ciudadana para aparecer 
en la pequeña pantalla y acceder a un momentáneo estrellato. Este es el caso de la señora 
que participó ayer en el programa de Antena 3 TV “Tan contentos”, que al ser preguntada 
por su localidad de origen respondió, orgullosa de ser de esta tierra: “De Peñas'de San 
Pedro”. Pues claro. jesús MORENO/A.vrv

■ La chiribita que publi
cábamos el otro día sobre 
una supuesta persecución 
policial “de película” que 
terminó con un cohe empo
trado en un edificio de la 
Avenida de España no fue 
exactamente así; la cosa 
tenía aún más morbo, y 
como fue la contamos ahora.

* * *
■ Resulta que cuando un 

vehículo de la Policía intentó 
auxiliar al ocupante de un 
coche que, efectivamente, se 
había empotrado contra el 
Instituto Bachiller Sabuco, el 
conductor salió corriendo y 
fue finalmente atrapado por 
las fuerzas de seguridad a 
pocas calle.s de distancia.

* --i: *

■ No es que el coche fuera 
robado, no, como pudiera 
pensarse en un principio; 
ocurría que el chaval se 
habút dedicado a intentar lle
varse a una chavala “dete
nida” utilizando un carnet de 
funcionado de prisiones o 
cosa parecida, y como la chi
ca salierti por pies se imaginó 
que la poli iba no a socorrer
le en el accidente, sino a 
detcnerlo. Lo que finalmente 
ocurrió porque, al menos por 
una vez, ocurrió como en las 
películas: que el delincuente 
acabó en la “trena”.

■ A pesar de que por pri
mera vez tendremos una 
Peria de septiembre con 
alcaldesa en vez de alcalde, 
la no muy gloriosa tradición 
de las "manchegas de la 
Peria” continuará otro año.

Motilleja, en dirección hacií
pinares. Afortunadamenle 
hubo víctima.s pero si hec
que fueron inmediatam

§

ingresados en el HospitalG(
31ral de Albacete. e

Elche de la Sierra dona u 
inmueble a favor de la Junt

La alcaldesa y sus manchegas.

* ;f; :í:

■ Muchos esperaban de la 
sensibilidad y conciencia de 
sexo de Carmina que aca
bara con el engendro, o al 
menos repartiera el esper
pento eligiendo también 
“manchegos de la I'eria", 
Pero la vida sigue igual.

■ Mañana es el acto de 
toma de posesión de la 
Diputación Provincial, otro 
engendrí) que continúa inva
riable. C'on el calorcito que 
corre por estas fechas, nues
tros sufridos diputados ten
drán que soportar el traje 
y corbata por mor del pro
tocolo. Por una ve/, que 
sultán, que luego se pasanin 
cuatro años disfrutamlo del 
puesto \ sus uabelas.

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, presidió 
ayer en el Palacio de Fuensa
lida, el prirner Consejo de 
Gobierno que se celebra en esta 
tercera legislatura, y en el que 
fue aceptada la donación de un 
inmueble, efectuada por el 
Ayuntamiento de Elche de la
Sierra, de Albacete, a favor de
la Junta de Comunidades, y de 
otro más donado por el Ayun
tamiento de Guadalajara.

Además, el Consejo de 
Gobierno dió su autorización 
para un gasto por importe de 
724.913.0()() pesetas, al objeto de 
dar cobertura a las obligaciones 
económicas que se derivan de 
los convenios con Telefónica de 
España S.A., para la extensión 
de la telefonía rural. También 
fueron autorizadas las tarifas 
especiales para las inserciones 
en el Diario Oficial de la región 
de actos y disposiciones de las 
Entidades Locales de C'asti- 
Ila-f.a Mancha,

El Consejo de Ciobiemo ten- 
dril como objetivos en su ges
tión la eficacia y la solidaridad 
con lodos los ciudadanos de 
Castilla-La Mancha, informó el 
presidente Bono.

La estructura del Ejecutivo 
autonómico está compuesta por

de Cubier"
Ayer, primer Consejo

IÓD

TeiminacionesyP^'’

Pón, 
ó ai

Píe 
|en 
RU

nueve consejerías cuyos 
res son Isidro Her.-* 
lines (Economía y ^j 
Fernando 5js¡
(AgricuHura); M^ 
Pérez Garzón, \ 
Cultura); Gregorio San. .
do (Política Te 
dro Alonso b 
cia); María BI 
(Sanidad); Jos< 
rad (Industria 
l^rres García , ^^^^^^
ncs Públicas), y 
(Bienestar Social).
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